Palmas Diário Oficial de Palmas

ANO XIII QUARTA-FEIRA 20 DE JULHO DE 2022 MUNICÍPIO DE PALMAS ESTADO DO TOCANTINS

EDIÇÃO N° 3.024

SUMÁRIO

ATOS DO PODER EXECUTIVO	1
CASA CIVIL DO MUNICÍPIO	1
SECRETARIA DE FINANÇAS	1
SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E SERVIÇOS PÚBLICOS	6
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO	6
SECRETARIA DA SAÚDE	.10
SECRETARIA DA HABITAÇÃO	.12
SECRETARIA DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA	.12
FUNDAÇÃO CULTURAL	.30
FUNDAÇÃO DE ESPORTES E LAZER	.31
FUNDAÇÃO ESCOLA DE SAÚDE PÚBLICA	.31
PREVIPALMAS	
AGÊNCIA DE TURISMO	.33
AGÊNCIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO	.33

ATOS DO PODER EXECUTIVO

ATO Nº 800 - CT.

A PREFEITA DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o art. 71, incisos I e VI, da Lei Orgânica do Município, e com fulcro na Lei nº 2.031, de 3 de fevereiro de 2014, Decreto nº 1.025, de 25 de maio de 2015, Processo nº 2022034593 e Parecer nº 176/2022/GAB/PGM,

RESOLVE:

Art. 1º São contratados, em caráter de excepcional interesse público, os adiante relacionados para exercerem o cargo de Auxiliar de Serviços Gerais-40h, na Casa Civil do Município de Palmas, no período de 1 (um) ano, a partir de 1º de julho de 2022:

I - Motorista - 40h:

FRANCISCO DA CRUZ OLIVEIRA;

II - Auxiliar de Serviços Gerais - 40h:

ANAZÉLIA NUNES BARROS OLIVEIRA; JUCIARA AMARAL BRANDÃO; LUZIA NUNES BARROS; MARIA CARMELITA PAULINO DA SILVA; RENATO OLIVEIRA NOGUEIRA.

Art. 2º Este Ato entra em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 20 de julho de 2022.

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO MANTOAN Prefeita de Palmas

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

CASA CIVIL DO MUNICÍPIO

PORTARIA N° 645, DE 11 DE JULHO DE 2022.

O SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, nomeado por meio do Ato n° 439 – NM, de 27 de abril de 2022, publicado no Suplemento ao Diário Oficial do Município n° 2.967, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 80 da Lei Orgânica do Município, combinado com o art. 22 da Lei n° 2.299, de 30 de março de 2017;

CONSIDERANDO o processo de monitoramento previsto na Seção II, arts. 11 a 13 da Lei n° 2.669, de 23 de dezembro de 2021, que institui o Plano Plurianual - PPA para o quadriênio 2022-2025,

RESOLVE

Art. 1° São designados os responsáveis, titulares e suplentes, para cada objetivo e ação, os quais ficarão incumbidos pelo acompanhamento dos indicadores, pelo cumprimento das metas dos objetivos e pelo acompanhamento da execução do orçamento, referente ao exercício de 2022, no âmbito desta Casa Civil, na forma estabelecida no Anexo Único a esta Portaria.

Parágrafo único. Além do disposto no caput, incumbe, ainda, aos responsáveis a elaboração e emissão dos relatórios quadrimestrais de monitoramento e avaliação referente aos resultados quanto à execução do Plano Plurianual e da Lei Orçamentária Anual.

Art. 2° Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Edmilson Vieira das Virgens Secretário da Casa Civil do Município de Palmas

ANEXO ÚNICO À PORTARIA N° 645, de 11 de julho de 2022.

		Servidor Responsável	Matricula	3	Cargo
F	Responsável pelo Monitoramento	Titular: Andrey Marques Queiroz Roc	ha 41304185	8 Analista Téc	nico Administrativo
		Suplente: Valéria dos Santos Fontes	41304838	8 Analista de F	Recursos Humanos
		•			
Program	na Temático: 8000 - Palmas da Gover	nança e da Transformação			
	Objetivo	Responsável	Matrícula	(Cargo
serviços	ar a gestão administrativa dos públicos e da política de elvimento humano, promovendo a	Titular: Andrey Marques Queiroz Rocha	413041858	Analista Técn	ico Administrativo
adoção técnicas pelo ate e incent	de novas tecnologias, melhores de gestão de pessoas, primando númento de excelência ao cidadão ivando a participação da sociedade nulação e controle das políticas	Suplente: Valéria dos Santos Fontes	413048388	Analista de R	ecursos Humanos
0/4	A.T.	B	Matrícula	0	Setor
Código	Ação	Responsável	Matricula	Cargo Secretária Executiv	
	Manutenção das Unidades de	Titular: Rosângela Lara Torres Gomes	413044691	Resolve Palmar	
4460	Atendimento Integrado aos Cidadãos - Resolve Palmas	Suplente: Iris Batista Nunes	413041879	Diretor	Diretor de Atendimento – Resolve Palmas
4608	Manutenção da atividade de	Titular: Iderlan Sales de Brito	172621	Diretor	Diretoria do Diári Oficial do Municíp
4000	publicidade legal	Suplente: Leticia Alves Carneiro	143791	Assessor Técnico	Diretoria do Diári Oficial do Municíp
		Responsável	Matrícula	Cargo	Setor
	na de Gestão: 8001 - Gestão e	Titular: Andrey Marques Queiroz Rocha	413041858	Analista Técnico Administrativo	Gerência de Gestão Fianças
Manuter	nção do Poder Executivo	Suplente: Valéria dos Santos Fontes	413048388	Analista de Recursos Humanos	Gerência de Gestão Fianças
Código	Ação	Responsável	Matrícula	Cargo	Setor
8327	Manutenção de recursos humanos	Titular: Ana Maria Pacini Leal Rodrigues	14301	Assistente administrativo	Núcleo setorial de recursos humanos
		Suplente: Valéria dos Santos Fontes	413048388	Analista de Recursos Humanos	Gerência de Gestão Fianças
8427	Manutenção dos serviços administrativos	Titular: Andrey Marques Queiroz Rocha	413041858	Analista Técnico Administrativo	Gerência de Gestão Fianças
	,	Suplente: João Gilberto Soares Noleto	413031352	Assessor Jurídico	Gerência de Gestão Fianças

SECRETARIA DE FINANÇAS

PORTARIA Nº 064/GAB/SEFIN DE 11 DE JULHO DE 2022. (*)

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE FINANÇAS, VÉRA LÚCIA THOMA ISOMURA, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 80, incisos IV e V, da Lei Orgânica do Município de Palmas, combinado com a Lei nº 2.299 de 30 de março de 2017 e ATO nº 453 – NM, de 27 de abril de 2022.

CONSIDERANDO o processo de monitoramento previsto

na Seção II, artigos 11 a 13 da Lei nº 2.669, de 23 de dezembro de 2021, que institui o Plano Plurianual - PPA para o quadriênio 2022-2025;

RESOLVE:

Art. 1º Designar os responsáveis, um titular e um suplente, para cada objetivo e ação, que ficarão incumbidos pelo acompanhamento dos indicadores, pelo cumprimento das metas dos objetivos, e pelo acompanhamento da execução do orçamento, referente ao exercício de 2022, no âmbito desta Secretaria Municipal Finanças, na forma estabelecida no Anexo único a esta Portaria.

Art. 2º Incumbe também aos responsáveis a elaboração e emissão dos relatórios quadrimestrais de monitoramento e avaliação referente aos resultados quanto à execução do Plano Plurianual e da Lei Orçamentária Anual.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete da Secretária Municipal de Finanças, aos 11 dias do mês de julho de 2022.

VÉRA LÚCIA THOMA ISOMURA Secretária Municipal de Finanças

ANEXO ÚNICO A PORTARIA Nº 064, de 11 de julho de 2022.

		Servidor Responsável	Matrícula		Cargo	
	Responsável pelo Monitoramento	Titular: Dinay Alves Rocha	153361		Geral de Gestão e Finanças	
		Suplente: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coor	denadora Geral - UEM	
Programa	Programa Temático: 8000 – Palmas da Governança e da Transformação					
	Objetivo	Responsável	Matricula		Caroo	
politica d	r a gestão administrativa dos serviços públicos e da e desenvolvimento humano, promovendo a adoção de	Titular: Véra Lúcia Thoma Isomura	413048493	Secretá	ria Municipal de Finanças	
primando incentiva	cnologias, melhores técnicas de gestão de pessoas, pelo atendimento de excelência ao cidadão e ndo a participação da sociedade na formulação e	Suplente: Reinaldo Lopes Barros	157981	Superint	endente de Administração Tributária	
	das políticas públicas.					
Código	Ação	Responsável	Matricula	Cargo	Setor	
3069	PMAT - Fortalecimento da gestão tributária e fiscal	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM Coordenadora	Coordenadoria Geral - UEM	
		Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Técnica - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
3077	PMAT - Modernização da tecnologia da informação	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
		Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenador Técnico - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
3099	PMAT - Fortalecimento das unidades do Resolve	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
5055	Palmas	Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenador Técnico - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
5009	DMAT. Commission state of the commission of the	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
5505	PMAT - Gerenciamento eletrônico de documento	Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenadora Técnica - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
3081	PNAFM - Fortalecimento da gestão contábil,	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
0001	orçamentária e patrimonial	Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenadora Técnica - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
3083	PNAFM - Fortalecimento da Procuradoria Geral do	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
0000	município	Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenadora Técnica - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
3095	PNAFM - Fortalecimento da política de planejamento	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
	r rom in - romaeciniento da pontica de planejaniento	Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenadora Técnica - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
3104	PNAFM - Implementação da arrecadação municipal	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
	Treatm - impremensação da arrectadação mantepar	Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenadora Técnica - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
3110	PNAFM - Fortalecimento da coordenação de	Titular: Francileuda Lustosa de Araújo	141961	Coordenadora Geral - UEM	Coordenadoria Geral - UEM	
	programas e projetos	Suplente: Glaucia Bastos da Silva	134031	Coordenadora Técnica - UEM	Coordenadoria Técnica - UEM	
Programa	a Temático: 8000-Palmas da Governança e da Transform	ação				
	Objetivo	Responsável	Matricula		Cargo	
Promover	o equilibrio fiscal e tributário com modernização e	Titular: Reinaldo Lopes Barros Suplente: Marcio Reis De Oliveira	413019013 156481		Administração Tributária	
inovação	da administração municipal.	Supiente: Marcio Reis De Oliveira	156481	Diretor de Fiscalizaç	ao e Inbutação	
Código	Ação	Responsável	Matrícula	Cargo	Setor	
	Manutenção da atividade de controle e arrecadação de	Titular: Reinaldo Lopes Barros	413019013	Superintendente de Administração Tributária	Superintendência de Administraçã Tributária	
4504	tributos municipal	Suplente: Marcio Reis De Oliveira	156481	Diretor de Fiscalização e Tributação	Superintendência de Administração Tributária	
	Manutenção de recursos humanos da arrecadação	Titular: Azor Ferreira Brito	173591	Chefe de Divisão de RH	Diretoria Geral de Gestão e Finanças	
4496	tributária	Suplente: Dinay Alves Rocha	153361	Diretora Geral de Gestão e Finanças	Diretoria Geral de Gestão e Finanças	
		Responsável	Matricula	Cargo	Setor	
	de Gestão: 8001-Gestão e Manutenção do Poder	Titular: Dinay Alves Rocha	153361	Diretora Geral de Ge e Finanças	estão Diretoria Geral de Gestão e Finanças	
Executivo		Suplente: Ana Laura Bueno Felipe	413044968	Gerente de Gestă Finanças		
Código	Ação	Responsável	Matricula	Cargo	Finanças Setor	
8310	Manutenção de recursos humanos	Titular: Azor Ferreira Brito	173591		Diretoria Geral de Gestão e	
		Suplente: Dinay Alves Rocha	153361	Chefe de Divisão de Diretora Geral de Ge	estão Diretoria Geral de Gestão e	
8410	Manutenção dos serviços administrativos	Titular: Ana Laura Bueno Felipe	413044968	e Finanças Gerente de Gestă		
		Suplente: Dinay Alves Rocha	153361	Finanças Diretora Geral de Ge		
				e Financas	Finanças	

(*) REPUBLICADA por ter saído no DOMP $n^{\rm o}$ 3.019, de 13 de julho de 2022, pág. 5, com incorreção no original.

PORTARIA Nº 068 DCG/GAB/SEFIN. DE 14 DE JULHO DE 2022.

Dispõe sobre a dispensa de licitação para locação de imóvel que atenda a Administração Municipal, na forma do art. 42, do Decreto Municipal n° 1.031/2015, na forma que especifica.

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE FINANÇAS, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo Ato Nº 453 – NM., publicado no Suplemento ao Diário Oficial do Município de Palmas nº 2.967, de 27 de abril de 2021; com fundamento no art. 80 da Lei Orgânica do Município, combinado com a Lei nº 2.299, de 30 de março de 2017; e ainda:

CONSIDERANDO a documentação que instruiu os autos do processo administrativo n°2022032639, que comprova a dispensa de licitação;

CONSIDERANDO o Certificado de Verificação e Regularidade Nº 795/2022/SETCI/CGM, emitido pela Controladoria Geral do Município, em cumprimento ao artigo 59 do DECRETO MUNICIPAL n°1.031 de 29 de maio de 2015 c/c art. 4° da Lei n° 1.671, de 22 de dezembro de 2009;

CONSIDERANDO o Parecer PGM N°768/2022/SUAD/ PGM emitido pela Procuradoria Geral do Município, em cumprimento ao art. 61, inciso II e III do DECRETO MUNICIPAL n° 1.031 de 29 de maio de 2015;

RESOLVE:

Art.1º DISPENSAR, com base no art. 24, inciso X da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, a licitação, visando a locação de imóvel situado na Quadra ARS SE 15, RUA SR 03, CONJ. 05, Lote 09, perfazendo o terreno de 1.600 m2 com área construída total de 733,50 m2, ADJUDICANDO o objeto do presente ato de dispensa de licitação à empresa EMPRESA OLYMPIA EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA., situada na Avenida kubitschek, ACNO I Conj. 01, Lote 36 Palmas -TO, CEP 77.001-062, CNPJ N°26.640.235/0001-31, nesta Capital, perfazendo um valor trienal de R\$ 504.354,60 (quinhentos e quatro mil, trezentos e cinquenta e quatro reais e sessenta centavos), cuja despesa ocorrerá por conta das seguintes dotações orçamentárias: Secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Humano- 2500.04.122.8001.8408; Secretaria Municipal de Finanças- 2700.04.122.8001.8410; Casa Civil do Município de Palmas - 9300. 2500.04.122.8001.8427. Natureza da Despesa: 3.3.90.39.01; Fonte: 15000000000101.

Art. $2^{\rm o}$ Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE FINANÇAS, aos 14 dias do mês de julho 2022.

VÉRA LÚCIA THOMA ISOMURA Secretária Municipal de Finanças ATO Nº 453 - NM

DIRETORIA DA JUNTA DE RECURSOS FISCAIS

DESPACHO DECISÓRIO

PROCESSO: 2020003274

ESPÉCIE: PEDIDO REVISIONAL DE JULGAMENTO OBJETO: REVISÃO DE ACÓRDÃO (ISS-AÇÃO FISCAL) IMPETRANTE: FAZENDA PÚBLICA MUNICIPAL

(REPRESENTAÇÃO FAZENDÁRIA)

CONTRIBUINTÉ: NASA CONSTRUTORA LTDA - EPP

PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMAS - TOCANTINS

CINTHIA ALVES CAETANO RIBEIRO MANTOAN Prefeita de Palmas

EDMILSON VIEIRA DAS VIRGENS

Secretário da Casa Civil do Município

NOEMI OLIVEIRA DE SOUZA

Superintendente de Elaboração Legislativa

IDERLAN SALES DE BRITO

Diretor do Diário Oficial do Município



CASA CIVIL IMPRENSA OFICIAL

http://diariooficial.palmas.to.gov.br diariooficialpalmas@gmail.com Av. JK - 104 Norte - Lote 28 A Ed. Via Nobre Empresarial - 7º Andar - Palmas/TO CEP: 77006-014 | Fone: (63) 3212-7602 Ementa: PEDIDO REVISIONAL. ISS-AÇÃO FISCAL. NOTIFICAÇÃO PARA APRESENTAÇÃO DE DOCUMENTOS. REVISÃO DE ACÓRDÃO. MATÉRIA RELEVANTE. DECADÊNCIA. NÃO-ACOLHIMENTO DA PETIÇÃO. 1. Pedido Revisional de Julgamento possui a finalidade de apreciação e revisão processual. 2. Atos administrativos são eivados de fé pública, portanto gozam da presunção de legalidade, de legitimidade e de veracidade. 3. Presunção relativa, iuris tantum, dos atos administrativos, cabendo ao contribuinte constituir provas cabais que afastem a pretensão fiscal e que reflitam a verdade material dos fatos 4. Fiscalização iniciada sem a Notificação para Apresentação de Documentos, porquanto a documentação imprescindível para o ato já estava em posse da autoridade fiscal. 5. Decadência é a queda ou perecimento de um direito no decurso do tempo fixado para exercê-lo em virtude da inércia do seu titular. 6. Período abrangido no auto de infração está guarnecido sob o véu do instituto da decadência. 7. Pedido Revisional de Julgamento examinado e NÃO-ACOLHIDO pela Presidência da Junta de Recursos Fiscais.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais

ACÓRDÃO Nº: 104/2022

PROCESSO Nº: 2021003549 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 005826

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 005826. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O

mesmo foi proferido à unanimidade de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 005826, referente ao processo nº 2021003549, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 105/2022

PROCESSO Nº: 2021003552 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 005830

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 005830. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à unanimidade de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo. ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº

005830, referente ao processo nº 2021003552, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 106/2022

PROCESSO Nº: 2021003554 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 005832

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 005832. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à unanimidade de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 005832, referente ao processo nº 2021003554, imputado à VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 107/2022

PROCESSO Nº: 2021009028 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 007819

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 007819. Impugnado. expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 007819. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à unanimidade de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e agruivamento do processo. do Auto de Infração e arquivamento do processo.

do Auto de Infração e arquivamento do processo. ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 007819, referente ao processo nº 2021009028, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miguillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 108/2022

PROCESSO №: 2020024878 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 020706

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 020706. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 020706, referente ao processo nº 202024878, imputado à VIACAP VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 109/2022

PROCESSO Nº: 2020024879

RECORRENTE: VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 007902

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 007902. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 007902, referente ao processo nº 202024879, imputado à VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 110/2022

PROCESSO Nº: 2020024881 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 020863

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 020863. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 020863, referente ao processo nº 202024881, imputado à VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 111/2022

PROCESSO №: 2020024882 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA.

RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO №: 020862

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 020862. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 020862, referente ao processo nº 202024882, imputado à VIACAP VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 112/2022

PROCESSO Nº: 2020024883

RECORRENTE: VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 020859

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 020859. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 020859, referente ao processo nº 202024883, imputado à VIACAP VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 113/2022

PROCESSO №: 2020034211 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 008002

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 008002. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 008002, referente ao processo nº 202034211, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 114/2022

PROCESSO №: 2020034213 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 008003

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 008003. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 008003, referente ao processo nº 202034213, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Carefitator Municipal de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 115/2022

PROCESSO Nº: 2020034216

RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 008009

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 008009. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em cessão planária de julgamento de segunda instância, realizada em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 008009, referente ao processo nº 202034216, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 116/2022

PROCESSO Nº: 2020034218

RECORRENTE: VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA.

RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 008010

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 008010. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 008010, referente ao processo nº 202034218, imputado à VIACAP VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 117/2022

PROCESSO Nº: 2020036191

RECORRENTE: VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO №: 020715

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 020715. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 020715, referente ao processo nº 202036191, imputado à VIACAP - VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 118/2022

PROCESSO №: 2021037090 RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 020963

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal n° 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 020963. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 020963, referente ao processo nº 2021037090, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

ACÓRDÃO Nº: 119/2022

PROCESSO Nº: 2021037091

RECORRENTE: VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA. RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal.

RECORRIDA: Fazenda Pública Municipal. ASSUNTO: AUTO DE INFRAÇÃO Nº: 020962

EMENTA: Processo administrativo que versa sobre aplicação de multa por descumprimento ao artigo 115, IV, "e", da Lei Municipal nº 1.173/2003. Não atender as providências contidas em advertência expedida pela SMAMTT. Auto de Infração nº 020962. Impugnado. A Primeira Instância julgou pela manutenção integral do Auto de infração, no valor em 66 UFIP's, equivalente ao valor de R\$ 236,94. Recurso voluntário. O Representante Fiscal opina pela manutenção da sentença prolatada em Primeira Instância. Em sessão plenária de julgamento de segunda instância, realizada em 15/06/2022, o Representante da empresa não esteve presente. O mesmo foi proferido à maioria de votos pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

ACÓRDÃO: Visto, relatado e discutido o Auto de Infração nº 020962, referente ao processo nº 2021037091, imputado à VIACAP – VIAÇÃO CAPITAL LTDA., acordaram os conselheiros da Câmara Fiscal da Junta de Recursos Fiscais da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Palmas, pelo cancelamento do Auto de Infração e arquivamento do processo.

Palmas TO, 13 de julho de 2022.

Thiago Augusto Grapiglia Presidente da Junta de Recursos Fiscais.

Gladstone Miquillitto dos Santos Filho Conselheiro Relator

SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA E SERVIÇOS PÚBLICOS

EXTRATO DE CONTRATO DE FORNECIMENTO Nº 073/2022

PROCESSO: 2022035526.

ESPÉCIE: Contrato de Fornecimento.

CONTRATANTE: Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços

Públicos.

CONTRATADA: Palmas Led Ltda.

OBJETO: O presente instrumento tem por objeto a aquisição de açúcar cristalizado e café torrado, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Termo de Referência. VALOR TOTAL: R\$ 17.496,00 (dezessete mil, quatrocentos e noventa e seis reais).

BASE LEGAL: Lei Féderal nº 10.520, de 17 de julho de 2002; Lei Federal nº 8.666, de 21 de junho de 1993; e do Decreto Municipal nº 5.450/2005.

RECURSOS: Funcional programática: 15.122.8001-8413, Natureza de despesa: 33.90.30, Fonte de Recursos:15000000, Ficha: 20224092.

VIGÊNCIA: 31/12/2022.

DATA DA ASSINATURA: 12/07/2022.

SIGNATÁRIOS: Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços

Públicos, por meio de seu representante legal o senhor Antonio Trabulsi Sobrinho, RG n° 1382245 SSP/TO e CPF n° 288.332.953-20, bem como da empresa Palmas Led Ltda, inscrita no CNPJ n° 40.572.920/0001-07, por meio de sua representante legal a senhora Tathianny Vanderley dos Santos, portadora da Carteira de Nacional de Habilitação (CNH) n° 03841372708 DETRAN/TO e CPF n° 992.221.241-20.

EDITAL DE COMUNICAÇÃO

A Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, CNPJ 24.851.511/0013-19, torna público que requereu à Fundação Municipal de Meio Ambiente a Autorização Ambiental (AA) para execução de limpeza, nivelamento e movimentação de solo laterítico com aproveitamento em obras públicas no imóvel denominado Lote 50, Loteamento Santa Fé, Distrito de Taquaruçu, zona rural, em Palmas/TO. A atividade se enquadra na resolução CONAMA n.º 001/86 e 237/97, Lei Municipal nº 1011/2011 e Decreto Municipal nº 244/2002, que dispõem sobre o licenciamento ambiental

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

PORTARIA/GAB/SEMED Nº 0222, DE 14 DE JUNHO DE 2022.

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, designado pelo Ato nº 946 - NM, publicado no Diário Oficial do Município Nº 2.141, em conformidade com o art. 67 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010.

Resolve:

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato de Prestação de Serviço n° 22/2022, Processo n° 2021080837, firmado com a empresa SALINA CORP EIRELI-EPP, inscrita no CNPJ n° 13.738.094/0001-42, cujo objeto é a construção de sala multiuso, instalação de SPDA e reforma da cozinha na E.M Professora Sávia Fernandes Jácome, localizada na Rua NC 06, APM J, Setor Bela Vista, Palmas/TO.

	SERVIDORES	REGISTRO NO CREA	MATRICULA
TITULAR	José Marques de Souza Neto	148898/D-TO	3031-91
SUPLENTE	Pedro Vitor Neves de Oliveira	325739/D-TO	413047987

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, na sua ausência respondendo seu suplente por;
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativa à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 (sessenta) dias do final da vigência;

Art. 3° A presente portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DA SECRETÁRIA DA EDUCAÇÃO, em Palmas, Capital do Estado do Tocantins, aos 14 dias do mês de junho de 2022.

Cleizenir Divina dos Santos SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

PORTARIA/GAB/SEMED Nº 0280, DE 14 DE JULHO DE 2022.

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, designado pelo Ato nº 946 - NM, publicado no Diário Oficial do Município Nº 2.141, em conformidade com o art. 67 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010.

Resolve:

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato de Prestação de Serviço nº 03/2022, Processo nº 2022003294, firmado com a empresa SENNA GARCIA ENGENHARIA LTDA, inscrita no CNPJ nº 28.412.910/0001-09, cujo objeto é a instalação de sistema de captação de energia solar no CMEI Pequeninos do Cerrado, localizado na 1.306 Sul, APM 26, Alameda 17A, Palmas/TO.

	SERVIDORES	REGISTRO NO CREA	MATRICULA
TITULAR	Leonardo Sandes Del Castanhel	2415314722	413046702
SUPLENTE	Welley Fernandes Vieira	22206/D-GO	413019703

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, na sua ausência respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo:
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativa à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento.
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 (sessenta) dias do final da vigência;
- Art. 3° A presente portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DA SECRETÁRIA DA EDUCAÇÃO, em Palmas, Capital do Estado do Tocantins, aos 14 dias do mês de julho de 2022.

Cleizenir Divina dos Santos SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

PORTARIA/GAB/SEMED Nº 0284, DE 15 DE JULHO DE 2022.

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, no uso de suas atribuições, designado pelo Ato nº 946 - NM, publicado no Diário Oficial do Município Nº 2.141, em conformidade com o

art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins n° 02/2008 de 07/05/2008 e n° 001/2010 de 24/02/2010.

Resolve

Art.1º Designar os servidores abaixo com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato de Prestação de Serviço n° 20/2022, Processo n° 2022009880, firmado com a empresa SENNA GARCIA ENGENHARIA LTDA, inscrita no CNPJ n° 28.412.910/0001-09, cujo objeto é implantação de subestação particular de 112,5 KVA na E.M Benedita Galvão, localizada na Rua NC 12, Qd. 41, Lote 11, Setor Bela Vista – Taquaralto, Palmas/TO.

	SERVIDORES	REGISTRO NO CREA	MATRICULA
TITULAR	Leonardo Sandes Del Castanhel	2415314722	413046702
SUPLENTE	Welley Fernandes Vieira	22206/D-GO	413019703

- Art. 2º São atribuições do fiscal de contrato, na sua ausência respondendo seu suplente por;
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicação de sanções administrativa à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 (sessenta) dias do final da vigência;
- $\mbox{Art.}\ 3^{\circ}\ \mbox{A}$ presente portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DA SECRETÁRIA DA EDUCAÇÃO, em Palmas, Capital do Estado do Tocantins, aos 15 dias do mês de julho de 2022.

Cleizenir Divina dos Santos SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO

PORTARIA/GAB/SEMED/N°0311, 08 DE JULHO DE 2022.

A SECRETÁRIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, no exercício no uso de suas atribuições legais, conferidas pelo Ato Nº 455 – NM, de 11 de julho de 2019 e consoante a Lei nº 1.256, de 22 de dezembro de 2003, alterada pela Lei nº 2.309, de 09 de maio de 2017.

RESOLVE:

ART. 1°- Estabelecer o valor a ser repassado para a Unidade de Ensino da Rede Pública Municipal, através da ACE – Associação Comunidade Escola que deverá ser gasto com reestruturação física na Unidade de Ensino, conforme preconização da Lei supracitada.

N.º de Ordem	Escola	Nº Processo	Natureza de Despesa	Valor Total
1	ACE Rosemir Fernandes de Souza	2022033239	33.50.39	R\$ 211.257,23
'	ACE ROSeilli Fellialides de Souza	JE Noseilii i eilialides de 3002a 2022033239		R\$ 197.785,39
	R\$ 409.042,62			

ART. 2°- Os recursos serão advindos da seguinte dotação: Programa de Trabalho: 12.361.2000.3057 Natureza de Despesa: 33.50.39 e 44.50.51 Fontes: 15001001, 15400000 e 15000000.

ART. 3°- Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

SECRETARIA MUNICIPAL DA EDUCAÇÃO, aos 08 dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois.

CLEIZENIR DIVINA DOS SANTOS Secretaria Municipal da Educação

UNIDADES EDUCACIONAIS

CMEI AMÂNCIO JOSÉ DE MORAIS

PORTARIA Nº 009, DE 19 DE JULHO DE 2022.

Dispõe sobre a designação de servidor para atuar como fiscal e gestor de Contrato com despesas de gestão descentralizada.

A PRESIDENTE DA ACCEI DO CMEI AMÂNCIO JOSÉ DE MORAES, no uso de suas atribuições, designado pelo Ato nº 455 - NM, publicado no Diário Oficial do Município Nº 2.281, em conformidade com o art. 67 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010

CONSIDERANDO os termos do artigo 67 da Lei nº 8.666/93, o qual determina que a Administração Pública deve designar Fiscal de Contrato para exercer o acompanhamento e a fiscalização da execução contratual.

CONSIDERANDO a publicação do Decreto nº 1.031, publicado em 29 de maio de 2015, em seu Art. 39, inciso I e II, que dispõe sobre os procedimentos para a gestão das despesas públicas do Poder Executivo e estabelece a designação do gestor e fiscal de contrato e de suas atribuições.

CONSIDERANDO a recomendação Nº 5/2015, de 19 de janeiro de 2015, emitida pelo Secretário Municipal de Transparência e Controle Interno e ainda, visando promover um melhor e mais efetivo acompanhamento/controle da execução dos serviços onde efetivamente estes são prestados.

RESOLVE:

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato nº 009/2022, Processo nº 2022025203 firmado com a empresa MJMB DISTRIBUIÇÃO LTDA - ME, inscrita no CNPJ nº 36.065.789/0001-06, cujo objeto é a aquisição de gêneros alimentícios.

CED/IDOD	NOME	MATRICULA	DATA DA ASSINATURA	
SERVIDOR	NOME	WAIRICULA	DO CONTRATO	
TITULAR	Eliane de Souza Machado Sales	378601	18/04/2022	
SUPLENTE	Maria de Lurdes Rosa da Glória	413018128	10/04/2022	

Art. 2º São atribuições do Fiscal de Contrato e, na sua ausência, respondendo seu suplente por:

I – Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do Contrato;

II – Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;

III – Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;

IV – Propor mediante apreciação do Gestor aplicações de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização:

 V – Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento; VI – Observar a execução do Contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;

VII – Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 (sessenta) dias do final da vigência.

Art. $3^{\rm o}$ A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 19 de Julho de 2022.

Lígia Carlos Rolim Póvoa PRESIDENTE DA ACCEI

CMEI IRMÃ MARIA CUSTÓDIA DE JESUS

ERRATA

A ACCEI DO CMEI IRMÃ MARIA CUSTÓDIA DE JESUS, através da Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que o extrato do contrato de reforma parcial nº 014/2022, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas/TO nº 2.957, de 08 de abril de 2022, pág.14:

Onde se lê:

Vigência: 05 de julho de 2022.

Leia-se

Vigência: 02 de outubro de 2022.

Palmas/TO, 19 de julho de 2022.

Sandra Conceição dos Reis Torres Presidente da Comissão Permanente de Licitação

CMEI SONHO ENCANTADO

ERRATA

A ACEEI DO CENTRO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO INFANTIL SONHO ENCANTADO, através do Presidente da Comissão Permanente de Licitação, torna público que no Resultado da Licitação Tomada de Preço -001/2022 tendo como objeto Instalação de Sistema de Captação de Energia Solar, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas/TO nº 3.017 de 11 de Julho de 2022, pág: 08.

Onde se lê:

SERGIO DE G. MONTEIRO SANTANA

Leia-se:

SERGIO DE G. MONTEIRO FILHO

Palmas/TO, 19 de Julho de 2022.

Raimunda Ferreira de Souza Presidente da Comissão Permanente de Licitação

E. M. AURÉLIO BUARQUE DE HOLANDA

ERRATA

A ACE DA ESCOLA MUNICIPAL AURÉLIO BUARQUE DE HOLANDA, através da Presidente da Comissão de Permanente de Licitação, torna público que a, portaria N° 010, do pregão eletrônico 001/2022, de gêneros alimentícios, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas n° 2.967, de 27 de abril de 2022, pág. 06 e 07.

Onde se lê:

PROCESSO: N° 2022024047 PORTARIA n° 010/2022

Leia-se:

PROCESSO: N° 2022020702 PORTARIA n° 014/2022

Palmas/TO,19 de julho de 2022.

Zilda Fonseca dos Santos Presidente da Comissão Permanente de Licitação

ERRATA

A ACE DA ESCOLA MUNICIPAL AURÉLIO BUARQUE DE HOLANDA, através da Presidente da Comissão de Permanente de Licitação, torna público que a, portaria N° 011, do pregão eletrônico 001/2022, de gêneros alimentícios, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas nº 2.969, de 29 de abril de 2022, pág. 14.

Onde se lê: PROCESSO: N° 2022024047 Contrato N° 014

Leia-se: PROCESSO: N° 2022020702. Contrato N° 011

Palmas/TO,19 de julho de 2022.

Zilda Fonseca dos Santos Presidente da Comissão Permanente de Licitação

E. M. BEATRIZ RODRIGUES DA SILVA

PORTARIA N° 014, DE 19 DE JULHO DE 2022.

Dispõe sobre a designação de servidor para atuar como Fiscal e gestor de Contrato com despesas de gestão descentralizada.

O PRESIDENTE DA ACE DA ESCOLA MUNICIPAL BEATRIZ RODRIGUES DA SILVA, no uso de suas atribuições, designado pelo Ato nº 805 - DSG, publicado no Diário Oficial do Município Nº 2.750, em conformidade com o art. 67 da Lei n° 8.666, de 21 de junho de 1993, e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins n° 02/2008 de 07/05/2008 e n° 001/2010 de 24/02/2010.

CONSIDERANDO os termos do artigo 67 da Lei nº 8.666/93, o qual determina que a Administração Pública deve designar Fiscal de Contrato para exercer o acompanhamento e a fiscalização da execução contratual.

CONSIDERANDO a publicação do Decreto nº 1.031, publicado em 29 de maio de 2015, em seu Art. 39, inciso I e II, que dispõe sobre os procedimentos para a gestão das despesas públicas do Poder Executivo e estabelece a designação do gestor e fiscal de contrato e de suas atribuições.

CONSIDERANDO a recomendação Nº 5/2015, de 19 de janeiro de 2015, emitida pelo Secretário Municipal de Transparência e Controle Interno e ainda, visando promover um melhor e mais efetivo acompanhamento/controle da execução dos serviços onde efetivamente estes são prestados.

RESOLVE:

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato nº 010/2022, Processo nº 2022036242 firmado com a empresa PAULISTA INDÚSTRIA E COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA - ME, inscrita no CNPJ nº 06.285.410/0001-02, cujo objeto é a Aquisição de gêneros alimentícios para uso na merenda escolar proveniente do Pregão Eletrônico – SRP nº 001/2022.

SERVIDOR NOME MATRICULA DO CONTRATO	RA
DO CONTINATO	
TITULAR Rebeca Gabriele Silveira do Nascimento 413017455 03/06/2022	\neg
SUPLENTE Liliane Barbosa Silva Rodrigues 413004511	

Art. 2º São atribuições do Fiscal de Contrato e, na sua ausência, respondendo seu suplente por:

- I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do Contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
 - III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem

necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;

- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicações de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento;
- VI Observar a execução do Contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 (sessenta) dias do final da vigência.
- Art. 3º A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 19 de julho de 2022.

Francisco da Silva de Oliveira Filho PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO

PORTARIA N° 015, DE 19 DE JULHO DE 2022.

Dispõe sobre a designação de servidor para atuar como Fiscal e gestor de Contrato com despesas de gestão descentralizada.

O PRESIDENTE DA ACE DA ESCOLA MUNICIPAL BEATRIZ RODRIGUES DA SILVA, no uso de suas atribuições, designado pelo Ato nº 805 - DSG, publicado no Diário Oficial do Município Nº 2.750, em conformidade com o art. 67 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010.

CONSIDERANDO os termos do artigo 67 da Lei nº 8.666/93, o qual determina que a Administração Pública deve designar Fiscal de Contrato para exercer o acompanhamento e a fiscalização da execução contratual.

CONSIDERANDO a publicação do Decreto nº 1.031, publicado em 29 de maio de 2015, em seu Art. 39, inciso I e II, que dispõe sobre os procedimentos para a gestão das despesas públicas do Poder Executivo e estabelece a designação do gestor e fiscal de contrato e de suas atribuições.

CONSIDERANDO a recomendação Nº 5/2015, de 19 de janeiro de 2015, emitida pelo Secretário Municipal de Transparência e Controle Interno e ainda, visando promover um melhor e mais efetivo acompanhamento/controle da execução dos serviços onde efetivamente estes são prestados.

RESOLVE:

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato nº 012/2022, Processo nº 2022036242 firmado com a empresa TODO DIA MINI MERCADO EIRELI - ME, inscrita no CNPJ nº 21.933.497/0001-70, cujo objeto é a Aquisição de gêneros alimentícios para uso na merenda escolar proveniente do Pregão Eletrônico – SRP n° 001/2022.

SERVIDOR	NOME	MATRICULA	DATA DA ASSINATURA
SERVIDOR	NOWE	IVIAI RICULA	DO CONTRATO
TITULAR	Rebeca Gabriele Silveira do Nascimento	413017455	03/06/2022
SUPLENTE	Liliane Barbosa Silva Rodrigues	413004511	03/00/2022

- Art. 2º São atribuições do Fiscal de Contrato e, na sua ausência, respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do Contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;

- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicações de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento:
- VI Observar a execução do Contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 (sessenta) dias do final da vigência.
- Art. 3º A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 19 de julho de 2022.

Francisco da Silva de Oliveira Filho PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO

PORTARIA N° 016, DE 19 DE JULHO DE 2022

Dispõe sobre a designação de servidor para atuar como Fiscal e gestor de Contrato com despesas de gestão descentralizada.

O PRESIDENTE DA ACE DA ESCOLA MUNICIPAL BEATRIZ RODRIGUES DA SILVA, no uso de suas atribuições, designado pelo Ato nº 805 - DSG, publicado no Diário Oficial do Município Nº 2.750, em conformidade com o art. 67 da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, e as Instruções Normativas do Tribunal de Contas do Estado do Tocantins nº 02/2008 de 07/05/2008 e nº 001/2010 de 24/02/2010.

CONSIDERANDO os termos do artigo 67 da Lei nº 8.666/93, o qual determina que a Administração Pública deve designar Fiscal de Contrato para exercer o acompanhamento e a fiscalização da execução contratual.

CONSIDERANDO a publicação do Decreto nº 1.031, publicado em 29 de maio de 2015, em seu Art. 39, inciso I e II, que dispõe sobre os procedimentos para a gestão das despesas públicas do Poder Executivo e estabelece a designação do gestor e fiscal de contrato e de suas atribuições.

CONSIDERANDO a recomendação Nº 5/2015, de 19 de janeiro de 2015, emitida pelo Secretário Municipal de Transparência e Controle Interno e ainda, visando promover um melhor e mais efetivo acompanhamento/controle da execução dos serviços onde efetivamente estes são prestados.

RESOLVE:

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados com o encargo de Fiscal e Suplente do Contrato nº 013/2022, Processo nº 2022036242 firmado com a empresa S. DE SOUSA SOBRINHO E CIA LTDA - ME, inscrita no CNPJ nº 12.376.868/0001-70, cujo objeto é a Aquisição de gêneros alimentícios para uso na merenda escolar proveniente do Pregão Eletrônico – SRP nº 001/2022.

SERVIDOR	NOME	MATRICULA	DATA DA ASSINATURA
SLIVIDOR	NOWL	WATRICOLA	DO CONTRATO
TITULAR	Rebeca Gabriele Silveira do Nascimento	413017455	03/06/2022
SUPLENTE	Liliane Barbosa Silva Rodrigues	413004511	03/00/2022

- Art. 2º São atribuições do Fiscal de Contrato e, na sua ausência, respondendo seu suplente por:
 - I Acompanhar e fiscalizar o fiel cumprimento do Contrato;
- II Manifestar-se por escrito, em forma de relatório juntado aos autos, acerca da exequibilidade do referido ajuste contratual tempestivamente, das irregularidades encontradas, das providências que determinaram os incidentes verificados e

- do resultado dessas medidas, bem como, informar por escrito à autoridade superior sobre ocorrências para ciência e apreciação para providências;
- III Responsabilizar-se pelas justificativas que se fizerem necessárias em resposta a eventuais diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo;
- IV Propor mediante apreciação do Gestor aplicações de sanções administrativas à contratada em virtude de inobservância ou desobediência das cláusulas contratuais e instruções e ordens da fiscalização;
- V Atestar a realização dos serviços efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, para posterior pagamento:
- VI Observar a execução do Contrato, dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinado;
- VII Manifestar quanto à oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento de objeto, com antecedência de 60 (sessenta) dias do final da vigência.
- Art. 3º A presente Portaria entrará em vigor na data de sua publicação.

Palmas, 19 de julho de 2022.

Francisco da Silva de Oliveira Filho PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO

AVISO DE REVOGAÇÃO

AACE DA ESCOLA MUNICIPAL BEATRIZ RODRIGUES DA SILVA por meio da Comissão Permanente de Licitação torna pública a REVOGAÇÃO da sessão TOMADA DE PREÇO Nº 001/2022, do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, cujo objeto é a Aquisição de Uniformes Escolares, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital e seus anexos, de interesse da ACE da Escola Municipal Beatriz Rodrigues da Silva, Processo nº 2022002820, por razões de Conveniência e Oportunidade decorrente de fato superveniente. Mais informações poderão ser obtidas na ACE da Escola Municipal Beatriz Rodrigues da Silva, localizada no endereço Quadra 405 norte, APM 01, Lote 02, em Palmas/TO, em dias úteis ou pelos telefones (63) 3218-5299.

Palmas/TO, 19 de julho de 2022.

Maria da Conceição Morais Sousa Presidente da Comissão Permanente de Licitação

SECRETARIA DA SAÚDE

PORTARIA Nº 629/SEMUS/GAB/DEXFMS, DE 13 DE JULHO DE 2022.

Dispõe sobre a designação de servidores para fiscalização de contrato nos termos dos Art. 66 e 67 da Lei Federal nº 8.666/1993 e do Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015 e dá outras providências.

O SECRETÁRIO DA SAÚDE de Palmas/TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município de Palmas e pela Lei nº 2.299, de 30 de março de 2017;

CONSIDERANDO o artigo 5º, inciso XXV, da Constituição Federal, os dispositivos da Lei Federal nº 8080/90 e com as demais normas do Sistema Único de Saúde;

CONSIDERANDO que a Administração Pública deve obedecer aos princípios da legalidade, impessoalidade, eficiência, finalidade, razoabilidade, indisponibilidade do interesse público, devendo guardar em toda a sua atividade o princípio da supremacia do interesse público sobre o interesse privado;

CONSIDERANDO que a Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, em seus artigos 66 e 67, determina que "O contrato deverá

ser executado fielmente pelas partes, de acordo com as cláusulas avençadas e as normas desta Lei, respondendo cada uma pelas consequências de sua inexecução total ou parcial" e que "A execução do contrato deverá ser acompanhada e fiscalizada por um representante da Administração especialmente designado;

CONSIDERANDO que o Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015, que convenciona que "O fiscal de contrato será o responsável pelo atesto da nota fiscal dos processos de contratos";

CONSIDERANDO que o Poder Hierárquico confere à Administração Pública poderes para ordenar, coordenar, controlar e corrigir as atividades administrativas;

CONSIDERANDO a norma do artigo 131 da Lei Complementar nº 008/99 que Institui o Estatuto dos Servidores Públicos da Administração Direta e Indireta dos Poderes do Município de Palmas.

RESOLVE:

- Art. 1º Designar os servidores Arquimedes Pereira Terêncio, matrícula funcional nº 186541 e Auriman Cavalcante Rodrigues, matrícula funcional nº 180221, para exercerem a função de Fiscal de Contrato e Suplente, respectivamente, do Contrato nº 116/2022, do Processo nº 2020045073, firmado com a empresa Lemes e Antunys LTDA, CNPJ nº 18.475.438/0001-91, que tem por objeto a contratação da empresa especializada em serviços gráficos, para atender a rede municipal de saúde de Palmas TO, conforme condições, quantidades e exigências estabelecidas no Edital de Licitação pertinente, sem direito a qualquer tipo de remuneração adicional.
- Art. 2º São atribuições do Fiscal de Contrato e, na sua ausência, do respectivo Suplente:
- I Acompanhar a execução contratual, em seus aspectos quantitativos e qualitativos;
- II Registrar todas as ocorrências surgidas durante a execução do objeto;
- III Determinar a reparação, correção, remoção, reconstrução ou substituição às expensas da empresa contratada, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução ou de materiais empregados;
- IV Rejeitar, no todo ou em parte, obra, serviço ou fornecimento executado em desacordo com o contrato;
- V Exigir e assegurar o cumprimento dos prazos previamente estabelecidos;
- VI Exigir o cumprimento das cláusulas do contrato e respectivos termos aditivos;
- VII Aprovar a medição dos serviços efetivamente realizados, em consonância com o regime de execução previsto no contrato, o fiscal jamais deve atestar a conclusão de serviços que não foram totalmente executados, se necessário, o Fiscal deverá solicitar suporte técnico, administrativo e jurídico;
- VIII Comunicar à autoridade superior, em tempo hábil, qualquer ocorrência que requeira decisões ou providências que ultrapassem sua competência, em face de risco ou iminência de prejuízo ao interesse público;
- IX Informar à autoridade superior qualquer registro de dificuldade ou impossibilidade para cumprimento de suas obrigações, com identificação dos elementos impeditivos do exercício da atividade, além das providências e sugestões que porventura entender cabíveis;
- X Receber o objeto contratual, provisória ou definitivamente;
- XI Atestar a realização dos serviços ou fornecimento dos bens efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, anterior ao pagamento;
- XII Opinar sobre a oportunidade e conveniência de prorrogação de vigência ou aditamento do objeto com

- antecedência de 30 (trinta) dias do final da vigência e encaminhar ao superior hierárquico para ciência e apreciação da providência;
- XIII Observar a execução do Contrato dentro dos limites dos créditos orçamentários para ele determinados;
- XIV Justificar ocorrências e promover o atendimento de diligências dos órgãos de Controle Interno e Externo.
- Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 13 de junho de 2022, data de assinatura do contrato.

GABINETE DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DA SAÚDE, aos treze dias do mês de julho de 2022.

DANIEL BORINI ZEMUNER Secretário Executivo da Saúde

PORTARIA N° 634/SEMUS/GAB/ASSEJUR/PAD DE 15 DE JULHO DE 2022.

Prorrogação de Prazo de Portaria para fins de Conclusão do Processo Sindicante nº 2021031694 em trâmite na Secretaria Municipal da Saúde.

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DA SAÚDE de Palmas-TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas por meio da Portaria nº 246/SEMUS/GAB, de 09 de abril de 2021, publicada ao Diário Oficial nº 2.719, de 15 de abril de 2021, combinado com o Ato nº 473 – NM, publicado no Diário Oficial nº 2.708, de 31 de março de 2021 e Ato nº 751 – DSG, publicado no Diário Oficial nº 3.019, de 13 de julho de 2022.

CONSIDERANDO que os atos da Administração Pública devem ser pautados na legalidade.

CONSIDERANDO a necessidade de dilação do prazo inicialmente estipulado para a conclusão dos trabalhos da comissão de sindicância, tendo em vista que ainda se faz necessário o término da instrução probatória e posterior elaboração do relatório final.

RESOLVE:

- Art. 1º Prorrogar, por igual período, a Portaria nº 555/ SEMUS/GAB/ASSEJUR, de 23 de junho de 2022, publicada no Diário Oficial nº 3.008, de 28/06/2022, com fulcro no artigo 160, §4º, da Lei Complementar nº 008/99 e artigo 1º da respectiva portaria.
- Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos a 15 de julho de 2022.

GABINETE DO SECRETÁRIO EXECUTIVO DA SAÚDE, aos 15 dias do mês de julho de 2022.

DANIEL BORINI ZEMUNER Secretário Executivo da Saúde

PORTARIA N° 635/SEMUS/GAB/ASSEXRH/GGPFP, DE 18 DE JULHO DE 2022.

Aprova a contratualização do alcance de metas e resultados da Gratificação de Atividade Finalística e Técnica no SUS (GSUS), previsto no inciso I, do Art.2º, da Lei nº 2.324, de 13 de julho de 2017.

O SECRETÁRIO EXECUTIVO DA SAÚDE de Palmas-TO, no uso das atribuições que lhe são conferidas por meio da Portaria nº 246/SEMUS/GAB, de 09 de abril de 2021, publicada ao Diário Oficial nº 2.719, de 15 de abril de 2021, combinado com o Ato nº 473 – NM, publicado no Diário Oficial nº 2.708, de 31 de março de 2021 e Ato nº 751 – DSG, publicado no Diário Oficial nº 3.019, de 13 de julho de 2022.

CONSIDERANDO a Lei Municipal nº 2.324, de 13 de julho de 2017, que dispõe sobre as vantagens pecuniárias aos servidores que integrem a Gestão Municipal do Sistema Único de

Saúde e desempenhem ações finalísticas e/ou técnicas em saúde, a serem concedidas, e adota outras providências.

CONSIDERANDO a Portaria EST nº 569/SEMUS/GAB, de 07 de maio de 2019, que dispõe sobre as Gratificações de Atividade Finalística e Técnica no SUS (GSUS) de Coordenação de Referência, Supervisão e Equipe Técnica no âmbito da Administração Central da Secretaria Municipal da Saúde e dá outras providências.

CONSIDERANDO o Decreto nº 2.124, de 05 de novembro de 2021, que institui a Comissão e Coordenação Interprofissional de Monitoramento e Avaliação do Desempenho Institucional da Secretaria Municipal da Saúde e adota outras providências.

RESOLVE:

Art. 1º Fica aprovado pela Comissão e Coordenação Interprofissional de Monitoramento e Avaliação do Desempenho Institucional da Secretaria Municipal da Saúde, o formulário de avaliação das metas e dos resultados a serem alcançados pelos servidores da Administração Central da Secretaria Municipal da Saúde que fizer jus ao recebimento da Gratificação de Atividade Finalística e Técnica no SUS (GSUS) conforme Anexo Único desta portaria, disponível no link: https://www.palmas.to.gov.br/media/orgao/documentos/Anexo_Port_635_-_Aprova_a_contratualiza%C3%A7%C3%A3o_do_alcance_de_metas_e_result NiQexYt.pdf

Parágrafo único. A avaliação terá como pontuação máxima 100 (cem) pontos, sendo distribuída da seguinte forma:

- I 40 (quarenta) pontos em assiduidade, relacionamento interpessoal, cumprimento das atribuições, disponibilidade e proatividade;
 - II 60 (sessenta) pontos em produtividade.
- Art. 2º Os valores devidos a título da referida gratificação corresponderão ao percentual do resultado alcançado, respeitada a seguinte distribuição:

Alcance da meta	Faixa de valor a ser recebido
80 a 100 pontos	100%
70 a 79 pontos	80%
60 a 69 pontos	60%
abaixo de 60 pontos	0%

Parágrafo único. Ao servidor público que não concordar com o resultado será garantido o direito de pedido de reconsideração à Comissão e Coordenação Interprofissional de Monitoramento e Avaliação do Desempenho Institucional, no prazo máximo de 10 (dez) dias, contado da ciência sobre o resultado.

- Art. 3º A avaliação das metas e resultados será realizada a cada trimestre, sendo pago o valor da vantagem pecuniária correspondente ao resultado do servidor para os 03 (três) meses subsequentes a sua avaliação.
- Art. 4º A contratualização de metas e resultados poderá ser revista, a critério da chefia imediata, após findado o prazo de avaliação previsto no art. 3º desta portaria.
- Art. 5º Para o cumprimento do prazo de avaliação disposto no art. 2º, inciso IV, do Decreto nº 2.124, de 05 de novembro de 2021, e no art. 7º da Portaria EST nº 569, de 07 de maio de 2019, será considerado o alcance das metas e resultados realizados em 4 (quatro) avaliações trimestrais.
- Art. 6º Até que seja realizada a primeira avaliação das metas e resultados que venha a ter efeitos financeiros, o servidor designado receberá a respectiva gratificação no valor correspondente a 100% (cem por cento).
- Art. 7º Fica estabelecido o calendário e as ações abaixo especificados para a elaboração das metas relacionadas à produtividade:
- I Data da publicação desta portaria a 12 de agosto de 2022 - definição de atribuições e metas pelo diretor, gestor imediato e servidor:
- II 15 a 30 de agosto de 2022 análise das metas e das atribuições pela Comissão e Coordenação Interprofissional de Monitoramento e Avaliação do Desempenho Institucional;

III - 31 de agosto de 2022 - reunião da Comissão e Coordenação Interprofissional de Monitoramento e Avaliação do Desempenho Institucional para aprovação e validação das metas e atribuições.

Parágrafo único. Caberá às chefias imediatas a elaboração da ação prevista no inciso I deste artigo, referente aos servidores vinculados a sua gestão.

- Art. 8º Fica estabelecido o período de outubro a dezembro de 2022 para a realização da primeira avaliação dos servidores.
- Art. 9º Será editado regulamento interno referente a diretrizes e procedimentos a serem adotados pela Comissão e Coordenação Interprofissional de Monitoramento e Avaliação do Desempenho Institucional da Secretaria Municipal da Saúde.
- Art. 10 Após realizada a primeira avaliação dos servidores da Administração Central da Secretaria Municipal da Saúde, será dado início à contratualização das metas e resultados dos servidores lotados nas Unidades de Saúde que fizerem jus à Gratificação de Atividade Finalística e Técnica no SUS.
- Art. 11 Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

GABINETE DO SECRETÁRIO EXECUTIVO, aos 18 dias do mês de julho de 2022.

DANIEL BORINI ZEMUNER Secretário Executivo da Saúde

SECRETARIA DA HABITAÇÃO

AVISO RETIFICAÇÃO

A Secretaria da Habitação torna público o aviso de retificação no artigo 18 da Portaria nº 34/2021, publicado no Diário Oficial do Município de Palmas- DOMP Nº 2.787, de terça-feira, 27 de julho de 2021, folha 17, onde se lê: Contrato Caixa nº 0048.259-53/2019, leia-se Contrato Caixa nº 485.259-73.

Palmas, 19 de julho de 2022.

FABIO FRANTZ BORGES Secretário

SECRETARIA DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA

PORTARIA Nº 62/2022 - DGT/SESMU, DE 18 DE JULHO DE 2022.

Convoca os Permissionários do Transporte Escolar do Município de Palmas e estabelece prazo para vistoria dos veículos utilizados no referido Serviço.

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E MOBILIDADE URBANA, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo art. 80, incisos IV e V da Lei Orgânica do Município de Palmas, com fulcro na Lei nº 2.299, de 30 de março de 2017, combinado com o ATO Nº 430-NM, de 27 de abril de 2022, publicado no D.O.M. nº 2.967, de 27 de abril de 2022;

CONSIDERANDO a Lei nº 768, de 28 de dezembro de 1998, que dispõe sobre a regulamentação do serviço público de transporte escolar do Município de Palmas, e dá outras providências;

RESOLVE:

Art. 1º Estabelecer o período de 20 a 29 de julho de 2022, para Vistoria dos veículos cadastrados no serviço público de Transporte Escolar no Município de Palmas, referente ao segundo semestre de 2022.

Art. 2º Os Permissionários deverão comparecer à sede da Secretaria de Segurança e Mobilidade Urbana - SESMU, situada no 3º andar do Edifício Via Nobre Empresarial, Quadra ACNE 1,

Av. JK, de segunda a sexta, das 13:30 às 18:30, para verificação e certificação de regularidade das respectivas Permissões.

Art. 3º Constatada a regularidade da Permissão, será emitida Autorização de Vistoria, na qual constarão a data e horário da vistoria, que será realizada no Anexo I da SESMU, localizado na Quadra AASE 50 (502 Sul), Av. NS-2.

Parágrafo único. As caraterísticas, documentos e equipamentos dos veículos a serem verificados são aqueles dispostos nos artigos 26 e 27 da Lei Municipal nº 768, de 28 de dezembro de 1998.

Art. 4º Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

AGOSTINHO ARAÚJO RODRIGUES JÚNIOR Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE AUTUAÇÃO DE INFRAÇÃO DE TRÂNSITO N°010/2022

Visando dar maior publicidade a seus atos a Secretaria de Segurança e Mobilidade Urbana de Palmas/TO (Sesmu), em conformidade com as suas competências estabelecidas pelo CTB (artigos. 24, 280, 281 A e 282) e regulamentações do CONTRAN (Resoluções 845/21 e 918/22), bem como com os termos constantes em convênio firmado com o Detran/TO, após esgotadas as tentativas de notificação do infrator ou o proprietário do veículo por meio postal e considerando os Autos de Infrações de Trânsito (AITs) relacionados no presente edital, notifica os proprietários dos veículos abaixo relacionados quanto a existência de infrações em processamento. Os mesmos terão o prazo de 15 (quinze) dias, contados da data da publicação deste Edital, para identificar o condutor infrator ou apresentar sua defesa nas centrais de atendimento do Resolve Palmas, caso julguem necessário.

O detalhamento das infrações pode ser obtido no endereço virtual https://www.palmas.to.gov.br/portal/servicos/20

ANEXO ÚNICO:

PLACA	AUTO DE INFRAÇÃO	CÓDIGO DA INFRAÇÃO	DATA DA INFRAÇÃO
AAK2068	R480231133	74550	02/06/2022
ABL9E82	R480230757	74550	04/06/2022
ADX6254	R480228478	74550	02/06/2022
AGW2A10	E105701485	60501	06/06/2022
AIX7926	R480228701	74710	01/06/2022
AKE5D33	E105900513	56222	06/06/2022
AKE5D33	R480229596	74550	06/06/2022
ALX5108	R480231048	74550	02/06/2022
ALZ8023	R480231027	74550	02/06/2022
AMS5136	R480230918	60503	04/06/2022
AMY8870	R480228689	74550	01/06/2022
AQA3699	R480230010	74550	07/06/2022
AQF2784	R480230455	74550	04/06/2022
AQZ1489	R480231204	56732	04/06/2022
ASB0429	R480229902	74550	04/06/2022
ASB0429	R480230215	74550	04/06/2022
ASJ3103	R480229188	74550	09/06/2022
AVD2055	R480230166	74550	05/06/2022
AWL1E83	R480229801	74550	07/06/2022
AWN5216	R480231111	60503	02/06/2022
AWS6F06	R480229080	74630	09/06/2022
AXH2055	R480230248	60503	07/06/2022
AYH5H86	E105950487	51851	02/06/2022
AYH9560	R480228813	74550	25/05/2022
AYL1I39	R480229012	60503	09/06/2022
AZE8E22	R480231194	74550	04/06/2022
BAI6F49	R480230700	74550	04/06/2022
BAT1521	R480228899	60503	09/06/2022
BAT3C21	R480230038	74550	07/06/2022
BAU7G41	R480231114	74550	02/06/2022
BAX8186	E105776198	51930	11/06/2022
BBF2I92	R480229302	60503	08/06/2022
BBL4E27	R480230927	74550	02/06/2022
BBP9J88	R480230409	74550	05/06/2022
BBR8I56	R480231142	60503	04/06/2022
BBT3E51	E105950468	51851	02/06/2022
BBY1F57	R480228791	74550	01/06/2022
BCA0128	E105676367	73662	28/05/2022
BCG6177	E105625991	65800	04/06/2022
BCG6177	E105625992	51851	04/06/2022
BCH7J98	E105550519	51851	04/06/2022
BCV4I72	R480230653	74630	05/06/2022
BEJ9B74	R480231291	74550	04/06/2022
BHM0E48	R480231280	74550	02/06/2022
BKS6825	R480228513	74550	02/06/2022
BKS6825	R480230386	74550	05/06/2022
BKS6825	R480230102	74710	05/06/2022
BKS6825	R480230551	74550	05/06/2022
BNG2668	E105900537	51851	07/06/2022

BPZ5314	R480228604	74630	02/06/2022
BRN3617	R480230376	74550	05/06/2022
BSY8695	R480228871	74550	02/06/2022
BWR1886	E105825652	65992	06/06/2022
CAF5094	E105550531	65992	08/06/2022
CAH5896	R480229110	60503 74550	09/06/2022 06/06/2022
CEU2F31 CHD7151	R480229770 R480230159	74550	07/06/2022
CLM4766	E105950513	54525	07/06/2022
CTX1879	E105500771	65300	04/06/2022
CUE2174	E105950496	57380	03/06/2022
CWV4610	R480229587	74550	06/06/2022
DAD9228 DBF9685	R480230874 R480231326	74550 60503	04/06/2022 04/06/2022
DCJ7E45	R480230733	74550	04/06/2022
DCJ8148	R480229753	74710	06/06/2022
DKT6475	E105900505	51851	02/06/2022
DLX0F90	R480231061	74630	02/06/2022
DLX0F90 DLX0F90	R480230479 R480230040	74550 74550	04/06/2022 05/06/2022
DLX0F90 DLX0F90	R480229481	74550	06/06/2022
DLX0F90	R480230271	74550	07/06/2022
DLX0F90	R480229239	60503	08/06/2022
DLX0F90	R480228988	74550	09/06/2022
DLZ4674	R480230385	74550	07/06/2022
DPJ6H60 DSY1J30	E105500756 R480229948	65300 74550	28/05/2022 05/06/2022
DTJ5567	R480228732	74630	31/05/2022
DTV4749	R480229823	74550	06/06/2022
DVO3406	R480230058	60503	07/06/2022
DWP5838	R480230723	74630	04/06/2022
EAS0A87 EBB2065	R480229001 E105950490	60503 51851	08/06/2022 02/06/2022
EBE9664	R480229772	74550	06/06/2022
EBE9664	R480229500	74550	06/06/2022
EBE9664	R480229595	74550	06/06/2022
EBE9664	R480229847	74550	06/06/2022
EBE9664 EBS3414	R480229843 R480231209	74550 74550	06/06/2022 02/06/2022
EDK9296	R480228894	74550	01/06/2022
EIM7F27	R480231305	74550	02/06/2022
EIQ6199	R480229803	74550	06/06/2022
EIZ0500	R480229450	74550	06/06/2022
EJJ0D12 EKK3183	R480228836 R480230059	60503 74550	02/06/2022 07/06/2022
EMN6J44	R480230204	74550	07/06/2022
ENF1A06	R480229808	74550	06/06/2022
EQ03I43	E105425656	53800	11/06/2022
EQS1626	R480228655	74630	31/05/2022
EQS1626	R480228422	74550	01/06/2022
EQS1626 EQS1626	R480230506 R480230847	74710 74630	03/06/2022 03/06/2022
EQS1626	R480230702	74630	03/06/2022
EQS1626	R480230013	74550	05/06/2022
EQS1626	R480230801	74630	05/06/2022
EQS1626	R480229985	74550	05/06/2022
EQS1626 EQS1626	R480230353 R480229917	74630 74550	05/06/2022 05/06/2022
EQS1626	R480230276	74550	05/06/2022
EQS1626	R480230121	74550	05/06/2022
EQS1626	R480230152	74550	05/06/2022
EQS1626	R480230144	74630	05/06/2022
EQS1626 EQS1626	R480230020 R480230234	60503 74710	06/06/2022 07/06/2022
EQS1626	R480229069	74550	09/06/2022
EQS1626	R480228918	60503	09/06/2022
EQS1626	R480229316	60503	09/06/2022
EQS1626	R480229370	60503	09/06/2022
EQS1626 EQS1626	R480229387 R480229389	74550 74550	09/06/2022 09/06/2022
EQS1626	R480229224	74550	10/06/2022
EQS1626	R480229147	60503	10/06/2022
EQS1626	R480228979	60503	10/06/2022
EQS1626 ESR6914	R480229365 R480231124	60503 74630	10/06/2022 04/06/2022
EUQ4634	R480230491	74550	04/06/2022
EUU3339	E105525639	55500	04/06/2022
EWN4384	R480230655	74550	04/06/2022
EWN4384	R480229519	74630	06/06/2022
EXW8E93 EXW8E93	R480230504 R480229764	60503 74550	05/06/2022 06/06/2022
EYH5G10	R480230104	74550	07/06/2022
EYR2590	E105625990	54521	04/06/2022
EYR5F65	R480231365	74550	04/06/2022
EZC3A06	E105500767	65800	04/06/2022
EZC3A06 EZL5017	E105500768 R480230797	50100 74550	04/06/2022 04/06/2022
FAB8803	E105950495	51852	02/06/2022
FAN4063	R480230133	74550	05/06/2022
FBY7H79	R480230284	74550	07/06/2022
FCU7429	R480229918	74550	07/06/2022
FED5B80 FEX7D37	R480229833 E105776070	74550 76332	06/06/2022 30/05/2022
FFE6430	R480229674	74630	07/06/2022
FFT3E74	R480228450	74550	01/06/2022
FFU6G47	R480229540	74550	05/06/2022
FGP4070	R480228498	74550	01/06/2022
FGP4070 FHC5314	R480230387 R480230279	74550 74550	07/06/2022 07/06/2022
FIK6D59	R480229488	74550	06/06/2022
FIO5A41	R480231044	74550	04/06/2022
FIS5169	R480229479	60503	06/06/2022
FKB2J10	R480230944	74550	02/06/2022

FKB2J10	R480230514	74550	04/06/2022
FLD5A27	E105500776	65300	05/06/2022
FLE2H37	R480229817	74550	07/06/2022
FLH8502	E105800839	73662	02/06/2022
FLK5G21	E105825650	76332	04/06/2022
FNJ8C62	R480229206	74550	09/06/2022
FNZ3I68	R480230191	74550	07/06/2022
FPA4190	R480229342	74550	09/06/2022
FQP9I26	R480229742	74550	05/06/2022
FRJ2J95	R480228547	60503	01/06/2022
FSN9D37	E105776141	51851	08/06/2022
FTF7574	R480229191	74550	09/06/2022
FUE1J18	R480230493	60503	04/06/2022
FUH2990 FUJ6E07	R480229252 E105651036	74550 65800	09/06/2022 27/05/2022
FVL4E05	R480230413	74550	04/06/2022
FWI7D05	R480231076	74550	04/06/2022
FWK6180	R480230754	60503	05/06/2022
FXP1077	R480228989	60503	08/06/2022
FXX0B70	R480230585	74550	05/06/2022
FYE5C29	R480231057	60503	02/06/2022
FYE5C29	R480229559	60503	06/06/2022
FYI0D50	E105400757	55090	31/05/2022
FZE1346	R480231109	74550	02/06/2022
FZE1346	R480229145	74550	09/06/2022
FZS3I83	R480231024	74550	03/06/2022
GBH7J43	R480230117	74550	05/06/2022
GCH6D05	E105950458	54525	30/05/2022
GDH8907	R480228583	60503	01/06/2022
GDH8907 GDX1E87	R480228476 R480229464	60503 74550	01/06/2022 06/06/2022
GDX1E87 GEH4D67	R480229464 R480229115	74550 74550	06/06/2022
GEH4D67 GEH8747	R480229115 R480229423	74550	06/06/2022
GGF8D07	R480229579	74550	05/06/2022
GGI4G91	R480230545	74630	05/06/2022
GGP9E04	R480230074	74550	07/06/2022
GGQ5D73	R480231366	74550	03/06/2022
GIU4737	R480230747	74550	05/06/2022
GIU4737	R480229679	74550	06/06/2022
GIU4737	R480229608	74550	06/06/2022
GIU4737	E105776206	51851	11/06/2022
GJB5F95	R480229419	60503	05/06/2022
GJS1973	R480230879	74550	04/06/2022
GJS1973	R480230628	74550	04/06/2022
GJX9A48	R480230968	74550	04/06/2022
GMX5B73	R480231147	74550	02/06/2022
GQZ5362	R480230350	74550	07/06/2022
GRA5368	R480230055	60503	07/06/2022
GTK1733	R480230715	74550	04/06/2022
GTL8533 GYC8C63	R480229980 E105425647	74550 55680	05/06/2022 29/05/2022
GZN5922	E105425047 E105776199	65640	11/06/2022
HAG2467	E105400756	51851	30/05/2022
HAX2J04	E105550516	67690	04/06/2022
HBX9696	R480228691	74550	01/06/2022
HBX9696	R480228863	74550	02/06/2022
HBX9696	R480231197	74550	02/06/2022
HBX9696	R480231155	74710	02/06/2022
HBX9696	R480230654	74550	04/06/2022
HBX9696	R480229700	74550	06/06/2022
HBX9696	R480229598	74550	07/06/2022
HBX9696	R480229989	74550	07/06/2022
HBX9696	R480229368	74550	08/06/2022
HBX9696	R480229094	74550	08/06/2022
HCA0852	R480230003	74550	07/06/2022
HDW4444	E105651035	51851	27/05/2022
HEJ8874 HEX8D89	E105625984 E105575457	51851 55760	04/06/2022 11/06/2022
HEX8D89 HGN4677	E1055/545/ R480229947	60503	07/06/2022
HHB5192	R480229557	74550	07/06/2022
HHG6515	R480228690	60503	01/06/2022
HHT5258	R480228430	60503	01/06/2022
HIA5D56	R480231125	74550	02/06/2022
HIX8493	R480230639	74550	05/06/2022
HJJ1709	E105625997	76332	05/06/2022
HJJ1709	E105625998	51851	05/06/2022
HJO9F73	E105676353	60681	26/05/2022
HKB0384	R480229771	74630	07/06/2022
HKX8269	R480230181	74550	07/06/2022
HLU0468	R480229975	74550	07/06/2022
HMA5F93	R480231205	74550	03/06/2022
HMY2G79 HNL9I27	R480229151 R480230974	60503 74550	09/06/2022 02/06/2022
HOL9127 HOI1511	E105725742	67690	28/05/2022
HOP0365	R480230440	74550	05/06/2022
HPC1419	E105800836	51851	29/05/2022
HQD5758	R480230262	74550	05/06/2022
HQE6996	R480228864	74550	01/06/2022
HQE7116	R480230914	74550	02/06/2022
HRZ4D21	E105500779	54527	10/06/2022
HSB4633	R480228619	74630	01/06/2022
HSB4633	R480228664	74550	01/06/2022
HSB4633	R480228749	74630	02/06/2022
HSB4633	R480231031	74630	03/06/2022
HSB4633	R480229528	74710	06/06/2022
HSB4633	R480229467	74710	07/06/2022
HSM6498	R480229362	56732	08/06/2022
HSU1E42 HSU1E42	R480230938	74550	02/06/2022
DOULE4/	R480230574	60503 74550	04/06/2022 06/06/2022
			. JUIUUIZUZZ
HSU1E42	R480229561 R480230180		
	R480229561 R480230180 R480229105	60503 74550	07/06/2022

HTP9B81	R480230640	74630	04/06/2022
HWP7902	R480229465	60503	06/06/2022
HYA9637	R480230660	74550	04/06/2022
HZI0303	R480229620	74550	06/06/2022
IAA0I98	E105825639	51851	02/06/2022
IIZ8F23	R480230096	60503	07/06/2022
IRE9237	R480230989	74550	04/06/2022
IUK5084	R480230008	74550	05/06/2022
IXW3H77	R480230410	60503	05/06/2022
	R480229238		
JAN9J54		74550	08/06/2022
JDX7431	R480229462	74550	07/06/2022
JEB9700	R480228607	74550	02/06/2022
JEL9696	E105676364	73662	27/05/2022
JEM0A31	E105500755	65300	28/05/2022
	E105950498		
JEU6A19		57380	03/06/2022
JEV4049	R480230330	74630	05/06/2022
JFB5088	R480228541	74550	02/06/2022
JFG7986	E105676369	51851	31/05/2022
JFI3B46	R480231215	60503	04/06/2022
JFJ2936	R480230728	74550	04/06/2022
JFP1896	R480229270	74550	09/06/2022
JFQ6I35	R480229125	74550	09/06/2022
JFR8547	R480231075	74550	04/06/2022
JFT9233	R480230273	60503	06/06/2022
JFW1690	E105550501	60760	29/05/2022
JFW1690	E105550502	51851	29/05/2022
JFW1690	E105550503	65300	29/05/2022
JGB4087	E105626008	51851	05/06/2022
JGH3169	R480230549	74550	05/06/2022
JGJ0154	R480229715	74550	06/06/2022
JGJ2354		51851	
	E105900546		11/06/2022
JGK9F24	R480231086	74550	02/06/2022
JGM7794	R480230061	60503	07/06/2022
JGN1166	E105525641	76251	04/06/2022
JGQ5778	E105525643	51851	04/06/2022
JGQ7707	R480230563	74550	05/06/2022
JGQ7307	R480230569	74550	05/06/2022
JGQ7307	R480230503	74550	05/06/2022
JGQ7307	R480229621	74550	05/06/2022
JGR5042	R480229441	60503	06/06/2022
JGS3446	R480229932	74550	05/06/2022
		74550	02/06/2022
JGS6145	R480228727		
JGU9760	E105776160	55090	10/06/2022
JGW9E00	E105626007	51851	05/06/2022
JHC9338	R480228534	60503	02/06/2022
JHJ5240	R480230170	60503	07/06/2022
JHL7G07	R480230232	74550	05/06/2022
JHP1D87	R480228671	74550	01/06/2022
JHR3426	R480228475	74550	01/06/2022
JHS8F14	R480231202	74550	03/06/2022
JHS9A09	R480229028	56732	09/06/2022
JHU0752	E105400758	51930	31/05/2022
JHU9256	R480230297	74550	05/06/2022
JHU9292	R480231356	60503	02/06/2022
JHW1A08	R480229002	74630	09/06/2022
JHW4489	R480229619	74550	05/06/2022
JHX3877	R480228787	74550	01/06/2022
JHY4640	R480230521	74550	05/06/2022
JHY8097	R480230859	74550	05/06/2022
JIA0796	E105550505	54525	30/05/2022
JIA4379	E105776072	51851	30/05/2022
JIB4G21	R480229102	74550	09/06/2022
JIC4687	E105550497	60501	27/05/2022
JIG1619	R480228440	60503	02/06/2022
JII9A35	E105800862	51851	07/06/2022
JIJ3H83	E105900544	51851	11/06/2022
JIL5295	R480228618	74550	01/06/2022
JIM1729	R480230124	60503	06/06/2022
JIM6440	R480230858	74550	04/06/2022
JIN3454	R480229781	74550	06/06/2022
JIN5561	R480230084	60503	06/06/2022
JIN5A96	E105850861	73662	26/05/2022
JIP0J79	R480230253	74550	07/06/2022
JIP6188	E105626002	51851	05/06/2022
JIS1130	E105950481	51851	02/06/2022
JIS9921	R480229774	74550	06/06/2022
JIV9F40	R480229909	74550	07/06/2022
JIV9F40	R480229112	74550	09/06/2022
JIW4905	R480228896	74630	02/06/2022
JIW9719	R480229824	74550	06/06/2022
JIX1G13	R480228600	74630	02/06/2022
JIX4639	E105676351	51851	26/05/2022
JIZ4042	R480229606	74550	06/06/2022
JJH5144	R480230176	60503	07/06/2022
JJI4170	R480228941	60503	09/06/2022
JJJ2414	R480229383	74550	09/06/2022
JJJ2414	R480229229	74550	09/06/2022
JJM3896	R480229677	74550	06/06/2022
JJP0181	R480229522	74550	07/06/2022
JJP4640	R480230909	74550	02/06/2022
	R480231101	74550	02/06/2022
JJP4640	T/400Za HUT	74550	06/06/2022
JJP4640 .I.IP4640		14000	
JJP4640	R480229743	74550	09/06/2022
JJP4640 JJP4640	R480229743 R480229314	74550	para a la
JJP4640 JJP4640 JJP8H03	R480229743 R480229314 R480231359	74550	02/06/2022
JJP4640 JJP4640	R480229743 R480229314		02/06/2022 01/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906	R480229743 R480229314 R480231359 R480228715	74550 74550	01/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069	R480229743 R480229314 R480231359 R480228715 R480229983	74550 74550 74550	01/06/2022 05/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58	R480229743 R480229314 R480231359 R480228715 R480229983 R480229508	74550 74550 74550 74550	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58 JKF4288	R480229743 R480229314 R480231359 R480228715 R48022983 R480229608 R480230663	74550 74550 74550 74550 74550	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022 05/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58	R480229743 R480229314 R480231359 R480228715 R480229983 R480229508	74550 74550 74550 74550	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58 JKF4288	R480229743 R480229314 R480231359 R480228715 R48022983 R480229608 R480230663	74550 74550 74550 74550 74550	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022 05/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58 JKF4288 JKF5086 JKG6B48	R480229743 R480229314 R4802293159 R480228715 R480229508 R480229508 R480230663 E105875542 R480228562	74550 74550 74550 74550 74550 74550 51851 74550	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022 05/06/2022 03/06/2022 01/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58 JKF4288 JKF5086 JKG6B48 JKG9A48	R480229743 R480229314 R480229314 R480229715 R480229715 R480229608 R480230663 E105875542 R480228562 R480230901	74550 74550 74550 74550 74550 51851 74550 74550	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022 05/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 03/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58 JKF4288 JKF5086	R480229743 R480229314 R4802293159 R480229715 R480229983 R480229508 R480230663 E105875542	74550 74550 74550 74550 74550 74550 51851	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022 05/06/2022 03/06/2022
JJP4640 JJP4640 JJP8H03 JJR2906 JJV2069 JJV9J58 JKF4288 JKF5086 JKG6B48	R480229743 R480229314 R4802293159 R480228715 R480229508 R480229508 R480230663 E105875542 R480228562	74550 74550 74550 74550 74550 74550 51851 74550	01/06/2022 05/06/2022 06/06/2022 05/06/2022 03/06/2022 01/06/2022

JKK0G39	R480229401	74550	05/06/2022
JKK6B45	R480230099	74550	05/06/2022
JKL4A86 JKN8718	R480230473 R480229870	60503 74550	05/06/2022 06/06/2022
JKP2684	R480230301	60503	06/06/2022
JKP5139	R480230608	56732	04/06/2022
JKP9843	R480228593	60503	02/06/2022
JMW1008	R480228942	74710	09/06/2022
JMW1008	R480229100	74550	09/06/2022
JOQ5031 JPH2709	R480228778 R480230729	74550 74550	01/06/2022
JQE6470	R480230729 R480230676	60503	05/06/2022 04/06/2022
JRC2888	E105975349	51851	28/05/2022
JRF4609	R480230068	74550	05/06/2022
JRF4609	R480230198	74550	07/06/2022
JRI5I19	E105950464	51851	02/06/2022
JRY5511	R480230766	74550	04/06/2022
JSM1796	R480229371	74550	10/06/2022
JSX4210 JTQ4912	E105975355 R480229531	73662 56732	03/06/2022 06/06/2022
JTR1374	R480230502	74550	04/06/2022
JTR1374	R480230536	60503	05/06/2022
JTR1374	R480229331	74550	09/06/2022
JTR8463	R480230751	74550	04/06/2022
JTV8626	R480229855	74550	06/06/2022
JTW9645	R480229246	56732	09/06/2022
JTX6447	R480231156	60503	03/06/2022
JUA5544	R480231343	74550	02/06/2022
JUA5544 JUA5544	R480231025 R480231253	74550 60503	03/06/2022 03/06/2022
JUA5544	R480231172	74550	03/06/2022
JUA5544	R480231208	74630	03/06/2022
JUA5544	R480230986	74550	04/06/2022
JUA5544	R480231106	74550	04/06/2022
JUA5544	R480229282	74550	08/06/2022
JUA5544	R480229330	74550	09/06/2022
JUA5544	R480229104	74630	09/06/2022
JUA5544	R480229244	74630	09/06/2022
JUA5544 JUA5544	R480229170 R480229082	74550 74550	09/06/2022
JUA5544	R480229372	74550	09/06/2022 09/06/2022
JUA5544	R480229285	60503	09/06/2022
JUA5544	R480229232	60503	09/06/2022
JUA5544	R480229166	60503	09/06/2022
JUA5544	R480229287	74550	10/06/2022
JUA5544	R480229306	74550	10/06/2022
JUG4294	R480231178	74550	02/06/2022
JUI3562	R480230208	74550	07/06/2022
JUJ9256	R480231050	74550	02/06/2022
JUN9976	R480231011	74550	02/06/2022
JVF8031 JVI3385	R480231273 R480230164	74630 60503	02/06/2022 07/06/2022
JVI3363 JVI4187	R480229558	74550	06/06/2022
JVK1248	R480229003	74630	09/06/2022
JVK7557	R480231229	74550	03/06/2022
JVM1396	R480229023	60503	08/06/2022
JVM7533	R480229854	74550	06/06/2022
JVO1253	R480228800	74550	01/06/2022
JVP2772	R480230872	74630	05/06/2022
JVQ5308	E105776183	65800	11/06/2022
JVS1207 JVS5998	E105776210 E105550546	73400 54527	11/06/2022 10/06/2022
JVS6388	R480229510	60503	05/06/2022
JVT4294	R480231352	74550	02/06/2022
JVU0488	E105900547	54600	11/06/2022
JVU0488	E105875556	66020	11/06/2022
JVX1271	E105776049	51851	26/05/2022
JVZ0640	R480228788	60503	01/06/2022
JVZ1156	R480229079	74630	09/06/2022
JVZ7E52	R480228934	74550	09/06/2022
JVZ9351 JWE0056	R480229857 R480228865	60503 74550	06/06/2022 01/06/2022
JWE0056 JWE0056	R480228865 R480229885	74550 74550	01/06/2022
JWE2H08	R480230529	74550	04/06/2022
JXR5388	R480230367	74550	05/06/2022
JZT4365	E105651053	65992	09/06/2022
JZU1101	R480231187	74550	02/06/2022
JZU1101	R480230186	74550	05/06/2022
JZY0084	R480228740	74550	01/06/2022
KAU4344	R480230402	74630	05/06/2022
KAY7069 KAY7069	E105600734 E105600735	51691 50100	28/05/2022 28/05/2022
KAY7069 KAY7069	E105600735	65640	28/05/2022
KAZ2308	R480230601	74550	05/06/2022
KBI9625	R480229965	74630	05/06/2022
KBI9625	R480229976	74550	07/06/2022
KBI9625	R480229220	74630	09/06/2022
KBP8I28	R480229871	74550	07/06/2022
KBT0346	R480230200	60503	07/06/2022
KBT0346	R480229986	74630	07/06/2022
KBX4571 KCF2I47	R480230231 R480231100	74550 74550	05/06/2022 02/06/2022
KCF2I47 KCK4233	R480231100 R480228462	74550 74550	02/06/2022
KCK4233	R480229937	74630	07/06/2022
KCK4233	R480230223	74630	07/06/2022
KCK4233	R480229077	74630	09/06/2022
KCR9464	E105651044	73662	09/06/2022
KCU8155	R480229291	74550	09/06/2022
KCW3253	R480231238	60503	04/06/2022
	R480229219	74630	09/06/2022
KCZ7844		p	
KCZ/844 KDB1704 KDB1704	R480228684 R480228436	74550 74550	01/06/2022 01/06/2022

KDB1704	R480230403	74630	04/06/2022
KDB1704 KDB1704	R480230834 R480230770	74630 74550	04/06/2022 04/06/2022
KDH2H22	R480230168	60503	05/06/2022
KDI5141 KDL6188	R480228399 E105975345	74550 55090	01/06/2022 27/05/2022
KDM1812	R480228627	60503	02/06/2022
KDM1812	R480231222	74630	02/06/2022
KDM1812 KDO3157	R480229933 R480230685	60503 56732	07/06/2022 04/06/2022
KDR3C88	R480229959	60503	07/06/2022
KDR8161	R480230743	60503	04/06/2022
KDS9155 KDT7872	R480231288 E105925782	74550 65991	02/06/2022 28/05/2022
KDT7872	E105925782	50100	28/05/2022
KDX4106	R480230406	74550	04/06/2022
KDX8597 KDZ1C05	R480231241 E105776166	74550 54527	02/06/2022 10/06/2022
KDZ1G05 KDZ1G26	R480229597	74550	06/06/2022
KDZ2845	R480228563	74550	02/06/2022
KDZ5040 KEA2101	E105776170 E105900515	51851 60501	10/06/2022 06/06/2022
KEA3688	R480229321	60503	08/06/2022
KEF3035	R480228483	74550	02/06/2022
KEG6517 KEG8031	R480229315 R480229123	74550 60503	09/06/2022 08/06/2022
KEL1525	R480230135	74550	05/06/2022
KEL1525	R480229630	74550	06/06/2022
KEL1645 KEP7606	R480229813 R480230966	74550 74550	06/06/2022 04/06/2022
KEP7606	R480230830	74550	04/06/2022
KEP7606	R480229949	60503	06/06/2022
KFC4537 KHS2955	R480229731	74630	05/06/2022
KHS2955 KHS9718	E105900548 R480229087	65800 74550	11/06/2022 09/06/2022
KIA3739	E105950500	51851	03/06/2022
KIV8726 KKQ3488	R480230282	74550 74550	07/06/2022 05/06/2022
KKQ3488 KUV1E03	R480230565 R480229135	74550 74550	05/06/2022
KXW3864	R480229868	74550	05/06/2022
LBF9009 LBP9009	R480229861 R480229505	74550 74550	06/06/2022
LKV6794	E105900518	60501	06/06/2022 06/06/2022
LLX1894	R480229668	74550	07/06/2022
LNY3A55	E105776090	76251	03/06/2022
LOZ3717 LRD2044	R480228765 E105651031	74550 51851	01/06/2022 27/05/2022
LRD2044	E105651032	65800	27/05/2022
LSD0800	R480230458	74630	04/06/2022
LSD0B00 LSE8540	R480230024 R480228458	74550 60503	05/06/2022 02/06/2022
LSE8540	R480230896	74710	02/06/2022
LSE8540	R480228401	60503	02/06/2022
LSE8540 LSE8540	R480230510 R480228598	74710 74630	02/06/2022 02/06/2022
LTG4H87	E105950456	54525	30/05/2022
LUD8E50	R480230052	60503	05/06/2022
LVZ7776 LVZ7776	R480230131 R480230243	60503 74550	07/06/2022 07/06/2022
MBE5644	R480231267	60503	04/06/2022
MBK3474	R480229043	74550	09/06/2022
MCA0852 MFY5397	R480230384 R480231321	74550 74550	07/06/2022 04/06/2022
MHI2B82	R480230905	74550	04/06/2022
MIN2C70	R480231203	60503	03/06/2022
MIN2C70 MJL4609	R480230395 E105625976	60503 51851	07/06/2022 31/05/2022
MKO6646	R480230572	74630	05/06/2022
MKO9D89	E105525668	55411	11/06/2022
MOL2111 MVL5154	R480230519 R480229090	60503 60503	04/06/2022 09/06/2022
MVL7238	E105975347	51851	28/05/2022
MVM8272	R480228642	60503	01/06/2022
MVN1922 MVN4359	R480231116 R480229706	60503 74550	03/06/2022 06/06/2022
MVN4442	R480230470	74550	04/06/2022
MVO1314	R480228536	74550	01/06/2022
MVO7I43 MVP0212	R480228522 E105575450	60503 65992	02/06/2022 09/06/2022
MVP0212 MVP0212	E105575450 E105575451	50100	09/06/2022
MVP0434	R480228735	74550	02/06/2022
MVP0985 MVP1339	R480230863 E105776174	74550 73400	05/06/2022 11/06/2022
MVP1339 MVP5364	R480230201	74550	07/06/2022
MVP5835	R480229497	74550	06/06/2022
MVP5835 MVP6764	R480229951 R480230973	74550 60503	07/06/2022 03/06/2022
MVP6764	R480230973 R480229209	60503	10/06/2022
MVP6764	R480229391	60503	10/06/2022
MVP6764	R480228930	60503	10/06/2022
MVP7034 MVP8381	E105400770 R480228772	66020 74550	11/06/2022 01/06/2022
MVP8381	R480228745	74550	01/06/2022
MVP8539	R480228822	60503	02/06/2022
MVQ0963 MVQ7674	E105500753 R480229267	66020 60503	26/05/2022 09/06/2022
MVQ8467	E105550541	50100	09/06/2022
MVQ8467	E105550542	67690	09/06/2022
MVR0582	E105900509 R480229367	51851	05/06/2022
MVR4J77 MVR8056	R480229367 R480230396	60503 74550	09/06/2022 05/06/2022
MVR8971	E105600738	55680	29/05/2022
MVR9247	E105900481	66700	29/05/2022

MVR9F25	R480231339	60503	03/06/2022
MVS1084	E105950483	51851	02/06/2022
MVS7027	R480228454	74550	01/06/2022
MVS8135	E105550522	55413	04/06/2022
MVT0723	R480228468	74630	02/06/2022
MVT1311	R480230424	74550	04/06/2022
MVT1981	R480229795	74710	05/06/2022
MVT1981	R480229750	74550	05/06/2022
MVT4637	R480228654	60503	01/06/2022
MVT6911	R480231119	74630	02/06/2022
MVT7783	R480230933	74550	03/06/2022
MVT7783	E105776078	65992	03/06/2022
MVT8305	R480229638	74550	06/06/2022
MVT9277	E105900494	76332	02/06/2022
MVT9650	R480230295	74630	07/06/2022
MVT9650	R480230119	74550	07/06/2022
MVT9G57	R480229286	74550	09/06/2022
MVU0664	R480231074	74550	04/06/2022
MVU1617	R480229622	74550	05/06/2022
MVU1960	E105701478	51851	30/05/2022
MVU1960	E105701479	66700	30/05/2022
MVU1969 MVU1H13	R480229284 R480228656	74550	09/06/2022 01/06/2022
MVU2862	E105651055	60503 65992	09/06/2022
MVU2940	R480228997	74550	09/06/2022
MVU3D42	R480230659	74550	04/06/2022
MVU4625	R480231214	74550	03/06/2022
MVU4625	R480229019	60503	10/06/2022
MVU4776	R480229940	74550	07/06/2022
MVU7646	R480231143	74550	02/06/2022
MVU7646	R480230857	74550	05/06/2022
MVU7646	R480230618	74550	05/06/2022
MVU8640	R480230704	60503	05/06/2022
MVU9263	R480229107	74630	08/06/2022
MVU9457	R480229627	74550	06/06/2022
MVU9922	R480230430	74550	05/06/2022
MVV0302	R480231092	74550	04/06/2022
MVV2220	E105875540	73662	01/06/2022
MVV6866	R480229523	74550	06/06/2022
MVV7333	E105500769	65300	04/06/2022
MVV8374	R480230641	74550	04/06/2022
MVW1781	R480229565	74550	07/06/2022
MVW2A06	R480230157	74550	07/06/2022
MVW4368	E105651048	60501	09/06/2022
MVW4993	R480231223	74630	03/06/2022
MVW4993	R480230053	60503	06/06/2022
MVW4993	R480229915	74550	07/06/2022
MVW7825	R480230867	74550	04/06/2022
MVX3986	R480228683	60503	02/06/2022
MVX4427	R480230744	74630	05/06/2022
MVY1332	E105550527	66020	06/06/2022
MVY2647	R480230085	74550	07/06/2022
MVY2758	E105950518	51852	09/06/2022
MVY3901	R480228705	74550	01/06/2022
MVY4209	R480228963	56732	08/06/2022
MVY5361	R480229756	60503	06/06/2022
MVY5823 MVY6503	R480229834 R480231332	74550 60503	06/06/2022 02/06/2022
MVY6503	R480229577	60503	06/06/2022
MVY6503	R480229660	60503	06/06/2022
MVY8652	E105875554	65992	11/06/2022
MVZ0467	R480228752	74550	02/06/2022
MVZ0469	R480228742	74550	02/06/2022
MVZ0469	R480230963	74550	03/06/2022
MVZ1808	R480228953	74550	10/06/2022
MVZ2523	R480229786	60503	05/06/2022
MVZ2707	E105900511	54100	05/06/2022
MVZ3276	R480231130	74550	02/06/2022
MVZ3276	R480230782	74550	04/06/2022
MVZ3276	R480229485	74550	06/06/2022
MVZ3I28	R480230707	74550	05/06/2022
MVZ6197	E105950473	51851	02/06/2022
MVZ6736	E105651054	65992	09/06/2022
MVZ6954	R480230475	74550	05/06/2022
MVZ7276	R480230881	74550	05/06/2022
MVZ8742	R480231329	74550	04/06/2022
MVZ9287	R480230401	74550	04/06/2022
MWA0I51	E105626005	51851	05/06/2022
MWA0I51	E105626006	51930	05/06/2022
MWA2E97	R480228970	60503	08/06/2022
MWA3303	E105875530	51851	26/05/2022
MWA3303	E105875531	65800	26/05/2022
MWA7A99	E105400773	51851	11/06/2022
MWA8J02	R480229422	74710	06/06/2022
MWA9316	R480228426	60503	01/06/2022
MWA9609	R480231165	74550	03/06/2022
MWA9892	R480229935	60503	07/06/2022
MWB2067	R480230095	74550	05/06/2022
MWB2322	R480228415	60503	01/06/2022
MWB6688	R480229588	74550 74550	06/06/2022
MWB6J85	R480228757	74550	01/06/2022
MWB7204 MWC1A07	R480230398 R480231093	74550 74550	05/06/2022 02/06/2022
MWC1A07 MWC2193	E105626000	74550 51851	02/06/2022
MWC5963	R480231084	74630	03/06/2022
MWC6314	R480230498	60503	03/06/2022
MWC7273	E105975364	65992	09/06/2022
MWC7273 MWC8679	R480229482	60503	06/06/2022
1V1 V V O O O 1 3	R480229507	74550	06/06/2022
MW/D1412	1 11400423301		
MWD1412 MWD1502		คกรกร	117/108/2012
MWD1502	R480230153	60503	07/06/2022
		60503 74550 74550	07/06/2022 05/06/2022 02/06/2022

MWD4461	R480228729	74550	02/06/2022
MWD5019	E105725744	73400	30/05/2022
MWD6774	R480230597	74550	04/06/2022
MWD7539	R480231040	74550	02/06/2022
MWD9583	R480230047	74550	05/06/2022
MWD9583	R480229722	60503	06/06/2022
MWE1786	R480229704	60503	06/06/2022
MWE2785	R480229163	74550	09/06/2022
MWE3001	R480229133	74550	09/06/2022
MWE3031	R480228487	74550	02/06/2022
MWE3031	R480230936	74550	02/06/2022
MWE3166	R480231126	74550	03/06/2022
MWE3424	R480228408	74550	02/06/2022
MWE5084	R480229741	74550	06/06/2022
MWE5084	R480229516	74550	06/06/2022
MWE5188	R480229222	60503	09/06/2022
MWE5632	E105776101	73400	03/06/2022
MWE6256	R480230868	74550	04/06/2022
MWE6846	R480228753	60503	01/06/2022
MWE7538	R480228432	74630	02/06/2022
MWE8354	R480228434	74550	01/06/2022
MWE9143	E105776106	73400	07/06/2022
MWF0593	R480229966	74550	05/06/2022
MWF4363	R480228879	74550	01/06/2022
MWF5717	E105776092	73400	03/06/2022
MWF5805	R480230448	74550	04/06/2022
MWF6263	R480230098	74550	07/06/2022
	E105850866		03/06/2022
MWF7654		54526	
MWF9844	R480229694	74550	06/06/2022
MWG2028	R480228777	74550	01/06/2022
MWG2327	R480230832	74550	04/06/2022
MWG2994	E105776190	50100	11/06/2022
MWG2994	E105776191	57380	11/06/2022
MWG3991	E105550529	66020	06/06/2022
MWG3991	E105875550	65991	06/06/2022
MWG4664	R480228452	74550	02/06/2022
MWG5511	E105800853	65992	05/06/2022

MWG5784	R480229202	74550	08/06/2022
MWG7575	R480229273	74550	08/06/2022
MWG7792	E105550509	61220	02/06/2022
MWH0091	E105750709	65992	06/06/2022
MWH0572	R480230669	74630	04/06/2022
MWH0812	E105500766	54521	03/06/2022
MWH1789	R480229343	74630	09/06/2022
MWH1990	R480228825	74550	02/06/2022
MWH1990	R480228530	60503	02/06/2022
MWH4053	R480228437	74630	01/06/2022
MWH4447	R480230247	74550	07/06/2022
MWH6128	R480228841	74550	02/06/2022
MWH7138	R480231325	60503	03/06/2022
MWH7C17	E105525658	65992	09/06/2022
MWH8463	R480230340	74550	05/06/2022
MWH8931	R480229631	60503	06/06/2022
MWH8B68	R480229852	74550	06/06/2022
MWH9562	R480229643	74550	06/06/2022
MWI0285	R480231108	74550	03/06/2022
MWI0614	R480229736	74550	06/06/2022
MWI3435	R480228707	74550	01/06/2022
MWI3E84	E105525642	54526	04/06/2022
MWI4659	R480230703	74550	05/06/2022
MWI4794	R480229941	74550	07/06/2022
MWI4995	R480229863	74550	06/06/2022
MWI5637	E105950478	51851	02/06/2022
MWI5I19	R480229778	60503	06/06/2022
		60503	
MWI6237	R480229111		10/06/2022
MWI6663	R480230269	74550	05/06/2022
MWI8525	R480228507	74550	02/06/2022
MWI8525	R480230625	74550	04/06/2022
MWI8B02	R480229712	74630	05/06/2022
MWJ0361	R480229934	60503	05/06/2022
MWJ0465	R480229197	74550	09/06/2022
MWJ0485	R480230315	74550	07/06/2022
MWJ2023	R480228433	74550	01/06/2022
MWJ2228	R480228678	60503	02/06/2022
MWJ4726	R480230062	56732	07/06/2022
MWJ6557	R480228596	60503	01/06/2022
MWJ6A78	R480231012	60503	03/06/2022
MWJ7889	R480229150	74550	09/06/2022
MWJ8274	R480229765	74550	06/06/2022
MWJ9226	E105950514	51851	07/06/2022
MWK1155	E105776105	73400	07/06/2022
MWK2776	R480228743	74550	31/05/2022
MWK3324	E105776080	73400	03/06/2022
MWK3824	R480229407	56732	06/06/2022
MWK3966	R480231219	74550	02/06/2022
MWK3966	R480229081	74550	09/06/2022
MWK4036	R480228525	74550	26/05/2022
MWK5263	R480228826	74550	01/06/2022
MWK6244	E105950506	51851	06/06/2022
MWK6767	R480230706	74550	04/06/2022
MWK6767	R480229136	74550	08/06/2022
MWK6767	R480229292	74550	09/06/2022
MWK6767	R480229044	60503	09/06/2022
MWK6767	R480229016	74550	09/06/2022
MWK6J31	R480230120	74550	05/06/2022
MWK7A37	R480228638	74550	02/06/2022
MWK7A37	R480229723	74550	06/06/2022
MWK8953	R480228843	74550	01/06/2022
	E105975352	60174	02/06/2022
MWK8995			
MWK8995 MWK8F87	R480230449	56732	04/06/2022
MWK8F87	R480230449		
MWK8F87 MWK9726	R480230449 R480229956	74550	07/06/2022
MWK8F87 MWK9726 MWL0E82	R480230449 R480229956 R480229887	74550 74550	07/06/2022 06/06/2022
MWK8F87 MWK9726	R480230449 R480229956	74550	07/06/2022

MWL1011	R480231277	74550	02/06/2022
MWL1011	R480230285	74630	05/06/2022
MWL1011 MWL1300	R480230109 R480229681	74630 74550	05/06/2022 05/06/2022
MWL1300	R480229412	74550	06/06/2022
MWL1300	R480229785	74550	06/06/2022
MWL1300 MWL1G91	R480229714 R480230634	74550 60503	06/06/2022 04/06/2022
MWL1G91	R480230637	60503	05/06/2022
MWL2806	R480230314	74550	07/06/2022
MWL3292	E105900542	58191	11/06/2022
MWL3482 MWL3886	E105850864 R480231134	51851 60503	03/06/2022 02/06/2022
MWL6836	R480228543	74550	01/06/2022
MWL6836	R480229571	74630	06/06/2022
MWL7324 MWL7580	E105950482 R480228467	51851 74550	02/06/2022 01/06/2022
MWL8662	R480229390	60503	09/06/2022
MWL9283	E105776155	54527	10/06/2022
MWM0354	R480230981	74550	04/06/2022
MWM0759 MWM3043	E105975362 R480230246	50100 60503	09/06/2022 05/06/2022
MWM3043	R480230310	74630	05/06/2022
MWM3354	R480230196	74550	07/06/2022
MWM3893 MWM5732	R480229336 R480228737	60503 74550	10/06/2022 02/06/2022
MWM7471	R480231211	74550	04/06/2022
MWM8020	R480230924	74550	04/06/2022
MWM9629 MWN0905	R480229883	74630	03/06/2022
MWN0905 MWN1511	R480229459 R480229617	74550 56732	06/06/2022 07/06/2022
MWN1943	R480229308	74550	09/06/2022
MWN2674	E105651030	51851	27/05/2022
MWN3743 MWN3997	R480230136 R480228693	74550 74550	05/06/2022 01/06/2022
MWN3G48	R480230004	74550	07/06/2022
MWN3J71	E105975361	50100	09/06/2022
MWN5248 MWN5994	R480229258 R480230582	74550 74550	09/06/2022 05/06/2022
MWN6202	R480228784	60503	01/06/2022
MWN6289	E105525667	76252	11/06/2022
MWN6773	R480231198	74550	02/06/2022
MWN6773 MWN6773	R480231328 R480231079	74550 74550	02/06/2022 02/06/2022
MWN6773	R480230342	74630	07/06/2022
MWN7940	R480228663	74550	01/06/2022
MWN7D91 MWN7D91	R480229612 R480229463	74550 74550	06/06/2022 06/06/2022
MWN9099	R480230929	74550	02/06/2022
MWN9925	R480231351	74630	04/06/2022
MWN9983	R480230892	74630	04/06/2022
MWN9C95 MWO0379	R480230272 R480230937	60503 60503	07/06/2022 02/06/2022
MWO1412	R480230160	60503	07/06/2022
MWO1412	R480228928	60503	08/06/2022
MWO1854 MWO1G59	R480229158 R480230730	74630 74550	09/06/2022 05/06/2022
MWO1J18	R480228682	60503	02/06/2022
MWO2100	R480228505	74550	02/06/2022
MWO2865 MWO3326	R480228410 R480228706	74550 74550	01/06/2022 02/06/2022
MWO3405	R480230765	74550	04/06/2022
MWO4216	R480229451	74550	06/06/2022
MWO4216	R480230014	74630	07/06/2022
MWO6022 MWO6492	R480228949 R480230391	60503 60503	09/06/2022 05/06/2022
MWO6G73	R480228814	74550	02/06/2022
MWO8880	E105525645	66020	04/06/2022
MWO9218 MWO9442	R480229551 R480230897	74550 74550	06/06/2022 04/06/2022
MWO9517	E105800841	51851	02/06/2022
MWO9517	E105950484	51851	02/06/2022
MWO9711 MWO9711	R480228811 R480231078	74550 74550	01/06/2022 03/06/2022
MWO9711	R480229526	60503	06/06/2022
MWP1183	R480229964	74550	07/06/2022
MWP2F49	R480229388	74630	09/06/2022
MWP4E84 MWP5011	R480230379 R480229025	74550 60503	07/06/2022 10/06/2022
MWP8081	R480229122	60503	09/06/2022
MWP8979	E105550548	54527	10/06/2022
MWP8I39 MWP9681	R480230241 R480228485	74550 74550	07/06/2022 01/06/2022
MWP9828	R480229268	74550	08/06/2022
MWP9828	R480228998	74550	09/06/2022
MWP9828 MWP9878	R480228992 E105776109	74550 51851	09/06/2022 07/06/2022
MWQ0084	R480229155	74550	10/06/2022
MWQ1701	R480229960	74550	07/06/2022
MWQ2630	E105776182	73400	11/06/2022
MWQ2869 MWQ3553	R480229506 R480230734	60503 74550	07/06/2022 04/06/2022
MWQ3G84	E105500757	52583	29/05/2022
MWQ3G84	E105425645	54525	29/05/2022
MWQ4256 MWQ4931	E105776116 R480228990	73400 74550	07/06/2022 09/06/2022
MWQ5829	R480230169	60503	07/06/2022
MWQ6492	R480230461	74630	04/06/2022
MWQ6492	E105550539	65992	09/06/2022
MWQ6492 MWQ6716	E105550540 R480230205	50100 74550	09/06/2022 07/06/2022
MWQ7185	R480230866	74550	04/06/2022
MWQ7E70	E105625982	73400	04/06/2022

MWQ8761	R480229041	60503	09/06/2022
MWQ9724 MWQ9I18	R480228578 R480230203	60503 74550	01/06/2022 07/06/2022
MWQ9I18	R480230016	74550	07/06/2022
MWR0137 MWR0225	E105925787 R480228758	55500 60503	03/06/2022 01/06/2022
MWR0E43	R480229143	74550	09/06/2022
MWR2257	E105776065	55680	26/05/2022
MWR2338 MWR2I20	E105950517 R480230263	51851 74630	08/06/2022 07/06/2022
MWR3375	R480229116	60503	09/06/2022
MWR4002	R480229811	74550	06/06/2022
MWR4C16 MWR7149	E105900504 R480230616	51851 74550	02/06/2022 04/06/2022
MWR7776	R480228926	74550	09/06/2022
MWR8436	E105900519	56222	06/06/2022
MWR8436 MWR8611	E105900520 R480230477	66020 74550	06/06/2022 04/06/2022
MWR9363	E105776042	73400	26/05/2022
MWR9608	R480230358	56732	06/06/2022
MWS2085 MWS2581	R480230987 R480229584	74550 74550	04/06/2022 06/06/2022
MWS3543	R480229628	74550	07/06/2022
MWS4146	R480230902	60503	02/06/2022
MWS4498	E105776114	73400	07/06/2022
MWS5042 MWS5728	R480229075 R480230069	74550 74550	09/06/2022 07/06/2022
MWS5A93	R480230677	74550	04/06/2022
MWS5A93	R480230299	74550	07/06/2022
MWS6438 MWS7426	R480230268 R480230451	60503 74550	07/06/2022 04/06/2022
MWS7445	R480230451 R480230739	74550	04/06/2022
MWS7G73	E105500758	52583	29/05/2022
MWS8194	R480230254	74550	07/06/2022
MWS9158 MWS9549	R480228956 E105750695	74630 61220	09/06/2022 26/05/2022
MWT0183	R480231097	74550	03/06/2022
MWT0338	E105776208	73400	11/06/2022
MWT0438 MWT1437	R480231049 R480231276	60503 74630	02/06/2022 02/06/2022
MWT2305	R480228653	74550	01/06/2022
MWT2305	R480231271	74550	03/06/2022
MWT2305	R480229591	74550	07/06/2022
MWT2305 MWT2305	R480229211 R480229352	74550 74550	09/06/2022 09/06/2022
MWT3H78	R480230341	74550	07/06/2022
MWT4340	R480231301	74630	04/06/2022
MWT4I51 MWT5023	R480230607 R480229568	74550 60503	05/06/2022 05/06/2022
MWT5063	R480228575	74550	01/06/2022
MWT5401	E105950466	51851	02/06/2022
MWT6F23 MWT8204	R480230922 E105776047	74550 76332	02/06/2022 26/05/2022
MWT9188	R480230317	74550	07/06/2022
MWT9E08	R480228718	60503	02/06/2022
MWU1305 MWU2430	E105725755 R480231371	51851 60503	30/05/2022 02/06/2022
MWU3578	E105950470	51851	02/06/2022
MWU3741	R480229035	74630	09/06/2022
MWU4664	E105651037 R480229893	51851 74550	27/05/2022
MWU6125 MWU7795	R480231231	74550	06/06/2022 02/06/2022
MWU7834	E105600752	54527	10/06/2022
MWV0436	E105776061 R480231283	73400 74550	26/05/2022
MWV0D27 MWV1758	E105950502	73662	03/06/2022 04/06/2022
MWV3G90	R480229973	74550	07/06/2022
MWV4676	E105950480	51852	02/06/2022
MWV4931 MWV5422	R480229392 R480229773	74550 74550	09/06/2022 06/06/2022
MWV6B82	R480230293	60503	05/06/2022
MWV7008	R480231118	74550	04/06/2022
MWV7145 MWV7792	E105625985 R480229938	65800 74630	04/06/2022 07/06/2022
MWV9694	R480231112	74550	02/06/2022
MWW0124	E105776093	54521	03/06/2022
MWW0551 MWW3052	E105950479 E105776087	51851 54525	02/06/2022 03/06/2022
MWW4362	E105776087 E105776112	73400	03/06/2022
MWW5880	R480231331	60503	04/06/2022
MWW5A15	E105425651	54521	05/06/2022
MWW6108 MWW6754	R480229718 R480228504	74710 74550	03/06/2022 27/05/2022
MWW6E77	R480231091	74550	03/06/2022
MWW7425	R480229667	74550	07/06/2022
MWW7593 MWW8244	R480228582 R480230609	74550 74550	01/06/2022 04/06/2022
MWW8497	R480231275	60503	03/06/2022
MWW8A20	R480228660	74550	01/06/2022
MWW9019 MWW9306	R480229492 R480231292	74550 60503	06/06/2022 03/06/2022
MWX0133	E105626009	51851	05/06/2022
MWX5B87	R480230720	74550	04/06/2022
MWX7037	E105825646	66372	03/06/2022
MWX8541 MWX8921	E105776107 R480230266	73400 74550	07/06/2022 06/06/2022
MWX9472	R480228731	60503	02/06/2022
MWX9506	E105625971	55500	26/05/2022
MWX9551 MWY0444	R480230946 E105900510	74550 51851	04/06/2022 05/06/2022
MWY0444 MWY1924	E105900510 R480228641	51851 74630	05/06/2022
MWY1J74	R480229787	60503	06/06/2022
MWY2634	E105950457	54525	30/05/2022

MWY3566	E105500773	65300	04/06/2022
MWY3911	R480228897	74550	01/06/2022
MWY3B35	R480229294	74630	09/06/2022
MWY4311	R480228779	56732	01/06/2022
MWY4A36	E105900532	50100	06/06/2022
MWY5014	R480231218	74550	04/06/2022
MWY6084	R480229279	60503	09/06/2022
MWY7146	R480230093	74550	07/06/2022
MWY7232	R480229017	74550	10/06/2022
MWY7341 MWY7354	R480230701 R480230264	74550 60503	05/06/2022 07/06/2022
MWY7401	R480228443	74550	01/06/2022
MWY8372	E105626003	51851	05/06/2022
MWY8E27	R480229524	74550	06/06/2022
MWY9011	R480231234	74550	02/06/2022
MWY9463	R480230311	74550	05/06/2022
MWZ0418	E105825647	75870	03/06/2022
MWZ0966	R480229545	74550	06/06/2022
MWZ2373	R480229879	74550	07/06/2022
MWZ2770	R480230696	74550	04/06/2022
MWZ2813 MWZ4820	R480230932 E105750702	74550 67851	04/06/2022
MWZ4820	E105750702	65800	02/06/2022
MWZ4820	E105750704	50100	02/06/2022
MWZ5I01	R480229329	74550	09/06/2022
MWZ6185	R480231272	74550	02/06/2022
MWZ6272	R480230756	60503	04/06/2022
MWZ6374	R480230961	60503	03/06/2022
MWZ6974	R480231051	74630	03/06/2022
MWZ8046	R480230928	60503	03/06/2022
MWZ8409	R480231149	74550	03/06/2022
MWZ9563	R480229972 R480229414	74550	05/06/2022
MXA0644 MXA0645	R480229414 R480228977	74550 74550	06/06/2022 09/06/2022
MXA0645 MXA0E99	R480230369	74550	07/06/2022
MXA1892	R480230615	74550	05/06/2022
MXA1892	R480230467	74550	05/06/2022
MXA1892	R480230888	74550	05/06/2022
MXA2335	E105425644	54525	29/05/2022
MXA3959	E105900502	51851	02/06/2022
MXA4288	R480230043	74550	07/06/2022
MXA4724	R480230862	74550	04/06/2022
MXA4B73 MXA5598	R480231360 R480229307	74550 74550	02/06/2022
MXA5B75	R480231033	74550	02/06/2022
MXA7J68	R480229837	74550	07/06/2022
MXA8308	R480229923	74550	06/06/2022
MXA9B30	E105950488	51851	02/06/2022
MXB0211	R480230375	74630	05/06/2022
MXB0211	R480230389	74550	05/06/2022
MXB0301	R480230942	74550	03/06/2022
MXB0301	R480229475	74550	06/06/2022
MXB0834 MXB0994	R480228491 R480231105	74550 74550	02/06/2022
MXB1E59	E105950486	74550 51851	02/06/2022
MXB2054	R480229418	74550	07/06/2022
MXB2308	E105500761	76331	30/05/2022
MXB3181	R480229417	74550	03/06/2022
MXB5122	E105800859	61220	07/06/2022
MXB5736	R480229874	74550	06/06/2022
MXB6665	E105950512	54525	07/06/2022
MXB6G44 MXB7630	R480228548 E105626004	60503 51851	02/06/2022
MXB8012	R480228860	60503	03/06/2022
MXB9104	R480229554	60503	06/06/2022
MXB9J12	R480229581	74550	06/06/2022
MXC0668	R480229809	74550	06/06/2022
MXC0G79	R480229896	74630	06/06/2022
MXC1062	R480229758	74550	06/06/2022
MXC1062	R480229701	74550	06/06/2022
MXC1923 MXC1H48	R480229652 R480228771	74550 60503	07/06/2022 01/06/2022
MXC1H48 MXC2878	E105625974	51851	27/05/2022
MXC3407	R480229416	74550	06/06/2022
MXC3616	R480228685	60503	01/06/2022
MXC4436	R480229592	74550	07/06/2022
MXC6945	R480230442	74550	04/06/2022
MXC8395	E105500759	76331	30/05/2022
MXC8928	R480230635	74550	04/06/2022
MXC8C96	R480231346	74550	04/06/2022
MXD0336	E105776150	54527 74550	10/06/2022
MXD0955 MXD0174	R480231220 E105776179	74550	04/06/2022 11/06/2022
MXD1445	R480229961	74550	07/06/2022
MXD2245	R480231102	74550	03/06/2022
MXD2819	R480229869	74550	06/06/2022
MXD2J24	R480228551	74550	24/05/2022
MXD3492	R480230307	74550	05/06/2022
MXD3E44	E105776180	73400	11/06/2022
MXD3G56	E105676366	55680	27/05/2022
MXD4G64 MXD6105	R480228717	74630	01/06/2022
MXD6105 MXD6622	R480229990 R480230993	74550 60503	05/06/2022 04/06/2022
MXD6l92	R480228834	60503	02/06/2022
MXD7208	R480229601	74550	07/06/2022
MXD7315	R480228776	74630	01/06/2022
MXD7315	R480231240	74550	04/06/2022
MXD8158	R480229913	60503	07/06/2022
MXD8824	R480230130	74550	07/06/2022
MXD8H78	E105800847	57030	02/06/2022
MXE0279	R480230593	74550 74550	04/06/2022 05/06/2022
MXE0341	R480230492		

MXE0700	R480228938	74550	09/06/2022
MXE0719 MXE0D68	R480228493 R480229716	74550 74630	01/06/2022 06/06/2022
MXE0F84	R480230252	74550	07/06/2022
MXE1362	E105776133	73400	07/06/2022
MXE1394 MXE1489	R480231161 R480229927	74550 74550	03/06/2022 05/06/2022
MXE1749	R480228529	74550	01/06/2022
MXE2898	R480230411	74550	04/06/2022
MXE2988 MXE3A73	R480230179 R480231166	74550 74550	07/06/2022 04/06/2022
MXE4409	R480230472	60503	04/06/2022
MXE4I54	R480229780	60503	07/06/2022
MXE4I54 MXE5A83	R480229875 E105676358	60503 55500	07/06/2022 26/05/2022
MXE6041	R480231176	74550	02/06/2022
MXE6041	R480231304	74550	02/06/2022
MXE6041	R480229534	74550	06/06/2022
MXE6041 MXE6347	R480229658 R480228424	74550 74550	07/06/2022 01/06/2022
MXE6745	E105776079	51851	03/06/2022
MXE8275	R480228839	74550	01/06/2022
MXE8275 MXE8275	R480230951 R480230345	74550 74550	03/06/2022 05/06/2022
MXE8275	R480229351	74550	09/06/2022
MXE8275	R480229276	74550	09/06/2022
MXE8407	E105400768	66020	11/06/2022
MXE8493 MXE8836	E105750707 R480229240	65992 74550	06/06/2022 09/06/2022
MXE8887	R480230002	74550	07/06/2022
MXE8B88	R480230714	60503	05/06/2022
MXE9I18 MXF0211	R480228767 R480229256	74550 60503	02/06/2022 09/06/2022
MXF0454	R480229349	74550	08/06/2022
MXF0542	R480228959	60503	10/06/2022
MXF0563 MXF0703	E105875541 R480231129	55500 74550	03/06/2022 04/06/2022
MXF0703 MXF0703	R480231129 R480231261	74550 74630	04/06/2022
MXF0769	R480228828	74630	02/06/2022
MXF0769	R480231312	74550	02/06/2022
MXF0769 MXF1551	R480230781 E105500764	74550 76331	04/06/2022 30/05/2022
MXF2323	R480229614	74550	06/06/2022
MXF2469	R480229047	74550	09/06/2022
MXF2767 MXF3197	R480229473 R480229566	60503 74550	06/06/2022 05/06/2022
MXF3461	E105550550	54527	10/06/2022
MXF3819	R480230602	74550	04/06/2022
MXF4201	R480228628	74630	01/06/2022
MXF5I65 MXF6075	R480230480 R480229299	74550 74550	05/06/2022 09/06/2022
MXF6404	R480231127	74550	02/06/2022
MXF6784	R480229533	56732	06/06/2022
MXF6802 MXF7525	R480230776 R480230842	74550 74550	04/06/2022 05/06/2022
MXF7588	E105550536	50100	09/06/2022
MXF7A03	E105776088	73400	03/06/2022
MXF7A03 MXF8016	E105776135 R480231306	73400 74550	07/06/2022 02/06/2022
MXF8016	R480229159	74550	09/06/2022
MXF8285	E105900483	70481	29/05/2022
MXF8285 MXF8339	E105900484	68580	29/05/2022
MXF8G94	R480230331 E105950469	74550 50100	07/06/2022 02/06/2022
MXF9051	R480231046	74630	03/06/2022
MXG0065	R480230823	74550	04/06/2022
MXG1234 MXG1674	R480230032 R480229421	74550 74550	07/06/2022 06/06/2022
MXG2055	E105600730	65992	28/05/2022
MXG2055	E105600732	51691	28/05/2022
MXG2055 MXG4243	E105600733 R480229005	50100 60503	28/05/2022 09/06/2022
MXG4562	R480230378	74550	05/06/2022
MXG4H42	R480228552	74630	01/06/2022
MXG6G69 MXG6G69	R480230709 R480230711	60503 60503	04/06/2022 05/06/2022
MXG7049	R480229460	60503	05/06/2022
MXG7049	R480229791	60503	06/06/2022
MXG7932	R480230809	74550	04/06/2022
MXG7932 MXG7D48	R480230221 R480231354	74630 74550	05/06/2022 04/06/2022
MXG7F38	E105725756	76332	30/05/2022
MXO0667	R480228637	74550	01/06/2022
MXO7315 MYR5038	R480230538 R480231330	74550 74550	04/06/2022 03/06/2022
NAC2302	R480230078	60503	05/06/2022
NAY6C95	R480228636	60503	01/06/2022
NBT9707 NBV9176	R480229797 R480229189	74550 74550	04/06/2022 09/06/2022
NBX8123	R480229954	60503	07/06/2022
NCE6604	R480230308	60503	07/06/2022
NCF4245 NDA9H96	R480229873 R480229903	74550 74550	06/06/2022 07/06/2022
NDA9H96 NDS9C65	R480229903 R480230466	60503	07/06/2022
NDW5489	R480228542	74550	01/06/2022
NEI6459	R480230255	74550	05/06/2022
NEJ6595 NEJ7461	R480230712 R480230073	74550 60503	04/06/2022 07/06/2022
NEO4430	E105975351	76331	02/06/2022
NET8D20	R480230348	74550	05/06/2022
NET8F80 NEV4256	R480230114 R480228975	74550 74550	05/06/2022 09/06/2022
NEV6224	R480229790	74550	07/06/2022

NEY2773	R480229049	60503	09/06/2022
NFD1825	R480230344	60503	07/06/2022
NFD1825	R480229999	60503	07/06/2022
NFD1860	R480231287	74630	03/06/2022
NFD1860	R480229747	74550	06/06/2022
NFE6880	R480229669	74550	05/06/2022
NFI1515	R480229146	74550	09/06/2022
NFI5501	R480228900	60503	09/06/2022
NFL4B19	R480228794	74550	01/06/2022
NFL8664	R480229215	60503	10/06/2022
NFM2547	R480229045	74630	09/06/2022
NFP1112	R480230216	74550	05/06/2022
NFP5360	R480228473	60503	02/06/2022
NFQ8209	R480228785	74550	29/05/2022
NFS4H73	R480230454	74550	04/06/2022
NFS9447	R480228626	74630	02/06/2022
NFS9447	R480231175	74550	02/06/2022
NFS9447	R480231139	74630	02/06/2022
NFS9447	R480230835	74550	04/06/2022
NFT0495	R480228766	74550	01/06/2022
NFT0495	R480228629	74550	01/06/2022
NFT0495	R480228751	74630	02/06/2022
NFT0495		74550	
	R480231065		02/06/2022
NFT0495	R480231182	74550	02/06/2022
NFT0495	R480231196	74550	02/06/2022
NFT0495	R480231327	74630	04/06/2022
NFT0495	R480230048	74630	05/06/2022
NFT0495	R480229685	74550	05/06/2022
NFT0495	R480229886	74630	06/06/2022
NFT0495	R480229695	74630	06/06/2022
NFT0495	R480229366	74630	08/06/2022
NFT0495	R480229334	74630	08/06/2022
NFT0495	R480229048	74550	09/06/2022
NFT0495	R480229333	74630	09/06/2022
NFT0495	R480229359	74630	09/06/2022
NFT0495	R480229140	74630	09/06/2022
NFT0495	R480229029	74550	09/06/2022
NFT0495	R480229369	74630	09/06/2022
NFT0495	R480228957	74630	09/06/2022
NFT6G11	R480229651	74550	06/06/2022
NFT6G11	R480229382	74550	09/06/2022
NFT8F68	R480228427	74550	01/06/2022
NFV4096	R480230576	60503	04/06/2022
NFW2547	R480229403	74550	06/06/2022
NFX4370	R480229192	74550	09/06/2022
NFX9986	R480230984	74630	03/06/2022
NFX9986	R480229721	74550	06/06/2022
NFY3057	R480230415	74550	04/06/2022
NGA1499	R480231333	74550	02/06/2022
NGB2993	R480228590	74550	24/05/2022
NGB2993	R480229346	74630	10/06/2022
NGB9837	R480230658	60503	05/06/2022
NGC5178	E105550534	50100	09/06/2022
NGH0D54	R480230019	74550	07/06/2022
NGJ4406	R480231131	60503	02/06/2022
NGJ6F11	R480230737	74550	04/06/2022
NGJ6F11	R480230596	74550	04/06/2022
NGK3600	R480228591	74550	01/06/2022
NGM9079	E105725745	76332	30/05/2022
NGN6484	E105626012	66371	07/06/2022
NGO0544	R480229845	74630	05/06/2022
NGP9370			
	R480229034	74550	10/06/2022
NGQ7255	R480229280	74550	10/06/2022
NGR4480	R480229070	74550	09/06/2022
NGR7850	R480230320	74550	04/06/2022
NGS4053	R480229180	74630	10/06/2022
NGT2639	R480230959	74550	04/06/2022
NGY3258	R480228681	60503	01/06/2022
NGY6818	R480228983	74550	08/06/2022
NGZ2733	R480228815	74630	01/06/2022
NGZ2733	R480228838	74550	01/06/2022
NGZ2733	R480231174	74550	03/06/2022
NGZ9067	R480228720	60503	01/06/2022
NHA1534	R480230126	74550	07/06/2022
NHD2461	R480229574	74550	06/06/2022
NHD3589	R480229127	74550	09/06/2022
NHJ2350	R480228630	74550	26/05/2022
NHP6363	R480230163	74550	07/06/2022
NHS8920	R480229839	74550	06/06/2022
NHY4701	E105776167	54527	10/06/2022
NIY9011	R480229434	74550	06/06/2022
NIY9251	R480230468	74630	04/06/2022
NIZ2670	R480230612	74550	05/06/2022
NJV0770	R480229760	74630	06/06/2022
NJY6110	E105550544	54521	09/06/2022
NKA5691	R480229489	74550	06/06/2022
NKA8J60	E105400760	57030	31/05/2022
NKB1820	R480230437	74550	04/06/2022
NKB7862	R480228728	74550	30/05/2022
NKB9283	R480228573	74550	01/06/2022
NKB9283	R480229026	74550	09/06/2022
NKC4420	E105900485	76332	29/05/2022
NKE1827	R480230717	60503	05/06/2022
	R480229098	60503	09/06/2022
NKE3791	E105825645	57380	03/06/2022
NKF2563		55500	11/06/2022
NKF2563 NKF7442	E105776193		
NKF2563 NKF7442	E105776193		03/06/2022
NKF2563 NKF7442 NKF7881	E105776193 R480231144	74550	03/06/2022
NKF2563 NKF7442 NKF7881 NKG9053	E105776193 R480231144 R480230392	74550 60503	04/06/2022
NKF2563 NKF7442 NKF7881 NKG9053 NKH6501	E105776193 R480231144 R480230392 R480230768	74550 60503 74630	04/06/2022 04/06/2022
NKF2563 NKF7442 NKF7881 NKG9053	E105776193 R480231144 R480230392	74550 60503	04/06/2022
NKF2563 NKF7442 NKF7881 NKG9053 NKH6501 NKH6501	E105776193 R480231144 R480230392 R480230768 R480229173	74550 60503 74630 60503	04/06/2022 04/06/2022 10/06/2022
NKF2563 NKF7442 NKF7881 NKG9053 NKH6501 NKH6501 NKH7H22	E105776193 R480231144 R480230392 R480230768 R480229173 R480229678	74550 60503 74630 60503 74550	04/06/2022 04/06/2022 10/06/2022 06/06/2022
NKF2563 NKF7442 NKF7881 NKG9053 NKH6501 NKH6501	E105776193 R480231144 R480230392 R480230768 R480229173	74550 60503 74630 60503	04/06/2022 04/06/2022 10/06/2022

NKO8427	E105776052	76332	26/05/2022
NKP0B69 NKP0B69	R480231054 R480230996	74550 74550	03/06/2022 03/06/2022
NKQ5614	R480229991	60503	05/06/2022
NKR0474	R480229385	74550	09/06/2022
NKR6879 NKS4001	R480229503 R480229128	74630 74550	06/06/2022 09/06/2022
NKW9927	R480230485	74550	04/06/2022
NKZ7F19	E105625989	54521	04/06/2022
NLA5294 NLB0D07	R480229789 R480229890	74550 74550	05/06/2022 06/06/2022
NLC3610	R480230976	60503	03/06/2022
NLD6148	E105400755	51851	30/05/2022
NLK1607 NLK4409	R480230686 R480231190	74550 74550	05/06/2022 03/06/2022
NLL7888	R480231004	74630	03/06/2022
NLL7888	R480230586	74550	04/06/2022
NLL7888 NLL7888	R480230036 R480230841	74630 74550	05/06/2022 05/06/2022
NLL7888	R480229646	74550	06/06/2022
NLL7888	R480230298	74550	07/06/2022
NLM7686 NLM7686	R480230028 R480229683	74550 74550	05/06/2022 06/06/2022
NLN5987	R480229735	74550	06/06/2022
NLO1D60	R480230921	74630	02/06/2022
NLP2615 NLR8632	R480230992 E105776189	74550 73400	02/06/2022 11/06/2022
NLR9009	R480229807	74550	06/06/2022
NLU2810	R480228570	74550	01/06/2022
NLV3897 NLZ2512	R480229644 R480231265	74630 74550	06/06/2022 02/06/2022
NLZ2512	E105776163	53800	10/06/2022
NMI4G99	R480230626	74550	04/06/2022
NMS3119 NMZ7690	R480229992 R480231137	60503 74630	07/06/2022 02/06/2022
NNE3395	R480230481	60503	04/06/2022
NNF4D13	R480228606	74550	02/06/2022
NNG8338 NNG8338	R480231083 R480230980	74550 74550	03/06/2022 03/06/2022
NNH5683	E105825648	51851	03/06/2022
NNU6D18	R480230633	60503	04/06/2022
NPC6503 NRA2211	R480229199 R480230818	74550 60503	09/06/2022 04/06/2022
NRJ7207	R480228952	74550	09/06/2022
NRL0214	R480230229	60503	07/06/2022
NRO2J09 NSB5653	R480231347 R480228676	74550 74550	02/06/2022 01/06/2022
NSB5653	R480228423	74550	02/06/2022
NSB5653	R480231299	74550	02/06/2022
NSB5653 NSB5653	R480231200 R480231169	74550 74630	02/06/2022 02/06/2022
NSB5653	R480231109	74550	02/06/2022
NSB5653	R480230397	74550	07/06/2022
NSE5467 NSE9963	E105776073 E105776164	73662 54527	30/05/2022 10/06/2022
NSF9699	R480229117	74550	09/06/2022
NSH6786	R480228725	74550	02/06/2022
NSH6786	R480228719	74550	02/06/2022 02/06/2022
NSH6786 NSH6786	R480228857 R480228873	60503 74630	02/06/2022
NSH6786	R480228821	74550	02/06/2022
NSH6786 NSH6786	R480228884 R480228668	74550 74550	02/06/2022 02/06/2022
NSH6786	R480230486	74710	02/06/2022
NSH6786	R480230710	74710	02/06/2022
NSM1653 NSO7106	E105400766 R480228576	51851 74550	07/06/2022 02/06/2022
NSP4176	E105925793	65992	09/06/2022
NSP4176	E105925795	50450	09/06/2022
NSP5396 NSQ2013	R480230007 E105776162	60503	05/06/2022
NSQ2013 NSQ5D76	E105776162 E105550520	53800 72340	10/06/2022 04/06/2022
NSQ5D76	E105550521	51851	04/06/2022
NSQ9991 NSS1793	R480230488 R480228888	74550 74550	05/06/2022 01/06/2022
NSS1793 NSS5F92	R480228639	74550	02/06/2022
NSV8048	E105425654	67690	11/06/2022
NSX0989 NTC1654	E105825656 R480230115	65992 74550	06/06/2022 07/06/2022
NTY5F84	R480230115 R480230217	74550	07/06/2022
NVQ4390	R480229662	74550	06/06/2022
NVR6640 NVT4130	R480230207 R480229231	74550 74630	07/06/2022 09/06/2022
NVT5371	R480229231 R480230082	74550	05/06/2022
NVT6B50	R480229684	60503	07/06/2022
NVT6B50 NVY3173	R480230227 R480230242	60503 74550	07/06/2022 05/06/2022
NVY3173 NVY3173	R480229682	74550	06/06/2022
NVY4645	R480230326	74630	07/06/2022
NVY4947 NVY4947	R480228564 E105875543	60503 54527	02/06/2022 03/06/2022
NVY5439	R480229865	74550	03/06/2022
NVZ0988	R480230199	74630	05/06/2022
NVZ6780 NWE7G34	R480229711 R480228919	74550 74550	06/06/2022 09/06/2022
NWF7613	R480228919 R480230846	74550	04/06/2022
NWH2F08	E105500772	76332	04/06/2022
NWJ5573 NWJ6755	R480229800 R480228933	60503 56732	04/06/2022 08/06/2022
NWK3597	R480228933 R480228726	60503	01/06/2022
NWL2731	R480230147	60503	07/06/2022
NWM2H96	R480229766	60503	06/06/2022
NWM6H30	R480229842	60503	05/06/2022

NWN1969	R480229659	74550	06/06/2022
NWN1969	R480230116	74550	06/06/2022
NWN1969	R480229993	74550	06/06/2022
NWP7C60	E105900498	76332	02/06/2022
		51851	
NWP7C60	E105900499		02/06/2022
NWQ1595	R480230687	74550	04/06/2022
NWQ3124	E105825651	76331	04/06/2022
NWQ9434	R480229943	74550	05/06/2022
NWQ9434	R480230151	74550	05/06/2022
NWR0829	R480228539	60503	02/06/2022
NWS2A20	E105550551	54527	10/06/2022
NWT6594	E105900539	51851	07/06/2022
NWW7503	R480229469	74550	06/06/2022
NXC7D83	R480230911	74550	03/06/2022
NXG3929	R480228652	60503	02/06/2022
NXI3231	R480229673	74550	07/06/2022
NXJ5F05	R480229805	74630	07/06/2022
NXL6049	R480229068	74550	09/06/2022
NXO2057	R480230380	74550	05/06/2022
NXO2057	R480230155	74550	05/06/2022
		74550	
OAF8269	R480230848		04/06/2022
OAI8B65	E105776143	73662	09/06/2022
OBK2F15	E105800838	57030	02/06/2022
OBP1F52	R480228721	74550	01/06/2022
OBP1F52	R480231295	74630	02/06/2022
OBQ2160	E105625981	76332	03/06/2022
OBX1F89	R480228702	60503	01/06/2022
OBX4157	R480228592	74550	01/06/2022
OBX4157	R480231334	74550	02/06/2022
OBX4157	R480230740	74630	05/06/2022
OBX4157	R480228902	74550	09/06/2022
OCJ7E45	R480229600	74550	06/06/2022
ODU4860	R480229738	74550	06/06/2022
ODW3661	R480231302	60503	02/06/2022
OEH0927	R480228565	56732	02/06/2022
OEI3688	E105500774	51851	05/06/2022
OEZ1199	E105625999	51851	05/06/2022
OFH8880	R480228940	60503	09/06/2022
OFK2H24	R480230526	74550	05/06/2022
OFM8056	R480228810	74550	01/06/2022
OFM8G03	R480229719	74550	06/06/2022
OFN4965	E105701490	76332	06/06/2022
OFP3692	R480228477	74630	01/06/2022
OFP3692	R480228877	74630	02/06/2022
OFP3692	R480231217	74630	03/06/2022
OFP3692	R480230553	74630	04/06/2022
			+
OFP3692	R480229615	74710	06/06/2022
OFT0495	R480230362	74550	07/06/2022
OFV1C90	E105500775	65300	05/06/2022
OFV5214	R480228456	74550	01/06/2022
OFY8467	E105950475	51851	02/06/2022
OGF5H32	R480230719	74550	04/06/2022
OGH8F35	R480229205	74550	09/06/2022
OGL7118	R480229907	60503	07/06/2022
OGM3300	E105900491	76332	02/06/2022
OGP5232	R480229962	74550	05/06/2022
OGP5640	R480229394	74550	08/06/2022
OGP5930	R480228827	74550	01/06/2022
OGP6168	E105900497	58434	02/06/2022
OGP6168	R480229594	74550	05/06/2022
OGP8067	R480228807	74550	01/06/2022
OGR5414	R480229900	74550	07/06/2022
OGS5I62	R480229109	60503	10/06/2022
OGS6509	R480228898	74550	01/06/2022
OGS6809	R480228650	74550	01/06/2022
OGS6809	R480229752	74550	06/06/2022
OGS6809	R480230220	74550	07/06/2022
OGU3240	R480230775	74550	05/06/2022
OGU7520	R480228832	74550	01/06/2022
OGX2296	E105800854	50100	05/06/2022
OGX2296	E105800855	66371	05/06/2022
OGX2296	E105800856	65992	05/06/2022
OGX2848	R480230081	74550	05/06/2022
OGX5C69	R480230457	74550	01/06/2022
OGY5585	R480229248	60503	08/06/2022
OGY5585	R480229260	60503	08/06/2022
OGY5585	R480229374	74550	09/06/2022
OGY7149	R480230891	74550	04/06/2022
OHF3J98	R480228710	74630	01/06/2022
OHF3J98	R480228995	74550	09/06/2022
OIK7A75	R480231335	74550	03/06/2022
OIT7I56	E105400753	51851	30/05/2022
OIV1203	R480229185	74550	09/06/2022
OIV1540	R480230595	74550	04/06/2022
OIW1A00	R480231088	74550	02/06/2022
OIY1885	R480231020	74630	02/06/2022
	R480229911	74550	07/06/2022
OIY3379			30/05/2022
OJD7127	R480228499	74550	
		74550 74550	02/06/2022
OJD7127	R480228499		02/06/2022 02/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127	R480228499 R480231364 R480231336	74550 74550	02/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127	R480228499 R480231364 R480231336 R480229655	74550 74550 74550	02/06/2022 07/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127	R480228499 R480231364 R480231336 R480229655 R480229157	74550 74550 74550 74630	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570	R480228499 R480231364 R480231336 R480229655 R480229157 R480231032	74550 74550 74550 74630 60503	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0C46	R480228499 R480231364 R480231336 R480229655 R480229157 R480231032 R480230560	74550 74550 74550 74550 74630 60503 74550	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0C46 OKL0551	R480228499 R480231364 R480231336 R480229655 R480229157 R480231032 R480230560 R480228554	74550 74550 74550 74630 60503 74550 60503	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022 01/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0C46 OKL0551 OLH0195	R480228499 R480231364 R480231363 R480229655 R480229157 R480231032 R480230560 R480228554 E105400759	74550 74550 74550 74550 74630 60503 74550 60503 57030	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022 01/06/2022 31/05/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0C46 OKL0551 OLH0309	R480228499 R480231384 R480231336 R480231336 R480229655 R480229157 R480229157 R480231032 R480230560 R480228554 E105400759 R480230049	74550 74550 74550 74550 74630 60503 74550 60503 57030 60503	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022 01/06/2022 31/05/2022 05/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0046 OKL0551 OLH0195 OLH0309 OLH0332	R480228499 R480231364 R480231364 R480229055 R480229157 R48023032 R480230560 R480228554 E105400759 R480230049 R480228492	74550 74550 74550 74550 74630 60503 74550 60503 57030 60503 74550	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022 01/06/2022 31/05/2022 05/06/2022 01/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0C46 OKL0551 OLH0195 OLH0309 OLH0302 OLH0532 OLH1025	R480228499 R480231364 R480231364 R480229055 R480229157 R480231032 R480230560 R480228554 E105400759 R480230049 R480228492 R480230500	74550 74550 74550 74550 74630 60503 74550 60503 57030 60503 74550 74550	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022 01/06/2022 31/05/2022 05/06/2022 01/06/2022 05/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0C46 OKL0551 OLH0195 OLH0309 OLH0532 OLH1025 OLH1025 OLH1025	R480228499 R480231364 R480231364 R480229157 R480229157 R480229157 R480231032 R480230560 R480228554 E105400759 R480230049 R48022854 R480230050 R480230763	74550 74550 74550 74550 74630 60503 74550 60503 57030 60503 74550 74550 74550	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022 05/06/2022 31/05/2022 05/06/2022 01/06/2022 05/06/2022 05/06/2022 04/06/2022
OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJD7127 OJK7570 OJL0C46 OKL0551 OLH0195 OLH0309 OLH0322 OLH1025	R480228499 R480231364 R480231364 R480229055 R480229157 R480231032 R480230560 R480228554 E105400759 R480230049 R480228492 R480230500	74550 74550 74550 74550 74630 60503 74550 60503 57030 60503 74550 74550	02/06/2022 07/06/2022 09/06/2022 03/06/2022 05/06/2022 01/06/2022 31/05/2022 05/06/2022 01/06/2022 05/06/2022

OLH2A39	R480230278	74630	07/06/2022
OLH2C34	E105651051	50450	09/06/2022
OLH2C34	E105651052	69120	09/06/2022
OLH2J48	R480229378	74550	09/06/2022
OLH3555 OLH3663	R480229541 E105400754	60503 51851	06/06/2022 30/05/2022
OLH4005	E105525655	60250	09/06/2022
OLH4537	R480229912	74550	07/06/2022
OLH5010	E105900506 R480230463	51851 74550	02/06/2022
OLH5487 OLH5669	R480230463 R480229939	74550	04/06/2022 07/06/2022
OLH5672	R480230030	74550	07/06/2022
OLH5J16	E105875555	66700	11/06/2022
OLH6169	R480229629 E105825666	74710	05/06/2022
OLH6397 OLH6397	E105825668	50100 50100	11/06/2022 11/06/2022
OLH6397	E105825669	75790	11/06/2022
OLH6890	R480230374	74550	05/06/2022
OLH8071 OLH8164	R480229664 E105800860	74550 61220	06/06/2022 07/06/2022
OLH9F71	R480230783	74630	04/06/2022
OLI1895	E105975358	70301	05/06/2022
OLI1895	E105975359	66371	05/06/2022
OLI1B40 OLI2032	E105725757 R480230249	54525 74550	31/05/2022 07/06/2022
OLI2032 OLI2365	R480229074	60503	09/06/2022
OLI2526	R480231338	74550	04/06/2022
OLI2545	R480230363	74550	07/06/2022
OLI3J19	E105900540	51851	07/06/2022 07/06/2022
OLI4076 OLI4296	R480230045 E105651040	60503 73662	31/05/2022
OLI4C58	R480229010	74550	08/06/2022
OLI5E93	R480230141	74550	07/06/2022
OLI6134 OLI6261	E105776057 R480230323	73400 74550	26/05/2022 07/06/2022
OLI6261 OLI6993	R480230323 R480230018	74550	07/06/2022
OLI6B30	R480230487	74550	05/06/2022
OLI7213	R480229200	74550	08/06/2022
OLI7601	R480230129 R480229942	60503	07/06/2022
OLI8408 OLI8545	R480229942 R480229567	74630 74550	05/06/2022 06/06/2022
OLI9002	R480230587	74550	04/06/2022
OLI9302	E105776157	54527	10/06/2022
OLI9346	R480230438	60503	05/06/2022
OLI9471 OLJ0913	R480230915 E105776149	74550 54527	02/06/2022 10/06/2022
OLJ0913 OLJ1544	R480229826	74550	06/06/2022
OLJ1G81	R480228913	56732	09/06/2022
OLJ1H62	E105776126	58194	07/06/2022
OLJ2227	R480230522	74550	05/06/2022
OLJ2349 OLJ2353	R480228929 R480229537	74550 74550	09/06/2022 06/06/2022
OLJ2905	R480228404	74550	02/06/2022
OLJ3880	R480228903	60503	09/06/2022
OLJ4D19	E105776171	66020	10/06/2022
OLJ5686 OLJ6313	R480231348 E105676352	74550 51851	02/06/2022 26/05/2022
OLJ6531	E105776067	51851	30/05/2022
OLJ6531	R480230364	74550	07/06/2022
OLJ6531	R480229376	74550	09/06/2022
OLJ6781 OLJ8192	R480229484 E105776055	74550 73400	05/06/2022 26/05/2022
OL38192 OLJ8572	E105950505	57380	06/06/2022
OLJ8704	E105950474	51851	02/06/2022
OLJ9034	R480229538	74550	06/06/2022
OLJ9549 OLK0107	E105900507 R480228471	51851 74550	02/06/2022 02/06/2022
OLK2250	E105776118	55500	07/06/2022
OLK3H10	E105625996	55250	04/06/2022
OLK4076	R480230759	60503	04/06/2022
OLK4330 OLK4717	R480230108 R480230956	74550 74550	05/06/2022 03/06/2022
OLK4717 OLK4800	R480230005	74550	05/06/2022
OLK4948	R480228895	74550	25/05/2022
OLK5604	R480231340	74550	02/06/2022
OLK5604 OLK5906	R480228406 E105950509	74550 65992	02/06/2022 06/06/2022
OLK5906	E105950509 E105950510	50100	06/06/2022
OLK6249	R480230537	74550	04/06/2022
OLK6485	R480228667	74550	01/06/2022
OLK8243 OLK8243	R480231350 R480230327	74550 74550	03/06/2022 07/06/2022
OLK8243	R480230286	74550	07/06/2022
OLK8243	R480229101	74550	09/06/2022
OLK8243	R480229265	74550	09/06/2022
OLK8283 OLK8484	E105400763 E105800842	76332 73662	07/06/2022 02/06/2022
OLK8484 OLK8811	E105800842 E105800843	51851	02/06/2022
OLK8859	R480229042	60503	09/06/2022
OLK9280	R480230422	74630	04/06/2022
OLK9346	R480230646	60503	05/06/2022
OLK9412 OLL1231	R480230518 E105950455	74550 54525	04/06/2022 30/05/2022
OLL1461	R480230799	74550	05/06/2022
OLL1584	R480228882	74550	01/06/2022
OLL 1584	R480229697	74550	06/06/2022
OLL1584 OLL1F55	R480229530 E105776175	74550 73400	07/06/2022 11/06/2022
OLL 11 33	R480230724	74550	04/06/2022
OLL2281	R480231005	74550	04/06/2022
OLL2514	R480230067	74550	05/06/2022
OLL2872 OLL2C39	R480230244 E105776091	74550 73400	05/06/2022 03/06/2022
OLLZUJY	F109110081	13400	USIUUIZUZZ

OLL3111	R480230674	74550	04/06/2022
OLL4772	R480228991	74550	09/06/2022
OLL4829	R480229856	74550	06/06/2022
OLL4857 OLL5251	R480229350 R480228503	74550 74630	09/06/2022 02/06/2022
OLL5251 OLL5512	E105400746	51851	26/05/2022
OLL5512	R480230103	74550	07/06/2022
OLL5774	R480228846	74550	02/06/2022
OLL6217	R480228948	74550	08/06/2022
OLL6457	E105776127	73400	07/06/2022
OLL6983	R480231022	60503	02/06/2022
OLL7112	E105800865	73662	08/06/2022
OLL7411	R480231009	74630	02/06/2022
OLL7671 OLL8098	R480230012 E105900495	74550 51851	05/06/2022 02/06/2022
OLL8401	R480231192	74550	02/06/2022
OLL8477	R480229818	74550	07/06/2022
OLL8710	R480230405	74550	05/06/2022
OLL9537	E105500763	73662	30/05/2022
OLL9686	R480228555	74550	02/06/2022
OLL9867	R480231344	60503	02/06/2022
OLL9867	R480230935	60503	02/06/2022
OLL9867	R480231140	60503	02/06/2022
OLL9867 OLM0417	R480231370 R480229046	60503 74630	02/06/2022 09/06/2022
OLM0E14	R480231254	60503	03/06/2022
OLM1263	R480230465	74550	04/06/2022
OLM1263	R480230564	74550	04/06/2022
OLM1669	R480229702	60503	06/06/2022
OLM1754	R480230446	74630	05/06/2022
OLM1774	E105525666	54950	11/06/2022
OLM1940	R480228615	74550	01/06/2022
OLM2423	R480228866	74550	01/06/2022
OLM2773 OLM2883	E105776197 R480228488	73400 60503	11/06/2022 01/06/2022
OLM2915	R480229642	74550	06/06/2022
OLM2913 OLM3451	R480228617	60503	01/06/2022
OLM5316	R480228847	74550	01/06/2022
OLM5316	R480228457	74550	02/06/2022
OLM5406	R480228461	60503	01/06/2022
OLM5528	R480230105	74550	06/06/2022
OLM6260	R480229495	74550	06/06/2022
OLM6482	R480230156	74550	07/06/2022
OLM8H00 OLM8H00	R480229513 R480229744	74550 60503	05/06/2022 05/06/2022
OLN0192	R480229440	74550	07/06/2022
OLN0830	R480231232	60503	03/06/2022
OLN1571	R480229126	60503	09/06/2022
OLN1E47	E105651034	76331	27/05/2022
OLN3G13	E105776064	73400	26/05/2022
OLN4416	R480229056	60503	09/06/2022
OLN4730	R480228465	74550	02/06/2022
OLN5055	R480228855	74550	02/06/2022 07/06/2022
OLN5763 OLN5860	R480229717 E105625988	74630 55760	04/06/2022
OLN5C74	E105701484	60501	06/06/2022
OLN5G39	R480229573	60503	06/06/2022
OLN7128	R480228444	74550	02/06/2022
OLN7574	R480228692	74550	01/06/2022
OLN7594	R480231258	74550	02/06/2022
OLN7769	R480230727	74550	05/06/2022
OLN8435 OLN9196	R480229905 R480228796	60503	07/06/2022 02/06/2022
OLN9429	R480231121	56732 74550	04/06/2022
OLW4202	R480229130	74550	09/06/2022
OMJ1G43	R480229511	74550	06/06/2022
OMJ5D69	R480231294	74550	03/06/2022
OMJ5D69	R480229201	74550	10/06/2022
OML8040	E105950491	51851	02/06/2022
OMM1F20	R480228880	74550	01/06/2022
OMM1F20 OMM5I10	E105776173 R480230224	54527 74550	10/06/2022 06/06/2022
OMO9496	R480229468	74550	06/06/2022
OMQ3869	R480230735	74550	05/06/2022
OMQ5466	E105776056	76332	26/05/2022
OMQ5E60	R480228518	74550	01/06/2022
OMR3239	E105800844	51851	02/06/2022
OMR5758	E105825659	51851	08/06/2022
OMR8511	E105776151	54527	10/06/2022
OMR9H65 OMS3H58	R480229317 E105825653	60503 76331	08/06/2022 06/06/2022
OMS3H58 OMS7I19	R480230994	60503	02/06/2022
OMX2891	E105825658	76332	08/06/2022
OMX4880	R480228883	74550	01/06/2022
OMY3921	R480228662	74550	02/06/2022
OMY4052	R480230547	74550	05/06/2022
OMY4607	E105575455	55760	11/06/2022
OMZ3397	R480229578	74550	06/06/2022
OMZ9E17 OMZ9E17	R480230540 R480230632	74550 74550	04/06/2022 04/06/2022
ONC0690	E105950477	74550 51851	02/06/2022
ONC7478	R480230578	60503	05/06/2022
OND2807	E105776207	51930	11/06/2022
OND2C39	R480231098	74550	02/06/2022
OND4I49	R480230189	74550	07/06/2022
OND9701	R480231337	74550	04/06/2022
ONE8990	R480230849	74550	05/06/2022
ONG0174	R480230681	60503	04/06/2022
ONG1G70 ONG1G70	R480228549 R480229569	74550	02/06/2022 06/06/2022
		74550	00/00/2022
		51851	07/06/2022
ONH1H94 ONH1H94	E105400764 E105400765	51851 73662	07/06/2022 07/06/2022

ONJ5489	E105776051	76332	26/05/2022
ONJ7491	R480229586	60503	06/06/2022
ONK6A82	R480229281	60503	09/06/2022
ONL1088	R480229955	74630	05/06/2022
ONN2099	R480231224	74550	04/06/2022
ONO0250	R480230725	60503	04/06/2022
ONO3A47	R480228601	74550	02/06/2022
ONO3A47	R480228688	74550	02/06/2022
ONO9475	R480229491	74550	06/06/2022
ONQ6461	R480230281	74630	05/06/2022
ONQ9C75	R480228411	74630	01/06/2022
ONR2440	R480228490	74550	01/06/2022
ONR2440	R480230304	74550	05/06/2022
ONR7009	E105600748	51852	04/06/2022
ONS1A02	E105500777	65300	05/06/2022
ONT4232	E105425658	53800	11/06/2022
ONU2925	R480228823	74550	01/06/2022
ONU8662	R480229963	74550	05/06/2022
ONU9809	R480231146	74550	02/06/2022
ONV2A07	R480228646	74550	01/06/2022
ONX0610	R480231120	74630	03/06/2022
ONX2J79	E105550515	67690	04/06/2022
ONX5210	R480231052	74630	02/06/2022
ONX5210	R480230291	74550	07/06/2022
ONX6181	E105800845	51851	02/06/2022
ONY2H66	R480228448	74550	01/06/2022
ONZ1185	R480230251	74550	07/06/2022
OOA5F54	E105950497	57380	03/06/2022
OOB1646	E105625972	54521	26/05/2022
OOD7C10	R480229977	74550	07/06/2022
OOE4954	R480230309	74550	05/06/2022
OPB4485	R480228923	74630	09/06/2022
OPB4485	R480229297	60503	09/06/2022
			09/06/2022
OPB4485	R480229355	74630	
OPB4485	R480228906	74630	09/06/2022
OPC0359	R480229544	74550	06/06/2022
OQC3464	R480229499	74550	06/06/2022
OQC3464	R480229589	74550	07/06/2022
ORE2962	R480229071	74550	09/06/2022
ORS8813	R480230811	60503	05/06/2022
OSO9J17	R480229436	74550	06/06/2022
OSX9757	E105975350	76331	02/06/2022
OSY3B45	R480230925	60503	03/06/2022
OSY7855	E105500781	54526	11/06/2022
OTA8425	R480229486	74630	07/06/2022
OTA8425	R480228981	74550	09/06/2022
OTG7C86	R480231189	74550	02/06/2022
OTJ3B04	R480229696	74550	06/06/2022
OTL8A40	R480231171	60503	02/06/2022
OTN9B82	R480230890	74550	04/06/2022
OTV4749	R480229514	74550	06/06/2022
OTW5858	E105950511	51851	07/06/2022
OTX5600	E105550511	76251	02/06/2022
OTX7H67	R480230713	74630	05/06/2022
OUV6A72	R480229108	74550	08/06/2022
OUX5I45	R480229272	60503	09/06/2022
OVG4E77	R480228951	60503	09/06/2022
OVL8D99	R480230995	74550	02/06/2022
	R480229640		
OVN0312		74550	06/06/2022
OVN2956	R480230339	74550	05/06/2022
OVP7377	R480229242	74550	09/06/2022
OVR7370	R480229181	74550	09/06/2022
OVR7370	R480228984	74550	09/06/2022
	E105950492		02/06/2022
OVS1832		73662	
OVT4355	R480230261	74550	07/06/2022
OVT5752	R480230416	74550	04/06/2022
OVU0J71	R480230656	74630	04/06/2022
OVX6I92	R480230107	74550	07/06/2022
OWB9C71	R480230668	60503	
			05/06/2022
OWF9H96	R480230515	60503	05/06/2022
OWV5D08	E105626014	55414	07/06/2022
OXB2551	R480228792	74550	31/05/2022
OXD2551	R480229262	74550	09/06/2022
OXO2551	R480228746	74550	30/05/2022
OXQ2551	R480228703	74630	31/05/2022
OXQ2551	R480228875	74550	01/06/2022
OXQ2551	R480230210	74550	07/06/2022
OXQ2551	R480229091	74550	09/06/2022
OXV6A34	R480228921	74550	09/06/2022
OXV7D39	E105701488	76332	06/06/2022
OXX3011	R480228405	74550	01/06/2022
OYA0220	R480229175	60503	09/06/2022
OYA0629	R480230070	60503	05/06/2022
OYA0727	R480230064	60503	05/06/2022
OYA0826	R480230077	74550	05/06/2022
OYA0916	R480228818	74550	02/06/2022
OYA0916	R480230882	74550	05/06/2022
OYA1489	R480228985	60503	08/06/2022
	R480230643	74550	04/06/2022
(JYA1840			
OYA1840		74550	01/06/2022
OYA1909	R480228632	74550	01/06/2022
OYA1909 OYA1909	R480228658		02/06/2022
OYA1909		74550	02/00/2022
OYA1909 OYA1909	R480228658		02/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909	R480228658 R480231122 R480231212	74550 74550	02/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030	74550 74550 74630	02/06/2022 02/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R480231317	74550 74550 74630 74550	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R480231317 R480231158	74550 74550 74630 74550 74550	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 03/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R480231317	74550 74550 74630 74550	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R480231317 R480231158 R480229380	74550 74550 74630 74550 74550 74550	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 03/06/2022 09/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R480231317 R480231158 R480229380 R480229380	74550 74550 74630 74550 74550 74550 74550 60503	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 03/06/2022 09/06/2022 04/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1926 OYA1926	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R480231317 R480231158 R480229380 R480230691 R480230752	74550 74550 74630 74630 74550 74550 74550 60503	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 03/06/2022 09/06/2022 04/06/2022 04/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1926 OYA1926 OYA1926	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R4802310317 R480231317 R480229380 R480230691 R480230752 R4802331319	74550 74550 74630 74630 74550 74550 74550 60503 60503 74550	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 04/06/2022 04/06/2022 04/06/2022 02/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1926 OYA1926 OYA1926 OYA1926 OYA1926 OYA1926	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R480231317 R480231517 R480229380 R480229380 R480230752 R480230752 R4802301319 R480229216	74550 74550 74550 74630 74550 74550 74550 60503 60503 74550 74550	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 04/06/2022 04/06/2022 02/06/2022 09/06/2022
OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1909 OYA1926 OYA1926 OYA1926	R480228658 R480231122 R480231212 R480231030 R4802310317 R480231317 R480229380 R480230691 R480230752 R4802331319	74550 74550 74630 74630 74550 74550 74550 60503 60503 74550	02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 04/06/2022 04/06/2022 04/06/2022 02/06/2022

OYA3861	R480228845	74550	01/06/2022
OYA5258	R480229162	74630	09/06/2022
OYA5258	R480229328	74550	09/06/2022
OYA5269	R480229174	60503	09/06/2022
OYA5420	R480230228	60503	05/06/2022
OYA5588	R480228852	74550	02/06/2022
OYA5687	R480228577	74550	01/06/2022
OYA5864	R480230393	74550	07/06/2022
OYA6379	E105676363	76332	27/05/2022
OYA6897	R480231148	74550	02/06/2022
OYA7D95	R480230664	74550	05/06/2022
OYA7G90	R480230474	74550	04/06/2022
OYA8445	R480229057	74550	09/06/2022
OYA8562	R480228680	74550	02/06/2022
OYA8669	R480229396	74550	08/06/2022
OYA8I17	R480230875	74550	04/06/2022
OYA9030	R480231284	74550	02/06/2022
OYA9626	R480229395	56732	09/06/2022
OYA9690	R480228901	74550	09/06/2022
OYB0035	E105400748	55500	27/05/2022
OYB0722	R480228569	74630	02/06/2022
OYB0798	R480229061	74550	09/06/2022
OYB0926	R480231157	74550	04/06/2022
OYB0A43	R480229399	74550	05/06/2022
OYB1074	E105776124	73400	07/06/2022
OYB1668	R480230964	74550	03/06/2022
OYB1668	R480229515	74550	06/06/2022
OYB1681	R480230836	74550	04/06/2022
OYB1696	R480230167	74630	07/06/2022
OYB1F43	E105776097	73400	03/06/2022
OYB2779	R480228557	74630	01/06/2022
OYB2C27	E105776082	51851	03/06/2022
OYB3301	R480229971	74550	05/06/2022
OYB3825	R480228674	74550	01/06/2022
OYB4044	R480229269	74550	09/06/2022
OYB4407	R480229757	74550	06/06/2022
OYB4697	E105776147	54527	10/06/2022
OYB4823	R480230889	74550	05/06/2022
OYB4833	R480231311	74550	02/06/2022
OYB7120	R480229850	74550	06/06/2022
OYB7287	R480231349	74550	02/06/2022
OYB7729	E105550528	51851	06/06/2022
OYB8050	R480229759	74550	06/06/2022
OYB8291	R480229844	74550	05/06/2022
OYB8548	R480229295	74550	09/06/2022
OYB8568	R480230603	60503	04/06/2022
OYB8568	R480230679	60503	04/06/2022
OYB8736	R480229784	60503	06/06/2022
OYB8885	R480229919	74550	07/06/2022
OYB8918	R480229363	74550	09/06/2022
OYB9181	R480230948	74550	04/06/2022
OYB9563	R480229635	74630	05/06/2022
OYB9D22	R480230699	60503	05/06/2022
OYB9D90	R480228943	74550	09/06/2022
OYC0151	E105500770	52741	04/06/2022
OYC1215	E105776192	51851	11/06/2022
OYC1760	R480229332	74550	09/06/2022
OYC1884	R480230174	60503	05/06/2022
OYC2105	E105900508	51851	05/06/2022
OYC2132	R480230037	74550	07/06/2022
OYC2179	R480230499	74550	04/06/2022
OYC3539	E105626017	76332	10/06/2022
OYC4490	E105825636	54790	31/05/2022
OYC4514	R480230894	60503	04/06/2022
OYC4514	R480230883	60503	04/06/2022
OYC4514	R480230436	60503	04/06/2022
OYC5373	R480228793	60503	02/06/2022
OYC5760	R480230404	74550	05/06/2022
OYC5788	R480228567	74550	01/06/2022
OYC6366	E105776099	73400	03/06/2022
OYC6876	R480229261	74550	09/06/2022
OYC6F94	R480230657	74550	04/06/2022
OYC6H50	R480230581	74550	04/06/2022
OYC7804	E105701486	60501	06/06/2022
OYC7913	E105550535	50100	09/06/2022
OYC8249	R480230822	74550	05/06/2022
OYC8G03	E105676355	58191	26/05/2022
OYC9184	R480229798	74550	06/06/2022
OYC9372	R480230464	74710	04/06/2022
OYC9683	E105776186	73400	11/06/2022
OYC9730	R480230869	74550	05/06/2022
OYC9929	R480230382	74550	07/06/2022
OYJ9F28	R480228881	74550	02/06/2022
OYJ9F28	R480231179	74550	02/06/2022
OZD0792	E105875532	51851	26/05/2022
OZE2I00	R480231270	74550	02/06/2022
OZF0500	R480229690	74550	06/06/2022
OZX3814	R480230361	60503	07/06/2022
PAA1E87	R480228910	74550	09/06/2022
PAA4521	R480230570	74550	04/06/2022
PAA7521	E105776153	54527	10/06/2022
PAE3169	R480230525	74550	04/06/2022
PAF9J61	R480230952	74550	04/06/2022
PAH2E06	R480230222	74550	07/06/2022
PAH5H56	R480229878	74550	06/06/2022
PAI3363	R480229207	60503	09/06/2022
PAI6J47	E105925788	73662	09/06/2022
PAJ9931	R480228804	74550	02/06/2022
PAN3I00	R480228744	74550	01/06/2022
PAN3I00	R480229657	74630	07/06/2022
	R480231259	60503	03/06/2022
PAO1775	11400231233		
PAO1775 PAO1775	R480230017	60503 74550	05/06/2022

PAP5503	E105776048	76332	26/05/2022
PAQ3525	R480229337	74550	08/06/2022
PAR2E57	E105900503	76331	02/06/2022
PAT8F95 PAV1H12	E105625968 R480230230	54525 74550	26/05/2022 05/06/2022
PAX2461	R480229354	60503	10/06/2022
PAY5C99	R480230394	74550	07/06/2022
PAZ6477	R480230089	74550	06/06/2022
PBA6864	R480231341 R480229754	74550	03/06/2022
PBB0033 PBC1078	E105425646	74550 55680	06/06/2022 29/05/2022
PBE3D64	R480229443	74550	06/06/2022
PBF0225	R480230672	74550	04/06/2022
PBG2416	R480228967	60503	09/06/2022
PBI1C16	R480229187	60503	09/06/2022
PBK7F60 PBM3G32	R480230837 R480228869	60503 74550	05/06/2022 02/06/2022
PBM3G32	R480231035	74550	02/06/2022
PBM9J91	R480230496	74550	04/06/2022
PBO3I48	R480228833	74550	02/06/2022
PBQ7D89	E105626013	76332	07/06/2022
PBS8895	R480230321	60503	07/06/2022
PBT0049 PBT9120	R480231015 R480229447	74550 74550	02/06/2022 06/06/2022
PBU6364	R480229649	74550	06/06/2022
PBV7319	R480229036	60503	09/06/2022
PBW3588	R480231095	74550	04/06/2022
PBX3165	R480231185	74550	02/06/2022
PCA4D29	R480229891	74550	06/06/2022
PCE5E24 PDS9845	R480230523 R480228616	74550 60503	04/06/2022 01/06/2022
PES5151	R480229882	74550	06/06/2022
PFJ8C75	R480229543	74550	06/06/2022
PFO7358	R480229461	74550	07/06/2022
PF07358	R480230335	74550	07/06/2022 09/06/2022
PHE9286 PHP5255	E105425653 R480230356	54600 60503	09/06/2022
PHP5255	R480229633	60503	07/06/2022
PHP5255	R480230035	60503	07/06/2022
PHP5255	R480229437	74550	07/06/2022
PHR3A42	R480228418	74550	01/06/2022
PIE2D35	R480229555	74550	07/06/2022
PIN3C14 PIN3C14	R480230860 R480230172	74710 74550	04/06/2022 05/06/2022
PIN3C14	R480229819	74550	05/06/2022
PIO2505	R480230631	74550	04/06/2022
PIO2505	R480230240	74550	07/06/2022
PJE4D70	R480228808	74630	01/06/2022
PKB5J58 PLB1J68	E105525653 R480228922	65300 74550	08/06/2022 09/06/2022
PLC8B19	E105776161	54521	10/06/2022
PLS6B31	R480228704	60503	01/06/2022
PLZ4H64	E105900479	76332	26/05/2022
PMI9926	R480230427	74550	05/06/2022
PNX1548	R480229867	74550	06/06/2022
POB0F93 POM3A08	R480229304 R480230650	74550 60503	08/06/2022 04/06/2022
PPJ2869	R480229504	74550	06/06/2022
PQC2398	R480228694	74550	01/06/2022
PQC2398	R480228760	74550	01/06/2022
PQC8790	R480228878	74550	02/06/2022
PQD2A50	E105450040 R480230716	76331	26/05/2022
PQD6E18 PQE3F50	R480230716 R480229583	74550 60503	05/06/2022 05/06/2022
PQE7E92	R480231309	74630	03/06/2022
PQE7E92	R480230627	74630	04/06/2022
PQF0990	R480228908	60503	09/06/2022
PQF5186 PQF5D40	E105550545 R480229556	54527 74550	10/06/2022 06/06/2022
PQF7B56	R480231013	74550	02/06/2022
PQF7B56	R480230429	74550	04/06/2022
PQG0J40	R480229134	74630	09/06/2022
PQG3F12	R480230027	74550	05/06/2022
PQG5421 PQH6B00	E105525638 R480228412	51930 74550	04/06/2022 01/06/2022
PQH6B00 PQI0F81	R480228412 R480228609	74550 74630	01/06/2022
PQI2B72	R480231069	74550	02/06/2022
PQI2B72	R480230774	74630	04/06/2022
PQI2B72	R480229604	74550	05/06/2022
PQI2B72 PQI3G28	R480229296 R480230954	74550 74630	09/06/2022 02/06/2022
PQI3G28 PQJ2097	R480230954 R480230418	74630 74550	02/06/2022
PQK9634	R480228508	74550	26/05/2022
PQL2139	R480228954	74550	09/06/2022
PQL7H40	R480228469	74550	01/06/2022
PQM7356 PQN7271	R480229424 E105975348	74710 76332	05/06/2022 28/05/2022
PQN7271 PQO4897	E105975348 R480229958	76332 74550	28/05/2022 07/06/2022
PQS9F91	R480230029	74550	07/06/2022
PQT7573	E105701491	76332	06/06/2022
PQU9719	R480229449	74550	06/06/2022
PQV8A14	R480228775	74550	02/06/2022
PQV8A14 PQW7E59	R480229539 R480229820	74550 74550	06/06/2022 06/06/2022
PQX1D30	R480231162	74550	04/06/2022
PRB9I90	E105900536	76332	07/06/2022
PRC1D64	R480228514	74550	01/06/2022
PRC7A60	R480229442	74630	05/06/2022
PRC7A60	R480229836	74550	05/06/2022
PRE4C50 PRE9629	R480228466 R480229470	60503 74550	02/06/2022 06/06/2022
PRE9029 PRG3158	R480229749	60503	06/06/2022
PRI0516	R480228428	74550	02/06/2022

PRI3D29	R480229065	74550	09/06/2022
PRI5D41	E105725754	76332	30/05/2022
PRJ0438 PRK0D22	R480229266 R480228861	74630 74550	10/06/2022 02/06/2022
PRM8322	R480231053	60503	02/06/2022
PRN8106	R480229981	74550	07/06/2022
PRN8I06 PRO0489	R480230236 R480228695	74550 74550	07/06/2022 01/06/2022
PRQ8H40	R480228407	74550	02/06/2022
PRR2C79	R480230934	74550	02/06/2022
PRS9J26	E105875533	54525	26/05/2022
PRT1630 PRT1630	R480228797 R480228429	74630 74550	02/06/2022 02/06/2022
PRT5733	E105676371	76252	31/05/2022
PRT6A54	R480229810	74550	05/06/2022
PRU3140 PRV5695	R480229832 R480229816	74550 74550	06/06/2022 07/06/2022
PRV6526	R480231089	74550	04/06/2022
PRY2742	E105550507	54525	30/05/2022
PRZ8535	R480230876	60503	05/06/2022
PSC2791 PSD0222	E105776117 R480231193	51851 74550	07/06/2022 03/06/2022
PSO9227	R480230583	74550	04/06/2022
PSP0D08	R480228480	60503	02/06/2022
PST1031 PST1031	R480229767 R480229452	74550 74550	05/06/2022 05/06/2022
PST1031	R480229946	74550	06/06/2022
PSW4C08	R480228612	74550	01/06/2022
PSW9198	R480230870	60503	05/06/2022
PSY3A75 PSY4D36	R480230971 R480230257	74550 74550	03/06/2022 05/06/2022
PSZ0B04	R480231298	74550	02/06/2022
PTA7717	R480228876	74550	02/06/2022
PTC0794 PTE7B75	R480229454 R480228736	74550 74550	06/06/2022 02/06/2022
PTJ5A76	R480228736 R480230524	60503	04/06/2022
PTR1188	R480230558	74550	04/06/2022
PTV/A19	R480228402	60503	02/06/2022
PTW5B53 PTW5B53	R480228999 R480229141	60503 74550	09/06/2022 09/06/2022
PTW5B53	R480229271	74710	09/06/2022
PTW9C45	E105500780	76252	11/06/2022
PTZ1J83 PUL3E09	E105950499 R480230086	57380 60503	03/06/2022 05/06/2022
PVT4952	R480229553	60503	06/06/2022
PWS1739	E105550514	67690	04/06/2022
PXE0207	R480228829	74550	01/06/2022
PYB2465 PYC5206	E105701487 R480230591	76332 74550	06/06/2022 05/06/2022
PYH7899	R480228621	56732	02/06/2022
PYR8H53	R480229888	74550	06/06/2022
PZK1932	R480230592	74550	04/06/2022 31/05/2022
PZK4928 PZS4727	E105925785 E105776086	54522 54525	03/06/2022
QAJ9554	R480228486	74550	02/06/2022
QAK9C25	E105776130	61220	07/06/2022
QAK9C25 QAK9C25	E105776131 E105776132	52070 58350	07/06/2022 07/06/2022
QBA9219	R480230661	60503	04/06/2022
QBM6500	R480231077	74550	02/06/2022
QCM8589	R480230033	74550	05/06/2022
QCM8589 QCM8589	R480230237 R480230042	74550 74550	05/06/2022 05/06/2022
QCT4F02	R480230212	74710	05/06/2022
QCX0H75	R480230476	74550	05/06/2022
QCX0H75 QCZ5D09	R480230772 R480230923	74630 74630	05/06/2022 04/06/2022
QCZ5D09	R480229762	74550	05/06/2022
QDE0958	R480228716	74550	01/06/2022
QDK2263	R480228858	74550	01/06/2022
QDL8C22 QDM3045	R480230949 E105600754	74550 53800	02/06/2022 11/06/2022
QDQ5G85	R480230941	74550	02/06/2022
QDQ5G85	R480231255	74550	02/06/2022
QDQ5G85 QDR0718	R480229250 R480229783	74550 60503	09/06/2022 05/06/2022
QDR0718	R480229517	60503	06/06/2022
QDR9E67	R480230753	74550	04/06/2022
QDW9547 QEE9773	R480229037 R480230762	60503 60503	09/06/2022 04/06/2022
QEG8464	R480230762 R480229828	74550	04/06/2022
QEH3466	R480230947	74550	02/06/2022
QE08189	E105550523	51851	04/06/2022
QEO8189 QEO8189	R480229734 R480229825	60503 60503	06/06/2022 06/06/2022
QER0918	E105825655	65992	06/06/2022
QEU9D80	R480230542	74550	04/06/2022
QEV0F39 QEV7D99	R480230917 R480231239	60503 74550	02/06/2022 03/06/2022
QEY1E91	R480229838	60503	06/06/2022
QFB5177	E105425640	55680	28/05/2022
QFD0A62	E105550530	51851	06/06/2022
QHP2425 QIP1D46	R480229247 R480228447	74550 74550	09/06/2022 01/06/2022
QKA0049	R480229982	74550	07/06/2022
QKA0692	R480230697	74630	05/06/2022
QKA0692	R480229427	74550	05/06/2022
QKA0723 QKA0723	R480228561 R480228795	74550 74550	01/06/2022 01/06/2022
QKA1087	R480229386	74550	09/06/2022
QKA1927	R480231183	74550	02/06/2022
QKA2947	R480230779	74550	04/06/2022
QKA2947	R480230439	74550	04/06/2022

QKA3088	R480230313	74550	05/06/2022
QKA3175 QKA3401	R480230611 R480229480	74550 74550	04/06/2022 05/06/2022
QKA3G99	R480228484	74550	01/06/2022
QKA4343	R480230649	74550	05/06/2022
QKA4343 QKA5765	R480230548 R480229432	74630 74550	05/06/2022 06/06/2022
QKA5B13	R480228624	74550	02/06/2022
QKA6140	E105900480	76332	26/05/2022
QKA6657 QKA6657	R480230573 R480230606	74550 74550	04/06/2022 05/06/2022
QKA7531	E105625983	51851	04/06/2022
QKA7790	E105425642	54526	28/05/2022
QKA7I86 QKA7J04	R480230815 E105825642	60503 57380	05/06/2022 03/06/2022
QKA8201	E105525646	72340	04/06/2022
QKA8255	E105626015	67690	08/06/2022
QKA8442 QKA8907	E105776113 R480229877	73400 74550	07/06/2022 06/06/2022
QKA9J40	E105825644	57380	03/06/2022
QKB0720	R480228889	74550	01/06/2022
QKB0E37 QKB0E37	E105950459 E105950460	65800 70561	30/05/2022 30/05/2022
QKB0E37	E105950461	50100	30/05/2022
QKB1192	R480228622	74550	01/06/2022
QKB1352	R480229926	60503	05/06/2022
QKB2415 QKB2911	E105776110 R480228968	73400 74550	07/06/2022 09/06/2022
QKB3224	E105400769	51851	11/06/2022
QKB3502	R480229998	74630	04/06/2022
QKB3619 QKB3900	R480230139 R480229072	74550 74550	05/06/2022 09/06/2022
QKB3900 QKB3931	E105776083	73400	03/06/2022
QKB3960	R480228756	74550	01/06/2022
QKB4198 QKB4235	R480229740 R480229666	74630	06/06/2022
QKB4235 QKB4581	R480229666 R480229967	74550 74550	06/06/2022 07/06/2022
QKB5410	R480229907 R480229000	74550	08/06/2022
QKB5726	E105550554	54526	11/06/2022
QKB5833 QKB5E90	E105676373 R480229433	57030 74630	31/05/2022 07/06/2022
QKB5E90 QKB5E90	R480230188	74550	07/06/2022
QKB6143	E105776100	73400	03/06/2022
QKB6153	E105776074	76332	30/05/2022
QKB7048 QKB7057	R480231068 R480228580	74550 74550	04/06/2022 01/06/2022
QKB7382	R480229698	74550	06/06/2022
QKB7620	R480230031	60503	07/06/2022
QKB7854 QKB7D58	R480229860 R480230988	60503 74550	06/06/2022 03/06/2022
QKB8283	R480230225	74550	05/06/2022
QKB8569	R480229737	74550	06/06/2022
QKB9359	R480228789	74550	02/06/2022
QKB9777 QKB9801	R480229015 E105925792	74630 54100	09/06/2022 09/06/2022
QKC0229	E105625980	55090	02/06/2022
QKC0279	R480231085	74550	02/06/2022
QKC0312 QKC0460	E105550513 E105500762	51851 76331	02/06/2022 30/05/2022
QKC0400 QKC0F05	R480229897	74550	06/06/2022
QKC0189	R480228762	74550	01/06/2022
QKC1564	R480229626	74550	07/06/2022
QKC1693 QKC1818	R480229030 R480228463	74550 60503	09/06/2022 01/06/2022
QKC1A95	R480228648	74550	02/06/2022
QKC1A95	R480229884	74550	06/06/2022
QKC1E27 QKC1H04	R480229084 R480228780	60503 56732	09/06/2022 01/06/2022
QKC2348	R480230622	60503	05/06/2022
QKC2395	E105776178	73400	11/06/2022
QKC2H10 QKC3975	R480230034 R480230804	74630 74550	07/06/2022 05/06/2022
QKC3J30	R480229096	74550	08/06/2022
QKC4545	R480230527	74550	04/06/2022
QKC4H34	E105776094	73400	03/06/2022 03/06/2022
QKC6801 QKC6915	E105776089 R480229031	73400 60503	03/06/2022
QKC7030	R480228544	60503	01/06/2022
QKC7210	R480229172	74550	09/06/2022
QKC7697 QKC7697	R480230296 R480230746	74550 74550	05/06/2022 05/06/2022
QKC7787	E105651038	55090	31/05/2022
QKC7900	R480229413	74630	06/06/2022
QKC8142 QKC8508	E105776177 R480229444	73400 74550	11/06/2022 06/06/2022
QKC8508 QKC8811	R480229444 R480230434	74550 60503	06/06/2022
QKC9295	E105776071	76332	30/05/2022
QKC9389	R480229542	74550	06/06/2022
QKD0449 QKD1182	E105676372 E105776125	51852 73400	31/05/2022 07/06/2022
QKD11827	R480228421	60503	01/06/2022
QKD1857	R480229686	74550	06/06/2022
QKD2001 QKD2556	R480228403 R480229208	60503 60503	01/06/2022 09/06/2022
QKD2556 QKD2611	R480229208 R480228986	74550	09/06/2022
QKD2663	R480229405	74630	06/06/2022
QKD2663	R480229083	74550	09/06/2022
QKD2D10 QKD3305	R480230705 R480228713	74550 74550	04/06/2022 01/06/2022
QKD3305 QKD3305	R480230552	74550	04/06/2022
QKD3305	R480229458	74550	06/06/2022
QKD3530 QKD3734	R480230792 E105725753	60503 73400	05/06/2022 30/05/2022
WND9194	L100120100	1 3400	30/03/2022

QKD3734	E105776134	73400	07/06/2022
QKD4303	R480229234	60503	09/06/2022
QKD4674	R480230884	74630	04/06/2022
QKD5H16	R480231296	74550	02/06/2022
QKD5H16	R480229880	74550	06/06/2022
QKD6286	R480230950	74550	03/06/2022
QKD6286	E105701483	60501	06/06/2022
QKD6528	E105776204	73400	11/06/2022
QKD6685	E105425641	54526	28/05/2022
QKD6835	R480228524	60503	02/06/2022
QKD6915	R480229830	74550	06/06/2022
QKD7918	R480231251	60503	03/06/2022
QKD8312	R480228747	74550	01/06/2022
QKD8540	E105600741	55680	29/05/2022
QKD8583	R480229119	60503	09/06/2022
QKD8715	R480230827	74550	05/06/2022
QKD8A01	R480230006	74550	07/06/2022
QKE0015	E105925791	54100	09/06/2022
QKE0J41	R480228973	74550	08/06/2022
QKE1249	R480229570	74550	06/06/2022
QKE1330	R480231353	74550	02/06/2022
QKE2065	R480229624	74550	06/06/2022
QKE2222	R480231023	74550	02/06/2022
QKE2560	R480230913	60503	02/06/2022
QKE2760	R480231252	74550	02/06/2022
QKE2950	R480230501	74630	04/06/2022
QKE3335	R480229929	74550	07/06/2022
QKE3587	R480228643	74550	01/06/2022
QKE4983	R480230026	74550	06/06/2022
QKE5088	E105776209	73400	11/06/2022
QKE5103	E105900525	51851	06/06/2022
QKE5581	E105776059	73400	26/05/2022
QKE5677	R480229548	74550	06/06/2022
QKE5874	R480230630	74550	04/06/2022
QKE5C18	E105776040	73400	26/05/2022
QKE5C59	R480228657	74550	01/06/2022
QKE6168	E105400750	55680	27/05/2022
QKE6486	R480229708	60503	05/06/2022
QKE7096	R480230561	74550 74550	04/06/2022
QKE7284	R480228774		01/06/2022
QKE7406	E105776120	73400	07/06/2022
QKE7J54	E105950463	76332	02/06/2022
QKE8D68	E105825643	57380	03/06/2022
QKE9373	R480230118	74550	07/06/2022
QKE9808	R480229313	74550 51851	08/06/2022
QKE9816	E105550508		30/05/2022
QKF0207	R480229613	60503	06/06/2022
QKF0D92	R480230325	74550	07/06/2022
QKF1047	R480230450	74550	04/06/2022
QKF1162	R480230171	60503	06/06/2022
QKF1974	R480230577	60503	05/06/2022
QKF2001 QKF2032	R480230750 R480230145	74550 74550	05/06/2022 07/06/2022
QKF2121	R480229672	74550	05/06/2022
QKF2135	R480228501	74630	01/06/2022
QKF2177	R480228700	60503	01/06/2022
QKF2678	E105975363	65992	09/06/2022
QKF2728	R480231242	74550	02/06/2022
QKF2728	R480230400	74550	04/06/2022
OKF2849	R480228587	60503	02/06/2022
QKF2I71	R480230125	74630	06/06/2022
QKF3153	E105900529	60501	06/06/2022
QKF3153	E105900530	58350	06/06/2022
QKF3317	E105776081	73400	03/06/2022
QKF3334	R480230945	74550	02/06/2022
QKF5006	R480229275	74550	09/06/2022
QKF5C69	E105776187	76332	11/06/2022
QKF6837	R480229864	60503	06/06/2022
QKF7094	R480229263	74550	09/06/2022
QKF8368	R480229033	60503	09/06/2022
QKF8E40	R480230000	56732	06/06/2022
QKF9259	R480230780	74630	05/06/2022
QKF9377	E105776043	73400	26/05/2022
QKF9444	R480231072	74630	03/06/2022
QKF9444	R480230982	74550	03/06/2022
QKF9444	R480230978	74550	03/06/2022
QKF9J80	R480230292	74550	07/06/2022
QKG0273	R480229821	74550	06/06/2022
QKG0550	R480230484	74550	05/06/2022
QKG0697	R480230864	74710	05/06/2022
QKG0C59	R480229113	74630	09/06/2022
QKG0F00	R480231003	74550	02/06/2022
QKG1112	R480230684	74550	04/06/2022
QKG1248	R480230497	74550	05/06/2022
QKG1756	R480228849	74550	02/06/2022
QKG1984	R480228464	74550	01/06/2022
QKG1D02	R480229257	60503	09/06/2022
QKG2857	R480229680	74550	06/06/2022
QKG2A49	R480230094	74550	05/06/2022
QKG3123	E105676385	65992	11/06/2022
QKG3270	R480231290	74550	04/06/2022
QKG3437	R480231266	74550	04/06/2022
QKG3565	R480231264	60503	02/06/2022
QKG3565	R480229710	74550	07/06/2022
QKG3985	R480230689	74550	04/06/2022
QKG3B03	R480228502	74550	02/06/2022
QKG4050	R480229898	74550	06/06/2022
QKG4186	R480230840	74550	05/06/2022
QKG4288	R480228419	74550	01/06/2022
01/04407	R480228497	74550	02/06/2022
QKG4437		E40E4	14/06/2022
QKG4575	E105825663	51851	11/06/2022
	E105825663 R480229014 R480229183	74550 60503	09/06/2022 09/06/2022

QKG6597	R480228874	74550	01/06/2022
QKG7155 QKG7455	R480228955 R480230517	74550 60503	09/06/2022 04/06/2022
QKG7455	R480230456	74550	04/06/2022
QKG7888	E105776077	73400	03/06/2022
QKG7C63 QKG8281	E105776211 E105400762	73400 76331	11/06/2022 07/06/2022
QKG8620	R480230021	74550	05/06/2022
QKG8722	R480231136	74550	04/06/2022
QKG8816 QKG8C99	R480228711 R480229950	74550 60503	02/06/2022 05/06/2022
QKG9135	R480231375	74550	02/06/2022
QKG9590	R480230039	74550	05/06/2022
QKG9716 QKG9716	R480228714 E105800846	60503 57030	01/06/2022 02/06/2022
QKG9716 QKG9746	R480231367	60503	03/06/2022
QKG9831	E105750713	60174	11/06/2022
QKG9B30 QKH0269	R480230245 R480230855	60503 74550	05/06/2022 04/06/2022
QKH0327	R480229435	74550	06/06/2022
QKH0374	R480229755	74550	05/06/2022
QKH0374	R480230642	74550	05/06/2022
QKH1310 QKH1530	R480229936 R480229687	60503 74550	07/06/2022 06/06/2022
QKH1530	R480229707	74550	06/06/2022
QKH1A74	R480230898	74550	04/06/2022
QKH2178 QKH2772	R480229546 E105425655	74550 53800	04/06/2022 11/06/2022
QKH2C63	R480230698	60503	04/06/2022
QKH3642	E105776098	73400	03/06/2022
QKH4567	R480230566 E105600739	74550 55680	05/06/2022
QKH4F05 QKH5I39	E105600739 E105676356	55680 55500	29/05/2022 26/05/2022
QKH5I39	R480231362	74550	03/06/2022
QKH6512	R480228470	60503	02/06/2022
QKH6809 QKH7093	R480228892 R480229720	60503 74550	01/06/2022 06/06/2022
QKH7152	R480230813	60503	05/06/2022
QKH7249	R480231042	74550	03/06/2022
QKH7364 QKH7474	R480229225 R480228479	74550 74550	09/06/2022 01/06/2022
QKH7474 QKH8324	R480228634	60503	01/06/2022
QKH8633	R480230366	74550	07/06/2022
QKH8J53	E105776050	76332	26/05/2022
QKH9372 QKH9577	R480229996 R480229298	60503 74550	05/06/2022 09/06/2022
QKH9592	E105776128	73400	07/06/2022
QKH9689	R480228819	74550	01/06/2022
QKI0023 QKI0215	E105875536 R480228831	73662 74550	27/05/2022 02/06/2022
QKI0215	R480228853	74550	02/06/2022
QKI0236	R480229076	60503	09/06/2022
QKI0431 QKI0449	E105725747 R480230731	73400 60503	30/05/2022 04/06/2022
QKI0449	R480230239	60503	07/06/2022
QKI0615	E105776041	73400	26/05/2022
QKI0694	R480230665	74630	04/06/2022
QKI0902 QKI1058	R480230722 R480230531	74630 60503	04/06/2022 04/06/2022
QKI1109	R480228677	74630	01/06/2022
QKI1109	R480228614	74550	01/06/2022
QKI1429 QKI1429	R480229406 R480229713	60503 60503	06/06/2022 06/06/2022
QKI1429	R480229815	60503	06/06/2022
QKI1619	E105800864	70481	08/06/2022
QKI1720 QKI1930	R480230568 R480228611	60503 74550	04/06/2022 01/06/2022
QKI1933	R480229562	74550	06/06/2022
QKI1D19	R480231041	60503	02/06/2022
QKI1D83 QKI2194	R480230368 R480230844	74550 74550	05/06/2022 05/06/2022
QKI2595	R480231173	60503	03/06/2022
QKI2921	R480229654	74550	06/06/2022
QKI2A65 QKI2A65	R480228538 R480230399	60503 74550	01/06/2022 04/06/2022
QKI3029	R480228763	74550	01/06/2022
QKI3542	E105776205	73400	11/06/2022
QKI3E09 QKI3J08	R480228494 R480230767	74550 60503	02/06/2022 05/06/2022
QKI3J08 QKI4171	R480230767 R480229009	74550	05/06/2022
QKI4895	R480228994	74550	09/06/2022
QKI4960	R480231034	74550 74550	02/06/2022
QKI5011 QKI5011	R480231216 R480230512	74550 74550	03/06/2022 04/06/2022
QKI5011	R480230819	60503	04/06/2022
QKI5011	R480230692	60503	04/06/2022
QKI5011 QKI5011	R480230816 R480230871	74550 60503	05/06/2022 05/06/2022
QKI5011	R480230575	74550	05/06/2022
QKI5011	R480229607	60503	05/06/2022
QKI5011 QKI5011	R480228907 R480228976	60503 74550	09/06/2022 09/06/2022
QKI5495	E105776068	76332	30/05/2022
QKI5495	R480228533	74550	02/06/2022
QKI5517 QKI5710	R480229004 R480228425	74550 74550	09/06/2022 02/06/2022
QKI5710 QKI5774	R480229055	74550	09/06/2022
QKI5831	R480229277	74550	09/06/2022
QKI6372	R480230535	60503	05/06/2022
QKI6I63 QKI7072	R480230852 E105701480	74550 73400	04/06/2022 30/05/2022
QKI7120	R480229167	74550	09/06/2022
QKI7124	E105776203	73400	11/06/2022

QKI7393	E105625966	76332	26/05/2022
QKI7463	R480230056	74550	07/06/2022
QKI7842	R480230193	74550	05/06/2022
QKI8921	R480229653	60503	06/06/2022
QKI8B88	E105776104	73400	07/06/2022
QKJ0190	R480231154	74550	02/06/2022
QKJ0516	R480229400	74550	06/06/2022
QKJ1410	E105776142	51851	08/06/2022
QKJ1664	R480229139	60503	08/06/2022
QKJ1703	R480230820	74550	04/06/2022
QKJ1777	E105651041	73662	01/06/2022
QKJ1834	R480231117	74630	02/06/2022
QKJ1927	R480229663	74630	05/06/2022
QKJ1J59	R480230462	60503	04/06/2022
QKJ2032	R480230280	74550	05/06/2022
QKJ2334	R480228445	74550	01/06/2022
QKJ2705	R480229324	60503	09/06/2022
QKJ2826	E105725751	73400	30/05/2022
QKJ2886	R480229114	74550	09/06/2022
QKJ2956	R480229925	74550	05/06/2022
QKJ3122	E105850868	54525	07/06/2022
QKJ3989	R480229318	74550	09/06/2022
QKJ3F16	R480230670	60503	04/06/2022
QKJ4475	E105776184	73400	11/06/2022
QKJ4544	R480230761	60503	05/06/2022
QKJ4B04	R480229518	74550	06/06/2022
QKJ6012	E105776146	54527	10/06/2022
QKJ6149	R480229732	74550	06/06/2022
QKJ6227	R480228848	74630	28/05/2022
QKJ6378	R480228635	74550	02/06/2022
	R480230426		
QKJ6384		74550	04/06/2022
QKJ6476	E105776053	73400	26/05/2022
QKJ6740	R480230693	60503	04/06/2022
QKJ6743	R480230324	74550	07/06/2022
QKJ6876	E105925800	68580	10/06/2022
QKJ7400	R480230294	60503	05/06/2022
QKJ7479	R480229498	74550	06/06/2022
QKJ8126	E105950472	57380	02/06/2022
	R480229038		
QKJ8267		74550	09/06/2022
QKJ8363	R480228441	74550	27/05/2022
QKJ8376	R480230895	60503	05/06/2022
QKJ8578	R480228805	74550	25/05/2022
QKJ9582	E105975356	73662	03/06/2022
QKJ9611	R480229040	74550	09/06/2022
QKJ9629	R480230371	60503	05/06/2022
QKK0035	R480230546	74550	04/06/2022
QKK0528	R480230617	74630	05/06/2022
QKK0587	R480230127	74550	07/06/2022
QKK0987	E105900545	68580	11/06/2022
QKK0F93	R480228806	74550	01/06/2022
QKK1176	R480230060	60503	07/06/2022
QKK1349	R480229348	74550	08/06/2022
QKK1381	E105950465	66371	02/06/2022
QKK1657	R480230648	74550	04/06/2022
QKK1998	R480228809	74550	01/06/2022
QKK1998	R480228517	74550	01/06/2022
QKK1998	R480228961	74550	09/06/2022
QKK2659	R480229131	74630	09/06/2022
QKK2685	R480229430	74550	06/06/2022
QKK3469	R480228472	74550	01/06/2022
QKK3752	R480231150	60503	03/06/2022
QKK3917	R480228734	60503	01/06/2022
QKK3I26	E105450041	52583	26/05/2022
QKK4199	E105950501	57380	04/06/2022
QKK4272	R480229527	74550	06/06/2022
QKK4272	R480230319	74550	07/06/2022
QKK4354	R480230258	60503	06/06/2022
QKK4364	E105925796	66371	09/06/2022
QKK4984	R480230233	74550	05/06/2022
QKK5743	E105776194	73400	11/06/2022
QKK5752	R480229182	74550	09/06/2022
QKK5792	R480228651	74550	01/06/2022
QKK5825	R480229576	74550	04/06/2022
QKK5911	E105776200	73400	11/06/2022
QKK6101	R480229251	74550	09/06/2022
QKK6427	R480229641	74550	06/06/2022
QKK6585	R480230235	74550	05/06/2022
QKK6629	R480230760	74550	04/06/2022
QKK6640	R480228435	74550	02/06/2022
QKK6922	R480229841	74550	06/06/2022
QKK7257	R480231113	74550	03/06/2022
QKK7329	R480228708	74550	01/06/2022
QKK7377	R480228914	74550	09/06/2022
QKK7400	E105776196	51930	11/06/2022
QKK7688	R480230154	74550	07/06/2022
			31/05/2022
OKK8327	E105651039	73662	
QKK8327	E105651039	73662	
QKK8618	R480230183	74550	05/06/2022
QKK8618 QKK9082	R480230183 E105900517	74550 56222	05/06/2022 06/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388	R480230183 E105900517 R480228754	74550 56222 60503	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669	74550 56222 60503 74630	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388	R480230183 E105900517 R480228754	74550 56222 60503	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R480231316	74550 56222 60503 74630 74550	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9D24	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R480231316 R480229536	74550 56222 60503 74630 74550 74630	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9024 QKK9D24	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R480231316 R480229536 R480229501	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9D24	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R480231316 R480229536	74550 56222 60503 74630 74550 74630	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9024 QKK9D24 QKL0186	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R480231316 R480229536 R480229501 E105776103	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9D24 QKK9D24 QKL0186 QKL0285	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R4802231316 R480229536 R480229501 E105776103 E105776069	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400 76332	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 33/05/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9024 QKK9D24 QKL0186	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R480231316 R480229536 R480229501 E105776103	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9024 QKK9024 QKL0186 QKL0285 QKL0320	R480230183 E105900517 R480228754 R480228769 R480221316 R480229536 R480229536 R480229501 E105776103 E10577609 R480228820	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400 76332 74550	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 30/05/2022 01/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9024 QKK9024 QKL0186 QKL0285 QKL0320 QKL0397	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R4802231316 R480229536 R480229501 E105776103 E105776069 R480228820 E105776054	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400 76332 74550 73400	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 01/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9487 QKK9487 QKK9024 QKK9024 QKL0186 QKL0285 QKL0320 QKL0397 QKL0591	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R480231316 R480229366 R480229501 E105776103 E10577609 R480228820 E105776054 R480231188	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400 76332 74550 73400 60503	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 02/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9D24 QKK9D24 QKL0186 QKL0285 QKL0320 QKL0397	R480230183 E105900517 R480228754 R480228669 R4802231316 R480229536 R480229501 E105776103 E105776069 R480228820 E105776054	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400 76332 74550 73400	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 01/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9388 QKK9487 QKK9487 QKK9D24 QKL0186 QKL0285 QKL0320 QKL0397 QKL0591 QKL057	R480230183 E105900517 R480228754 R480228754 R480228669 R4802231316 R480229536 R480229536 R480229501 E105776103 E105776069 R480228820 E105776054 R480228188 R480228610	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400 76332 74550 73400 60503 74550	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 26/05/2022 02/06/2022 01/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9024 QKK9024 QKL0186 QKL0285 QKL0397 QKL0591 QKL0591 QKL0637 QKL0637	R480230183 E105900517 R480228754 R480228769 R480229536 R480229536 R480229501 E105776103 E105776069 R480228820 E105776054 R480221188 R480228610 R4802231145	74550 56222 60503 74630 74550 74550 73400 76332 74550 73400 60503 74550 73450 74550	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 02/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 04/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9487 QKK9487 QKK9D24 QKL0186 QKL0186 QKL0285 QKL0320 QKL0397 QKL0591 QKL0591	R480230183 E105900517 R480228754 R480228754 R480228669 R4802231316 R480229536 R480229536 R480229501 E105776103 E105776069 R480228820 E105776054 R480228188 R480228610	74550 56222 60503 74630 74550 74630 74550 73400 76332 74550 73400 60503 74550	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 26/05/2022 02/06/2022 01/06/2022
QKK8618 QKK9082 QKK9388 QKK9478 QKK9487 QKK9024 QKK9024 QKL0186 QKL0285 QKL0397 QKL0591 QKL0591 QKL0637 QKL0637	R480230183 E105900517 R480228754 R480228769 R480229669 R480229536 R480229501 E105776103 E105776069 R480228820 E105776054 R480221818 R480228610 R4802231148	74550 56222 60503 74630 74550 74550 73400 76332 74550 73400 60503 74550 73450 74550	05/06/2022 06/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 02/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 06/06/2022 03/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 02/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 01/06/2022 04/06/2022

QKL1766	R480230419	74550	04/06/2022
QKL1700 QKL1799	R480229656	74550	06/06/2022
QKL1755	R480229198	74550	09/06/2022
QKL1J33	R480229889	60503	06/06/2022
QKL2130	R480229840	74710	06/06/2022
QKL2400	R480229446	74550	06/06/2022
QKL2462	R480230798	74550	04/06/2022
QKL2612	R480231300	60503 73662	02/06/2022
QKL2909 QKL2909	E105800850 R480230541	74630	04/06/2022 05/06/2022
QKL2909 QKL3146	R480230101	74630	05/06/2022
QKL3146	R480230789	74550	05/06/2022
QKL3447	R480230122	74550	07/06/2022
QKL3613	R480231307	60503	02/06/2022
QKL3I62	E105575458	54521	11/06/2022
QKL4524	R480230509	74710	04/06/2022
QKL4524	R480230793	74630	04/06/2022
QKL4638	R480230275	74550	07/06/2022
QKL4640 QKL4755	R480228506 R480231310	74550 74550	02/06/2022 02/06/2022
QKL4755 QKL4A49	R480229103	74550	08/06/2022
QKL5401	R480230584	74550	04/06/2022
QKL5537	R480230214	74550	05/06/2022
QKL5605	R480231058	74550	02/06/2022
QKL5781	R480229008	74550	09/06/2022
QKL5C07	R480229278	74550	10/06/2022
QKL5J52	R480229876	74550	06/06/2022
QKL6019	R480229393	60503	09/06/2022
QKL6060	E105776045	76332	26/05/2022
QKL6060 QKL6302	R480229431 R480231071	74550 74550	06/06/2022 04/06/2022
QKL6302 QKL6921	R480230758	74550	04/06/2022
QKL6936	R480229814	74550	07/06/2022
QKL7416	R480231226	74550	03/06/2022
QKL7500	R480229020	74550	09/06/2022
QKL7500	E105600757	53800	11/06/2022
QKL7500	E105600758	55250	11/06/2022
QKL7534	R480231201	74550	02/06/2022
QKL7F33	R480230071	74550	06/06/2022
QKL8007	R480229575	74550	06/06/2022
QKL8007 QKL8262	R480229487 R480228773	74550 74550	06/06/2022
QKL8262 QKL8262	R480228625	60503	01/06/2022 01/06/2022
QKL8262	E105800861	56224	07/06/2022
QKL8404	R480229064	74550	08/06/2022
QKL8650	R480229802	74550	06/06/2022
QKL8H66	R480230755	74550	05/06/2022
QKL9041	R480230556	74550	04/06/2022
QKL9967	R480230508	74550	05/06/2022
QKM0094	R480231274	74550	04/06/2022
QKM0094	R480230025	74550	07/06/2022
QKM0216	R480231006	60503	04/06/2022
QKM0216 QKM0423	R480230087	60503	07/06/2022
QKM1007	R480231026 R480229011	74550 74550	03/06/2022 09/06/2022
QKM1453	E105776144	51930	09/06/2022
QKM2161	R480230469	60503	05/06/2022
QKM2192	R480230079	74630	07/06/2022
QKM2434	E105725752	73400	30/05/2022
QKM2707	R480231080	74550	03/06/2022
QKM2780	R480230845	74550	04/06/2022
QKM2941	R480229725	74550	06/06/2022
QKM2H04	R480229827	74630	06/06/2022
QKM2H70 QKM3093	R480230764 R480230805	74550 60503	05/06/2022 04/06/2022
QKM3209	E105575456	54522	11/06/2022
QKM3239	E105425657	54521	11/06/2022
QKM3538	R480228835	74550	01/06/2022
QKM3538	R480229312	60503	09/06/2022
QKM3898	R480228801	74550	02/06/2022
QKM4735	R480229303	74550	09/06/2022
QKM4B11	R480230337	74550	07/06/2022
QKM4B11	R480230041	74550	07/06/2022
QKM4C91 QKM4C91	R480231090 R480229496	74550 74550	04/06/2022 06/06/2022
QKM4C91 QKM4E55	R480229496 R480228770	74630	01/06/2022
QKM5686	R480229532	60503	05/06/2022
QKM6394	R480230742	56732	04/06/2022
QKM6696	R480228579	74550	01/06/2022
QKM6696	R480230388	74550	06/06/2022
QKM6696	R480229347	74550	09/06/2022
QKM6696	R480228960	74630	09/06/2022
QKM6696 QKM6977	R480228939 R480231369	74550 74550	09/06/2022 02/06/2022
QKM6977 QKM7245	E105575454	55760	11/06/2022
QKM7345	R480230745	60503	04/06/2022
QKM7531	R480231152	74550	03/06/2022
QKM7949	R480228987	60503	09/06/2022
QKM7949	R480228982	60503	09/06/2022
QKM7949	R480229106	74550	09/06/2022
QKM7949	E105776152	54527	10/06/2022
QKM7959	R480230683	74550	04/06/2022
QKM8054	R480230046	74550	07/06/2022
QKM8620 QKM8665	R480230829 R480229831	74550 60503	04/06/2022 06/06/2022
QKM8808	R480229831 R480230460	60503	05/06/2022
QKM9061	R480230985	74550	02/06/2022
QKM9238	R480229293	74550	09/06/2022
QKM9463	R480229203	60503	09/06/2022
QKM9514	R480230931	74550	02/06/2022
QKM9514	R480229249	74550	09/06/2022
QKM9980	E105800849	76252	02/06/2022
QLL6569	R480230908	74550	02/06/2022

R480229745		05/00/0000
	74550	05/06/2022
R480231357	74550	04/06/2022
		02/06/2022
		01/06/2022
		03/06/2022
R480231062		02/06/2022
R480229751	74550	06/06/2022
		04/06/2022
		05/06/2022
		06/06/2022
		01/06/2022
		09/06/2022
		04/06/2022
		04/06/2022
		10/06/2022
		09/06/2022
		05/06/2022
		05/06/2022
		04/06/2022
		07/06/2022
		02/06/2022
		01/06/2022
		04/06/2022
		08/06/2022
		05/06/2022
		05/06/2022
		01/06/2022
		06/06/2022
		02/06/2022
		02/06/2022
R480229665		05/06/2022
R480229547	60503	06/06/2022
R480228521	74550	01/06/2022
R480229895	74550	06/06/2022
R480230011	74550	05/06/2022
R480230962	74550	02/06/2022
R480228917	74550	09/06/2022
E105950462	54360	01/06/2022
R480231043	74550	02/06/2022
R480229067	74550	09/06/2022
R480230588	60503	05/06/2022
R480230708	60503	05/06/2022
E105776165	54527	10/06/2022
		05/06/2022
		05/06/2022
		05/06/2022
		05/06/2022
		01/06/2022
		09/06/2022
		06/06/2022
		11/06/2022
		04/06/2022
		10/06/2022
		02/06/2022
		07/06/2022
		09/06/2022
		01/06/2022
		30/05/2022
		06/06/2022
		04/06/2022
		03/06/2022
		05/06/2022
		26/05/2022
		04/06/2022
		07/06/2022
R480229085	74550	09/06/2022
R480229243	60503	09/06/2022
R480228420	74550	01/06/2022
R480228936	60503	09/06/2022
E105676370	76331	31/05/2022
E105776095	66371	03/06/2022
E105776096	73400	03/06/2022
R480230202	74550	05/06/2022
R480231180	74550	02/06/2022
R480229404	74630	05/06/2022
R480228595	74710	02/06/2022
R480229688	74550	05/06/2022
R480229144	74550	08/06/2022
E105776156	54527	10/06/2022
E105776044	73400	26/05/2022
		06/06/2022
		07/06/2022
		09/06/2022
		07/06/2022
		07/06/2022
		06/06/2022
		02/06/2022
		04/06/2022
		03/06/2022
		27/05/2022
		09/06/2022
		09/06/2022
		09/06/2022
		07/06/2022
		03/06/2022
R480228950	74550	08/06/2022
E105750700	73400	30/05/2022
E105550549	54527	10/06/2022
R480229763	74550	06/06/2022
R480229763 R480231045	74550 74550	06/06/2022 02/06/2022
	R48022861 R480228661 R480230940 R480231062 R480231062 R480230544 R480230544 R480230544 R480230541 R480230414 R480229408 R480228761 R480229408 R480229339 R480229339 R480228396 R480230369 R480230369 R480230369 R480230459 R480230459 R480230459 R480230459 R480228730 R48022860 E105625987 E105776140 R480229921 R480230435 R480228451 R480229921 R48022852 R48022852 R48022852 R48022852 R48022852 R48022852 R48022852 R48022852 R48022852 R480229565 R48023016 R48023052 R48023053 R480230594 R480230595 R480231188 R480229855 R480229865 R480231180 R480229865 R480231180 R480229865 R480231180 R480229865 R480231180 R480229865 R480230192 R480231180 R480229944 R480229444 R48022965 R480230194 R480229666 R480230196 R480230197 R480229144 R480229067 R480229144 R480229067 R480231180 R480229440 R480229440 R480229666 R480230199 R480229144 R480229067 R480229144 R480229067 R480229067 R480229144 R480229067 R48022906	R48022861

QWA9342	R480230123	74550	05/06/2022
QWA9413	R480228605	74550	01/06/2022
QWA9742 QWA9962	R480229120 E105725746	74550 76332	09/06/2022 30/05/2022
QWA9962	E105975357	76332	03/06/2022
QWB0382	E105875535	57380	27/05/2022
QWB0761 QWB0761	R480230972 R480229377	74630 74550	02/06/2022 09/06/2022
QWB0865	E105676354	76332	26/05/2022
QWB0B39	R480230343	74550	07/06/2022
QWB0G71 QWB1F73	E105875544 E105925786	54527 55500	03/06/2022 31/05/2022
QWB1G57	E105550524	54526	04/06/2022
QWB2927	R480228623	74550	01/06/2022
QWB2E39 QWB3182	R480229793 R480229661	74550	06/06/2022
QWB3255	R480231235	74550 74550	06/06/2022 02/06/2022
QWB3255	R480231145	74550	04/06/2022
QWB3298	R480230218	74550	05/06/2022
QWB3673 QWB3F03	R480228686 R480229804	60503 74630	01/06/2022 05/06/2022
QWB4118	R480230445	74550	04/06/2022
QWB5153	E105950471	66371	02/06/2022
QWB5183	R480228673	74630	01/06/2022
QWB5402 QWB5416	E105900535 R480230620	66371 74550	07/06/2022 05/06/2022
QWB5698	R480231037	74550	02/06/2022
QWB5776	R480231262	74550	04/06/2022
QWB5H90	E105776066 R480231029	76332	26/05/2022
QWB6422 QWB6546	R480231029 R480229402	74550 74550	02/06/2022 06/06/2022
QWB6621	E105776119	73400	07/06/2022
QWB6663	R480229288	74550	09/06/2022
QWB6734 QWB6912	R480230957 R480229853	74550 56732	03/06/2022 06/06/2022
QWB6912 QWB6A50	R480229853 R480229301	74550	09/06/2022
QWB7082	E105875537	57380	27/05/2022
QWB7134	R480230821	74630	01/06/2022
QWB7595 QWB7718	R480229212 R480230287	74550 74550	09/06/2022 05/06/2022
QWB7737	R480230425	74550	04/06/2022
QWB7737	R480230557	74630	04/06/2022
QWB7777	R480229214	74630	08/06/2022
QWB7D19 QWB7J20	R480230256 R480228520	74550 74550	05/06/2022 02/06/2022
QWB7J20	R480229095	74550	09/06/2022
QWB8023	R480230383	60503	05/06/2022
QWB8253	R480231225	60503	02/06/2022
QWB8406 QWB8411	E105825665 R480229609	76331 74550	11/06/2022 07/06/2022
QWB8903	R480228964	74630	09/06/2022
QWB8932	E105776176	73400	11/06/2022
QWB8A18 QWB8B90	R480230900 R480230370	74550 74550	04/06/2022 05/06/2022
QWB8F13	R480230599	74550	05/06/2022
QWB8I06	R480231233	74550	02/06/2022
QWB9348	R480230843	60503	04/06/2022
QWB9348 QWB9644	R480229455 R480230662	74630 74630	06/06/2022 05/06/2022
QWB9783	R480229564	74550	07/06/2022
QWB9E10	R480228644	74550	01/06/2022
QWC0068 QWC0138	E105776122 E105776202	55500 73400	07/06/2022 11/06/2022
QWC0136	E105776262	73400	26/05/2022
QWC0291	R480228545	74630	01/06/2022
QWC0291	R480231282	74550	03/06/2022
QWC0291 QWC0773	R480230175 E105400771	74550 51851	07/06/2022 11/06/2022
QWC0773	E105400772	51930	11/06/2022
QWC0920	R480228574	60503	02/06/2022
QWC1093 QWC1704	R480228599 R480228665	74550 74550	01/06/2022 02/06/2022
QWC1704 QWC1957	R480228665 R480229862	74550	02/06/2022
QWC1A13	E105701496	50100	06/06/2022
QWC1A13	E105701497	66020	06/06/2022
QWC1A13 QWC1D52	R480229245 R480230137	74550 74550	09/06/2022 07/06/2022
QWC1D52 QWC1E74	R480231355	74550	02/06/2022
QWC1H10	R480229822	74550	06/06/2022
QWC2124	R480230146	74550	05/06/2022
QWC2224 QWC2434	R480229253 E105900486	74550 57200	09/06/2022 29/05/2022
QWC2892	E105776108	73400	07/06/2022
QWC2E39	R480231087	74550	02/06/2022
QWC3B59 QWC3B59	R480228659 R480229872	74550 74550	01/06/2022 07/06/2022
QWC3B59 QWC3G40	E105776137	74550	07/06/2022
QWC3179	R480228645	74550	01/06/2022
QWC4323	R480230138	60503	07/06/2022
QWC4651 QWC4651	R480230600 R480230447	74550 74550	04/06/2022 04/06/2022
QWC5078	R480231107	60503	02/06/2022
QWC5488	R480229724	74550	05/06/2022
QWC5568	R480231067	74550	02/06/2022
QWC5661 QWC5748	E105900521 E105550499	56222 76332	06/06/2022 27/05/2022
QWC5H18	E105900538	51851	07/06/2022
QWC6126	R480231269	74630	03/06/2022
QWC6J29	R480230106	74550	05/06/2022
QWC7222 QWC7243	R480229283 R480230352	74630 74630	09/06/2022 05/06/2022
QWC7243	R480230206	74550	05/06/2022
QWC7247	R480229829	74550	06/06/2022

QWC7G89	R480229474	74550	06/06/2022
QWC8A09	R480230838	74550	04/06/2022
QWC8F17	R480229768	74550	07/06/2022
QWC8G84 QWC8J60	R480229429 R480230990	74550 74550	06/06/2022 04/06/2022
QWC9161	E105776084	73400	03/06/2022
QWC9F42	R480230431	60503	05/06/2022
QWD0A73	R480228455	74550	01/06/2022
QWD0A73	R480229060	74550	09/06/2022
QWD0D13 QWD0E50	R480231016 E105676360	74550 55500	02/06/2022 26/05/2022
QWD0L50 QWD0I58	E105975354	76252	02/06/2022
QWD1481	R480229920	74550	05/06/2022
QWD1621	E105725749	66371	30/05/2022
QWD1731	R480229066	74550	09/06/2022
QWD1D26 QWD1D49	R480229521 E105600726	74550 55680	06/06/2022 28/05/2022
QWD1D49 QWD1D52	E105825664	76331	11/06/2022
QWD1D53	R480228550	60503	02/06/2022
QWD1D53	R480230983	60503	04/06/2022
QWD1E13	E105701481	54525	03/06/2022
QWD1G49 QWD2A97	R480229776 R480230360	74550 60503	05/06/2022 05/06/2022
QWD2A97	R480230452	74630	05/06/2022
QWD2C15	R480229426	74550	07/06/2022
QWD2G39	R480229525	74550	07/06/2022
QWD3131	R480231055	74550	03/06/2022
QWD3D02 QWD3D72	R480229769 R480228647	74550 74550	06/06/2022 01/06/2022
QWD3H97	R480229689	74550	06/06/2022
QWD4D50	R480230726	60503	05/06/2022
QWD4G19	R480228400	74550	02/06/2022
QWD5C43	R480229625	60503	07/06/2022
QWD5D12 QWD5D43	R480230694 R480231186	60503 60503	04/06/2022 03/06/2022
QWD5F52	R480230589	74550	04/06/2022
QWD6C49	R480228558	74550	01/06/2022
QWD6G34	R480228817	74630	01/06/2022
QWD6H58	R480229223	60503	09/06/2022
QWD7B03 QWD7C17	R480230732 R480228453	60503 56732	04/06/2022 01/06/2022
QWD7E09	R480230471	74550	04/06/2022
QWD8E20	E105750699	57380	30/05/2022
QWD8E20	R480228840	60503	01/06/2022
QWD8H62	R480230771	74550	04/06/2022
QWD8J25 QWD9761	R480231315 R480231007	74550 60503	02/06/2022 02/06/2022
QWD9B70	R480230652	74550	04/06/2022
QWD9F64	R480228584	74550	02/06/2022
QWE0712	R480230432	74550	04/06/2022
QWE0A55	E105776158	54527	10/06/2022
QWE0B54 QWE0D13	R480231236 R480231293	74630 74550	02/06/2022 03/06/2022
QWE0J78	R480230050	74550	07/06/2022
QWE1717	R480231245	74550	03/06/2022
QWE1D60	E105900496	76252	02/06/2022
QWE1G14	R480230080	60503	07/06/2022
QWE1H84 QWE1I16	R480229931 E105825638	74550 73662	07/06/2022 31/05/2022
QWE1J93	E105025030	54527	10/06/2022
QWE2A97	R480230800	74710	04/06/2022
QWE2B03	R480228531	74550	01/06/2022
QWE2B03	R480229910	74550	07/06/2022 09/06/2022
QWE2B09 QWE2C79	R480229022 R480229922	74550 60503	07/06/2022
QWE2G37	R480230302	74550	07/06/2022
QWE2I90	R480231250	74550	03/06/2022
QWE3A41	R480229445	74550	06/06/2022
QWE3H33 QWE3I36	R480231177 E105625994	60503 51851	04/06/2022 04/06/2022
QWE3I36 QWE4481	E105625994 E105425643	54525	28/05/2022
QWE4H68	E105600729	54525	28/05/2022
QWE4H96	R480230113	74550	07/06/2022
QWE4I04	R480231010	74550	03/06/2022
QWE5C09 QWE5E24	R480231322 R480231249	74630 74550	03/06/2022 02/06/2022
QWE5G10	R480229171	74550	08/06/2022
QWE6A55	E105676357	55500	26/05/2022
QWE6A55	E105850859	55500	26/05/2022
QWE6B19 QWE6E29	R480228799 R480230899	74550 74550	02/06/2022 02/06/2022
QWE6H00	R480230899 R480231256	74550	02/06/2022
QWE6H22	R480228474	74550	01/06/2022
QWE6J89	R480229099	74550	09/06/2022
QWE7A59	R480230097	60503	05/06/2022
QWE7B29 QWE7H28	R480229138 R480228761	60503 74550	09/06/2022 01/06/2022
QWE7H28	R480228608	74550	01/06/2022
QWE7H28	R480228755	74550	01/06/2022
QWE7H28	R480230511	74630	04/06/2022
QWE7H28	R480231372	74550	04/06/2022
QWE7H28 QWE7H28	R480230826 R480230682	74550 60503	04/06/2022 04/06/2022
QWE7H28	R480230851	60503	04/06/2022
QWE7H28	R480230516	74550	04/06/2022
QWE7H28	R480230790	74630	04/06/2022
QWE7H28	R480230796 R480230623	74550	04/06/2022
QWE7H28 QWE7H28	R480230623 R480230349	74550 74630	04/06/2022 05/06/2022
QWE7H28	R480230075	74550	07/06/2022
QWE7H28	R480229021	74550	08/06/2022
QWE7H28	R480229361	74710	08/06/2022
QWE7H55	R480229788	74550	06/06/2022

OME7147	D400000404	74550	04/00/0000
QWE7J47 QWE8021	R480228481 R480230850	74550 74550	01/06/2022 05/06/2022
QWE8021	R480230651	74550	05/06/2022
QWE8E48	E105800851	66371	05/06/2022
QWE8E48	E105800852	50100	05/06/2022
QWE8H87	R480231038	74550	02/06/2022
QWE8J41	R480229995	74550	07/06/2022
QWE9B83	R480230671	74630	04/06/2022
QWE9B85	R480229914	74550	07/06/2022
QWE9D21 QWE9D64	R480228649 R480230490	74550 74550	01/06/2022 05/06/2022
QWE9D64 QWE9F30	R480229866	74550	06/06/2022
QWE9H68	R480229509	60503	06/06/2022
QWE9J80	R480230680	74550	04/06/2022
QWF0C05	R480230065	74550	07/06/2022
QWF0D02	R480231260	74630	04/06/2022
QWF0D02	R480230505	74550	04/06/2022
QWF0D02	R480231228	74550	04/06/2022
QWF0D02	R480230614	74550	04/06/2022
QWF0D02	R480231094	74630	04/06/2022
QWF0D60	R480231247	74550	02/06/2022
QWF0D90	E105651033	76331	27/05/2022
QWF0G78	R480229121	74550	09/06/2022
QWF0G78 QWF0H63	R480229233 E105550504	74550 76252	09/06/2022 30/05/2022
QWF0J42	R480229582	74630	06/06/2022
QWF1121	R480231244	74550	02/06/2022
QWF1171	R480228830	60503	01/06/2022
QWF1A79	R480231081	74630	03/06/2022
QWF1A79	R480231059	60503	03/06/2022
QWF1C69	R480230347	74550	07/06/2022
QWF1C69	R480230177	74550	07/06/2022
QWF1I59	R480228572	74630	02/06/2022
QWF2B53	E105776136	73400	07/06/2022
QWF2G46	E105900531	60501	06/06/2022
QWF2J20	R480230211	74550	05/06/2022
QWF3A69	R480231160	74550	03/06/2022
QWF3B88	R480230023	74550	05/06/2022
QWF3G24 QWF3G81	E105776181	73400	11/06/2022
QWF3H26	R480228585 E105800863	74550 76332	01/06/2022 07/06/2022
QWF3I65	R480229549	60503	07/06/2022
QWF4A22	R480229777	60503	05/06/2022
QWF4I92	R480229228	60503	09/06/2022
QWF4J72	R480228905	74550	09/06/2022
QWF5A63	E105900514	56222	06/06/2022
QWF5E77	R480228675	74550	02/06/2022
QWF5F24	R480228738	74550	02/06/2022
QWF5H73	E105900487	51851	01/06/2022
QWF5I18	E105850869	76331	07/06/2022
QWF5I62	E105900489	76332	01/06/2022
QWF5164	E105776076	76332	01/06/2022
QWF6A71	R480228748	74550	01/06/2022
QWF6B73 QWF6C09	R480228516 R480230590	74550 60503	02/06/2022 05/06/2022
QWF7A99	R480229078	60503	10/06/2022
QWF7B22	R480229477	60503	06/06/2022
QWF7D19	R480231138	74550	03/06/2022
QWF7J28	E105900516	60501	06/06/2022
QWF7J88	R480229997	74550	07/06/2022
QWF8A75	R480230748	74550	04/06/2022
QWF8A75	R480230267	74550	04/06/2022
QWF8A75	R480230076	74550	07/06/2022
QWF8B49	E105776154	54527	10/06/2022
QWF8B96	R480231237	74550	04/06/2022
QWF8B96	R480230667	74550	04/06/2022
QWF8C50	E105776123	54527	07/06/2022
QWF8D04 QWF8D47	R480231206 R480229899	74550 74550	04/06/2022 05/06/2022
QWF8D47 QWF8D47	R480229699 R480229616	74550	05/06/2022
QWF8F63	E105776188	73400	11/06/2022
QWF9B49	R480228438	74550	01/06/2022
QWF9C65	R480231135	74550	04/06/2022
QWF9G90	R480230736	74550	05/06/2022
QWF9G97	R480229916	60503	07/06/2022
QWF9J03	R480231141	60503	03/06/2022
QWF9J03	R480229924	60503	05/06/2022
QWF9J94	E105600724	54790	27/05/2022
QWI7J86 QWR2B34	R480230312	74550	05/06/2022
QWR2B34 QWR2B34	E105600755 E105600756	54522 55250	11/06/2022 11/06/2022
QWR2B34 QWR9D34	R480229603	74550	06/06/2022
QWY2247	R480229520	74550	06/06/2022
QWY9517	E105800837	50450	01/06/2022
QWZ0C73	R480228891	74710	02/06/2022
QWZ0C73	R480228812	74550	02/06/2022
QWZ0C73	R480229290	74550	09/06/2022
QWZ8968	R480231320	60503	03/06/2022
QXB0I06	R480230412	74550	04/06/2022
QXB0I06	R480230554	74550	04/06/2022
QXB0I06	R480229535	74550	07/06/2022
QXC0273	R480229979	74550	05/06/2022
QXE2361 QXE7E58	R480229381 R480228947	74550 74550	09/06/2022 09/06/2022
QXE7E58 QXM0F62	R480228947 R480228931	74550	09/06/2022
QXIVIOF62 QXP4D73	E105850862	76332	02/06/2022
QXQ6A08	R480229255	74550	09/06/2022
QXQ9I29	R480230351	74550	07/06/2022
QXV5F22	R480230544	74550	04/06/2022
QYA6138	R480230290	74550	07/06/2022
QYC2519	R480229560	74550	06/06/2022
RAR9H84	R480231314	74550	02/06/2022
RBK9C39	R480229585	60503	06/06/2022

RBK9C39	R480229218	74550	09/06/2022
RBL7J67	R480231323	74550	02/06/2022
RBM1H79	R480229906	74630	05/06/2022
RBM2I86	R480228431	74550	01/06/2022
RBM2I86	R480229693	60503	06/06/2022
RBM9B19	R480230970	74550	03/06/2022
RBN2E25	R480229599	74550	06/06/2022
RBP5H22	R480228741	74550	24/05/2022
RBP9A87	R480228416	74550	02/06/2022
RBP9A87	R480228965	74550	09/06/2022
RBQ4108	R480230494	74550	05/06/2022
RBR3B40	R480228862	60503	02/06/2022
RBT5E10	R480229611	74550	06/06/2022
RBU7I43	R480228915	74550	09/06/2022
RBV8B16	R480229176	74550	09/06/2022
RBX9C41	R480230444	74630	04/06/2022
RBX9C41	R480229849	74550	06/06/2022
RBX9C41	R480229881	60503	06/06/2022
RBX9C41	R480229761	74550	06/06/2022
RBX9C41	R480230148	74550	07/06/2022
RBX9C41	R480230088	74550	07/06/2022
RBX9C41	R480230372	74630	07/06/2022
RBX9C41	R480229340	74630	08/06/2022
RBX9C41	R480229221	74550	09/06/2022
RBX9C41	R480228993	60503	09/06/2022
RBX9C41	R480229168	60503	09/06/2022
RBX9C41	R480229152	74630	09/06/2022
RBX9C41	R480229156	74550	09/06/2022
RBY6J45	R480230887	74550	05/06/2022
RBY6J45	R480229063	74550	09/06/2022
RBZ5170	R480230666	74550	04/06/2022
RBZ5170	R480230787	74550	05/06/2022
RCA9C77	R480230619	74630	04/06/2022
RCE1I14	R480230019 R480230009	74550	05/06/2022
RCE2F37	R480230009 R480229058	74550	09/06/2022
RCE2F37 RCF2J58		74550	09/06/2022
	R480228856		
RCF3D50	E105925798	57380	10/06/2022
RCG6G70	R480230507	74630	05/06/2022
RCI2F30	R480230111	74550	07/06/2022
RCI4I28	R480229779	74550	07/06/2022
RCJ3J94	R480230417	74550	04/06/2022
RCK4J37	R480231289	74550	04/06/2022
RCK6E74	R480229358	74550	09/06/2022
RCN4A71	R480228872	74550	01/06/2022
RCO2C27	R480229323	74550	09/06/2022
RCV5I65	R480230420	74550	04/06/2022
RDE4A37	R480231073	60503	03/06/2022
RDI6G91	R480229006	74550	09/06/2022
REJ5B28	R480228594	74550	01/06/2022
REL3192	R480229969	74550	07/06/2022
REM2C43	E105875545	57380	04/06/2022
REM2J32	R480229326	74550	09/06/2022
REM9B36	R480229456	74550	06/06/2022
REO8D86	R480230274	74630	07/06/2022
REP2H51	R480229968	74550	07/06/2022
REQ3G65	R480229988	74550	06/06/2022
REQ4E16	R480229149	74550	09/06/2022
REQ8G32	R480230802	74550	04/06/2022
RER9F38	R480230955	74550	02/06/2022
RES2C03	R480231002	60503	02/06/2022
RES3F55	R480230919	74550	03/06/2022
	R480230910		
RES6D86 RES6D86		60503	04/06/2022
	R480230673	74550	04/06/2022
RET9E21	R480230110	74550	07/06/2022
RFB6E65	R480230066	60503	07/06/2022
RFD1B81	R480230865	74550	04/06/2022
RFI3D97	R480228709	74550	01/06/2022
RFJ5G28	R480229623	74550	06/06/2022
RFM6G36	R480229142	74630	10/06/2022
RFN1A97	R480229051	74550	09/06/2022
RFW1E23	R480230998	74550	02/06/2022
RFW1I97	R480229050	60503	09/06/2022
RFX3B23	R480228449	74550	02/06/2022
RFX8H20	R480230645	60503	05/06/2022
RGB6F57	R480230629	74550	04/06/2022
RHR1F64	R480228571	74550	02/06/2022
RJE1E07	R480228566	74550	01/06/2022
RJZ2D58	R480220300 R480230621	74550	04/06/2022
RJZ2D58	R480230788	74550	04/06/2022
RJZ2D58	R480230886	74550	04/06/2022
RKZ1B55	R480230718	74710	01/06/2022
RKZ1B55	R480228837	74630	01/06/2022
RKZ1B55	R480228768	74550	02/06/2022
RME6H59	R480230195	74550	07/06/2022
RMJ9E10	R480228414	74550	25/05/2022
RMJ9E10	R480228589	74550	01/06/2022
RMJ9E10	R480228560	74550	01/06/2022
RMJ9E10	R480229563	74550	06/06/2022
RMJ9E12	R480228870	74550	02/06/2022
RMJ9E12	R480231281	60503	02/06/2022
RMJ9E12	R480231374	60503	02/06/2022
RMJ9E12 RMJ9E12	R480230969	60503	02/06/2022
RMJ9E12	R480230873	60503	05/06/2022
RMJ9E12	R480230407	60503	05/06/2022
RMJ9E12	R480230421	74550	05/06/2022
RMJ9E12	R480229846	74630	05/06/2022
RML5G75	R480229254	74550	09/06/2022
RMM8D82	R480229552	74550	07/06/2022
TUINIVIODOL	R480231132	74550	04/06/2022
RMQ2C17			
	R480230562	60503	04/06/2022
RMQ2C17 RMS1D22	R480230562		
RMQ2C17		60503 54527 74550	04/06/2022 10/06/2022 01/06/2022

RNA3A14	R480228782	74550	01/06/2022
RNA3A14	R480229178	74550	09/06/2022
RNC8G84 RNL7A87	R480228932 R480230149	74550 74550	09/06/2022 05/06/2022
RNP1B99	R480230769	74630	04/06/2022
RNR9D13	R480229894	74550	06/06/2022
RNS5I29 RNS8H18	R480228916 R480230920	74550 74550	09/06/2022 04/06/2022
RNW0B01	R480229062	74550	08/06/2022
RNZ1H59	E105500760	76331	30/05/2022
RNZ9D69 RSA0A84	R480230316 R480229512	60503 74550	07/06/2022 06/06/2022
RSA0D24	E105900478	55411	26/05/2022
RSA0F64	R480230824	74550	04/06/2022
RSA0G46	R480230926	74550	04/06/2022
RSA0H63 RSA0I28	R480228850 R480228966	60503 74550	02/06/2022 09/06/2022
RSA0J61	R480230738	74550	05/06/2022
RSA1D75	R480231115	74550	02/06/2022
RSA1F37 RSA1G56	R480229093 R480228672	60503 74550	08/06/2022 02/06/2022
RSA1J22	R480229320	60503	08/06/2022
RSA1J67	R480228556	74550	01/06/2022
RSA1J67	R480228722	74630	01/06/2022
RSA2A07 RSA2C43	R480230675 E105550506	60503 54525	04/06/2022 30/05/2022
RSA2D48	R480229373	74550	08/06/2022
RSA2D58	E105900528	56222	06/06/2022
RSA2E27	E105900500	76332	02/06/2022
RSA2E27 RSA2F78	E105900501 R480231159	58433 74550	02/06/2022 04/06/2022
RSA2I34	R480230880	74550	04/06/2022
RSA2I81	R480228495	74550	01/06/2022
RSA2J94 RSA3C66	E105625995 R480228925	54100 74550	04/06/2022 09/06/2022
RSA3U66 RSA3H18	R480228925 R480230489	60503	05/06/2022
RSA3H18	R480230624	60503	05/06/2022
RSA3I18	R480229327	74550	08/06/2022
RSA3J48 RSA4A22	E105651045 R480230806	54521 74630	09/06/2022 04/06/2022
RSA4F42	R480230482	74550	04/06/2022
RSA4H16	R480231082	60503	03/06/2022
RSA5C54	R480229124	60503	08/06/2022
RSA5F17 RSA5F19	E105600727 R480230854	55680 74630	28/05/2022 04/06/2022
RSA5G04	E105950476	51851	02/06/2022
RSA5H27	R480231191	74550	02/06/2022
RSA5I48 RSA6B21	E105600759	54521 74630	11/06/2022
RSA6D38	R480229360 R480230903	74550	09/06/2022 02/06/2022
RSA6D43	E105725741	70991	28/05/2022
RSA6E00	R480229493	60503	06/06/2022
RSA6F30 RSA6H75	R480230825 R480229309	60503 74630	05/06/2022 09/06/2022
RSA7A90	R480230495	74550	04/06/2022
RSA7B68	R480228532	74630	02/06/2022
RSA7F21	R480228439	60503	01/06/2022 09/06/2022
RSA7G05 RSA7H69	R480228972 E105776115	74550 66371	07/06/2022
RSA7I35	E105550552	76252	11/06/2022
RSA7J37	R480230678	74550	04/06/2022
RSA8B75 RSA8C19	E105925799 R480228446	57380 74550	10/06/2022 01/06/2022
RSA8D26	R480229319	74710	09/06/2022
RSA8E96	R480229970	74550	05/06/2022
RSA8E96	R480229859	60503 60503	05/06/2022
RSA8F90 RSA8I84	R480230530 E105776168	53800	04/06/2022 10/06/2022
RSA9D04	E105900490	76332	01/06/2022
RSA9F45	R480229502	74550	06/06/2022
RSA9H70 RSA9I83	R480230329 R480228980	74550 56732	06/06/2022 09/06/2022
RSB0A44	R480228803	74550	02/06/2022
RSB0B26	E105776058	73400	26/05/2022
RSB0C23	R480231248 R480229160	74630	02/06/2022
RSB0C41 RSB0C73	R480229160 R480229118	74550 60503	09/06/2022 09/06/2022
RSB0D26	R480228696	74630	02/06/2022
RSB0D26	R480228568	74550	02/06/2022
RSB0H85 RSB1A43	R480230579 R480231168	60503 74550	05/06/2022 02/06/2022
RSB1B95	R480229089	74550	09/06/2022
RSB1F65	R480230219	74550	07/06/2022
RSB1G15 RSB1G40	E105651046 R480230794	54521 74710	09/06/2022 05/06/2022
RSB1G40 RSB2A15	R480230794 R480230283	74710 74550	05/06/2022
RSB2A83	E105550553	54526	11/06/2022
RSB2B82	R480230072	74550	05/06/2022
RSB2C48 RSB2C60	E105625986 E105776060	54527 73400	04/06/2022 26/05/2022
RSB2D03	R480230647	74550	05/06/2022
RSB2G77	R480228764	74550	02/06/2022
RSB2I71	R480230975	74550	03/06/2022
RSB3A39 RSB3A77	E105676359 R480231047	55500 74550	26/05/2022 04/06/2022
RSB3D35	E105626019	50100	11/06/2022
RSB3D36	R480230453	74550	05/06/2022
RSB3G40	R480229472	74550	07/06/2022
RSB3I59 RSB3I84	R480230334 E105400767	60503 65800	05/06/2022 07/06/2022
RSB4C22	R480229792	74550	06/06/2022
RSB4D20	R480229054	74550	09/06/2022
RSB4H30	R480229812	74550	06/06/2022

RSB4I78	R480229410	74550	06/06/2022
RSB4J02	R480231163	74550	02/06/2022
RSB4J38	R480228512	74550	26/05/2022
RSB5B97 RSB5C14	R480229448 R480231103	74550 74550	06/06/2022 03/06/2022
RSB5E43	R480228528	74550	01/06/2022
RSB5H30	R480228733	74630	02/06/2022
RSB5l22	R480228750	74550	02/06/2022
RSB5l22 RSB5l22	R480230773 R480231110	74710 74630	02/06/2022 02/06/2022
RSB5l22	R480231021	74550	03/06/2022
RSB5l22	R480230814	74550	04/06/2022
RSB5l22	R480229415	74550	06/06/2022
RSB5I22	R480230197	74550	06/06/2022
RSB5I50 RSB6B09	R480230132 R480229013	74550 74550	07/06/2022 09/06/2022
RSB6B36	E105776085	66371	03/06/2022
RSB6E64	R480230939	74550	02/06/2022
RSB6H32	R480230856	74550	04/06/2022
RSB6l30 RSB6l78	R480230559 R480230140	74550 60503	04/06/2022 07/06/2022
RSB7B79	E105400751	61220	27/05/2022
RSB7C69	R480230539	74550	05/06/2022
RSB7G06	E105925789	54521	09/06/2022
RSB7H09 RSB7H28	R480230238 R480230178	74550 74550	05/06/2022 07/06/2022
RSB7I69	R480228944	60503	09/06/2022
RSB8A04	R480230428	74550	04/06/2022
RSB8D66	R480230555	74710	01/06/2022
RSB8F90	R480228581	74550	02/06/2022
RSB8F90 RSB9A90	R480228798 R480229709	74550 60503	02/06/2022 06/06/2022
RSB9D18	R480228666	74630	01/06/2022
RSB9F48	R480229164	74550	09/06/2022
RSB9H78	E105925790	54100	09/06/2022
RSB9J66	R480231257	74550	02/06/2022
RSB9J66 RSC0A80	R480231308 R480230306	74550 74630	02/06/2022 07/06/2022
RSC0E98	R480229529	60503	05/06/2022
RSC0F52	R480229059	60503	09/06/2022
RSC0F52	R480229154	74550	09/06/2022
RSC0F52 RSC0F52	R480229129 R480228937	74550 74630	09/06/2022 09/06/2022
RSC0F82	E105651047	54100	09/06/2022
RSC0G20	R480230893	74550	04/06/2022
RSC0J17	R480230906	74550	02/06/2022
RSC0J47	R480228783	74550 74550	02/06/2022
RSC0J69 RSC1B23	R480230483 R480230433	60503	04/06/2022 05/06/2022
RSC1C90	R480229746	60503	06/06/2022
RSC2B61	R480228413	74630	01/06/2022
RSC2C98	R480230333	74550 74550	07/06/2022 07/06/2022
RSC2C98 RSC2E11	R480230194 R480229289	74550	08/06/2022
RSC2F31	R480228603	74550	01/06/2022
RSC2H34	R480229671	74550	05/06/2022
RSC2J95	E105701489	60501	06/06/2022
RSC3D89 RSC3H34	R480230377 R480229593	74550 74550	07/06/2022 06/06/2022
RSC3I05	R480230259	74550	07/06/2022
RSC3I66	E105550517	54527	04/06/2022
RSC3J02	R480230390	74550	07/06/2022
RSC4A11 RSC4B05	E105676365 R480228510	55680 74550	27/05/2022 02/06/2022
RSC4C37	R480230128	60503	05/06/2022
RSC4E25	R480229213	74550	09/06/2022
RSC4E72	R480229636	74630	06/06/2022
RSC4F02 RSC5E25	E105776102 R480230134	73400	03/06/2022 05/06/2022
RSC5E25 RSC5F34	R480230134 R480229375	60503 60503	09/06/2022
RSC5F68	R480230092	74550	05/06/2022
RSC5J03	R480228802	74550	02/06/2022
RSC6B82	E105975346	55680 74550	27/05/2022
RSC6E06 RSC6G16	R480229032 R480231014	74550 74630	09/06/2022 02/06/2022
RSC6H51	R480230644	74550	04/06/2022
RSC7A22	E105950515	76331	07/06/2022
RSC7B56	R480229550	74550	06/06/2022
RSC7C58 RSC7J61	R480229357 R480230812	74550 74550	08/06/2022 04/06/2022
RSC8C50	R480229590	74550	06/06/2022
RSC8D20	R480229335	74550	09/06/2022
RSC8D22	R480229169	60503	08/06/2022
RSC8E57 RSC8F88	E105525660 R480230373	66371 74550	09/06/2022 07/06/2022
RSC8F99	R480230810	74550	04/06/2022
RSC9B94	R480229364	60503	09/06/2022
RSC9C44	E105701482	60501	06/06/2022
RSC9D38	R480231227	60503	04/06/2022
RSC9F24 RSC9G78	R480230831 R480229904	74550 56732	04/06/2022 05/06/2022
RSC9100	R480229137	74550	09/06/2022
RSD0A34	E105776129	73400	07/06/2022
RSD0D62	R480229978	74550	05/06/2022
RSD1A74 RSD1B21	R480228859 R480228867	74550 74550	01/06/2022 02/06/2022
RSD1B21 RSD1C42	R480228867 R480229196	74550 60503	02/06/2022
RSD1D35	R480229901	74550	06/06/2022
RSD1G24	E105525651	66371	08/06/2022
RSD1H89	E105776185	76332	11/06/2022
RSD2A15 RSD2A59	R480230999 R480229930	60503 74550	02/06/2022 05/06/2022
RSD2B99	E105676350	76332	26/05/2022

RSD2B99	R480228523	74630	02/06/2022
RSD2F24 RSD2I63	R480230357 R480230695	74550 74550	07/06/2022 04/06/2022
RSD2l63	R480230478	74630	04/06/2022
RSD2J38 RSD3B12	R480228546 E105950489	74550 76332	01/06/2022 02/06/2022
RSD3G63	R480230213	74550	05/06/2022
RSD3H29	R480228535	74550	02/06/2022
RSD3J10	R480231001 R480230979	60503	02/06/2022
RSD4D51 RSD4H23	R480230741	74550 74630	03/06/2022 04/06/2022
RSD4J63	R480229632	74550	06/06/2022
RSD5A29	R480229984	74550	05/06/2022
RSD5A51	R480228687	60503	01/06/2022
RSD5A70 RSD5B82	R480229230 R480230690	74550 60503	09/06/2022 05/06/2022
RSD5B82	R480230441	60503	05/06/2022
RSD5D22	R480229457	74550	06/06/2022
RSD5E83	R480229195 R480230270	74550 74550	09/06/2022
RSD5G33 RSD5H13	R480230270 R480231268	74550	05/06/2022 03/06/2022
RSD5H13	R480229490	74550	06/06/2022
RSD5l39	R480228816	74550	02/06/2022
RSD6B22	R480230305	74550	07/06/2022
RSD6G20 RSD6H93	R480230533 R480230807	74550 60503	05/06/2022 05/06/2022
RSD6l33	R480229858	60503	07/06/2022
RSD7C13	E105776159	55090	10/06/2022
RSD8A24	R480231167	74550	02/06/2022
RSD9H50 RSD9H50	R480228670 R480228790	74550 74630	01/06/2022 02/06/2022
RSD9H50	R480228886	74630	02/06/2022
RSD9H50	R480228697	74550	02/06/2022
RSD9H50	R480230346	74550	05/06/2022
RSD9H50	R480230250	74550	05/06/2022
RSD9H50 RSE0C00	R480230057 R480229409	74630 74550	05/06/2022 06/06/2022
RSE0D81	R480229311	74550	09/06/2022
RSE0E74	R480230001	74630	07/06/2022
RSE0G49	R480230604	74550	04/06/2022
RSE0I12 RSE1D24	R480231000 R480230784	74550 74550	02/06/2022 04/06/2022
RSE1E15	R480229310	74550	09/06/2022
RSE1E35	R480228893	74550	01/06/2022
RSE2C53	E105850870	76331	07/06/2022
RSE3B05	R480228971	60503	09/06/2022
RSE3C21 RSE3F39	R480228712 R480231318	60503 74550	02/06/2022 02/06/2022
RSE4D92	E105900523	60501	06/06/2022
RSE4D92	E105900524	58350	06/06/2022
RSE4H54	E105575441	50100	29/05/2022
RSE5D32 RSE5F00	E105750698 R480229305	50100 74550	26/05/2022 09/06/2022
RSE5F00	R480229344	74550	09/06/2022
RSE5F00	R480229092	74550	09/06/2022
RSE5I52	R480229782	74550	06/06/2022
RSE6I50	R480229341	74630	08/06/2022
RSE6I50 RSE8A23	R480229007 E105550555	74550 55250	09/06/2022 11/06/2022
RSE8D00	R480230015	74550	05/06/2022
RSE8D00	R480229794	74550	06/06/2022
RSE8H94	R480229235	60503	09/06/2022
RSE9C10	R480228515	74550	01/06/2022
RSE9D94 RSE9F60	R480230965 R480228511	60503 74550	02/06/2022 31/05/2022
RSE9I52	R480231064	60503	02/06/2022
RSE9I90	R480230289	74550	05/06/2022
RSF1C92	R480230808	74630	04/06/2022
RSF2B09	E105776201	73400	11/06/2022
RSF3A12 RSF3B21	R480229478 R480229384	74550 60503	06/06/2022 09/06/2022
RSF3B60	R480229726	74550	05/06/2022
RSF4D20	R480230187	74550	07/06/2022
RSF4D20	R480230359	74550	07/06/2022
RSF4H92 RSF5D49	R480228640 R480230408	74630 74550	01/06/2022 04/06/2022
RSF5E19	R480229851	74550	06/06/2022
RSF5I03	R480231303	74630	03/06/2022
RSF6B10	E105776121	73400	07/06/2022
RSF6D50	E105626001	73400	05/06/2022
RSF9C20 RTB5I74	R480228786 R480231017	60503 74550	02/06/2022
RTB9C57	R480229353	60503	10/06/2022
RTE9C71	R480230953	74630	03/06/2022
RTE9E08	R480229634	74550	05/06/2022
RTF0G30	R480229892	74550	06/06/2022
RTI0G21 RTJ2A71	R480229190 R480230265	74550 74550	08/06/2022 07/06/2022
RTS0A10	R480230265 R480231210	74550	02/06/2022
RTS0A10	R480231210	74550	02/06/2022
RTS0A10	R480230778	74550	04/06/2022
RTS0A10	R480230528	74550	04/06/2022
RTS9J84	E105550518	55500	04/06/2022
RTU0D75 RTU1I25	R480229848 E105900526	74550 60501	05/06/2022 06/06/2022
RTU1125	E105900526 E105900527	58350	06/06/2022
RTW3H56	E105950467	76332	02/06/2022
RTX7C64	R480228969	60503	10/06/2022
RTY5F15	R480230184	60503	07/06/2022
RUA1F01	R480228496	74550	01/06/2022
RUA8I01 RUC3H17	E105950494 R480228974	51851 74550	02/06/2022 09/06/2022
110001111	11-00220014	1 7000	JUIUUIZUZZ

RWN5F49	R480229411	74550	06/06/2022
SAO1F30	R480231368	74550	02/06/2022

Total: 3449

Agostinho Araújo Rodrigues Júnior Secretário Municipal de Segurança e Mobilidade Urbana

> Valéria Ernestina de Oliveira Superintendente de Trânsito e Transporte

FUNDAÇÃO CULTURAL

PORTARIA/GAB/FCP N° 059/2022, DE 19 DE JULHO DE 2022. (*)

O PRESIDENTE DA FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS, no uso das suas atribuições legais, conferidas pela Lei nº 137/ 2007 e Medida Provisória nº 05, de 19 de janeiro de 2017, em consonância com o Edital nº 001/2022/FCP – Seleção e Credenciamento de Instrutores e Equipe Técnica Especializados para atuarem como Prestadores de Serviços nos equipamentos culturais da Fundação Cultural de Palmas-FCP, Edital de Re-Retificação Nº012/2022 e PORTARIA/GAB-P/FCP/ Nº 054/2022, de 06 de julho de 2022 – Designação de Comissão de análise documental.

CONSIDERANDO o prazo estabelecido para os inscritos no Edital com resultado "deferido com ressalvas", sanarem as pendências documentais constatadas, homologadas através da PORTARIA/GAB-P/FCP Nº. 056/2022, de 13 de julho de 2022, das Inscrições no Edital supracitado e a avaliação pela Comissão de Análise Documental, de acordo com a documentação entregue para fins de complementação dos autos;

RESOLVE:

Art. 1º Validar o resultado das inscrições para seleção de instrutores e equipe técnica especializados que atuarão como prestadores de serviço nos equipamentos culturais da Fundação Cultural de Palmas.

	INCTRITOR DE ARTE E O	NULTURA, DANCA
	INSTRUTOR DE ARTE E C	
	Proponente	Resultado
1 1	Bárbara Rodrigues Gomes da Silva	Indeferido de acordo com as letras "a", "f" e "g"
	Ů	do item 4.2.1.1.
2	Ellana Rodrigues Martins	Deferido
3	Felipe Sousa Trindade	Deferido
4	Luis Falina Occas Descina	Indeferido de acordo com a letra "r" do item
4	Luiz Felipe Souza Pereira	4.2.1.1.
		Indeferido de acordo com a letra "b" do item
5	Mateus de Araújo Santos	4.2.1.1.
		Indeferido de acordo com a letra "s" do item
6	Nathalia Caroline Pinheiro de Andrade	
	-	4.2.1.1do edital.
7	Railene Soares de Vasconcelos	Indeferido de acordo com a letra "s" do item
'	Rallette Soales de Vascoticelos	4.2.1.1.
8	Tarleison da Conceição de Sousa	Deferido
9	Thiago Henrique de Souza Silva	Deferido
10	Vanessa Costa Sousa	Deferido
	INSTRUTOR DE ARTE E C	ULTURA: VIOLÃO
	Proponente	Resultado
1	Edileide Ribeiro da Silva	Deferido
		Indeferido de acordo com as letras "f", "g", "i",
2	Hivel Victor Ribeiro Albino	"j", "k", "I", "m", "r" e "s" do item 4.2.1.1 do edital.
3	logo da Silva Landinho	Deferido
-	logo da Silva Landinilo	Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "I",
4	Jairo Lopes Cunha	
		"m", "n", "o" e "r" do item 4.2.1.1do edital.
5	Kamuel Isaac Tomazdos Santos	Deferido
6	Renielkson de Sousa Moura	Indeferido de acordo com as letras "k" e "s" do
"	Tremensori de ocusa modra	item 4.2.1.1
_	0 1 11 11 11	Indeferido de acordo com as letras "a" e "o" do
7	Saulo Moscardini Torres	item 4.2.1.1.
	INSTRUTOR DE ARTE E CULTU	RA: ARTES PI ÁSTICAS
	Proponente	Resultado
1	Giorgia Barreto Lima Parrião	Deferido
		Indeferido de acordo com as letras "f", "q", "I",
2	Jarlom Xavier Sousa	"n", "o" e "s" do item 4.2.1.1.
3	Joelson Marques da Silva	Deferido
4	Ronan Gonçalves da Silva Junior	Deferido
4	INSTRUTOR DE ARTE E C	
		Resultado
1	Proponente	
2	Arabelle Hadife Dalila Cristiny Freiesleben Rosso	Deferido Deferido
	Dalia Crisuity Freieslebett Rosso	
3	Elaine Leite Costa	Indeferido de acordo com as letras "g" e "r" do
		item 4.2.1.1.
4	Gabriel Dias de Souza	Deferido
5	Luiz Carlos Sales dos Santos	Deferido
6	Márcio Telles de Souza Malta	Deferido
7	Tales Victor Pontes Monteiro	Deferido

1		LTURA: ESCULTURA
	Proponente Tiago Souza Beraldi	Resultado Deferido
	INSTRUTOR DE ARTE E CULT	JRA: CANTO POPULAR
	Proponente	Resultado Indeferido de acordo com as letras "h", "i", "k",
1	Alessandra Mariano Oseias Gomes	"m" e "s" do item 4.2.1.1
2	Erika Carvalho do Nascimento Ribeiro	Deferido
3	Jaciane Oliveira de Freitas INSTRUTOR: GRUPO	Deferido OS DE DANCA
	Proponente	Resultado
2	Elton Douglas Fialho Barata Fernando Walter Faleiro	Deferido Deferido
3	João Vicente e Silva Miranda Lage	Deferido
	TĚCNICO EM FO	
1	Proponente Bruno Felipe Costa	Resultado Deferido
2	Gabriel Arthur Martins Santos	Deferido
3	Manoel dos Santos Junior	Deferido
	TÉCNICO EM Proponente	Resultado
1	Alex da Silva Rocha	Indeferido de acordo com as letras "b" e "f" do
'	Alex da Silva Rocila	item 4.2.1.1.
2	André Luiz Monteiro	Indeferido de acordo com as letras "c", "d", "f",
3	Arthur Salazar de Luna Freire	"g", "h", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido
4	Daniel de Carvalho Mangaba	Deferido
5	Daniel de Souza Velloso	Deferido
6	Denis Kissner Ferreira	Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item
7	Felipe Alves Diniz	4.2.1.1
_	Females des Neues Additions	Indeferido de acordo com as letras "n" e "s" do
8	Fenelon das Neves Milhomem	item 4.2.1.1
9	Gabriel Dias de Souza	Deferido
10	Juan Ricardo Leite D'Angelo	Deferido Indeferido de acordo com as letras "h" e "s" do
11	Khristyan Ferreira de Castro	item 4.2.1.1
12	Marcos Severino dos Santos	Deferido
13	Silvio Hipólito da Silva	Indeferido de acordo com as letras "c", "i", "j",
14	Valério Gomes de Assis Ferreira	"k", "l", "m", "n", "p" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido
14	TÉCNICO EM AUI	
	Proponente	Resultado
1	Alex da Silva Rocha	Indeferido de acordo com a letra "s" do item
2	Ednon Gomes Soares Junior	4.2.1.1 do edital. Deferido
	Gabriel Dias de Souza	Deferido
3		
	José Carlos Alves Moreira	Indeferido de acordo com a letra "s" do item
4	José Carlos Alves Moreira	4.2.1.1
	José Carlos Alves Moreira Kenia Sabrina da Silva Mota	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s"
4	Kenia Sabrina da Silva Mota	4.2.1.1
4 5 6	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1
4 5	Kenia Sabrina da Silva Mota	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1
4 5 6	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do
4 5 6 7 8	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1
4 5 6 7 8	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido
4 5 6 7 8	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefánia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES
4 5 6 7 8	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Resultado
4 5 6 7 8	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefánia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Resultado
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo coma a letra "g" do item
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido RRTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 1.2.2 do edital.
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Leticia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item
4 5 6 7 8 9 10 1 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Leticia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Eisa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido RESS Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. RESUltado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital.
4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item
4 5 6 7 8 9 10 1 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Leticia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Eisa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Leticia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Eisa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2.
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. RAFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "i", "k", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido
4 5 6 7 8 9 10 1 1 2 3 4 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Eisa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2.
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo coma a letra "g" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "t", "", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Deferido de acordo com as letras "c", "d", "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1.
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 1 2 3 4 5 6 7	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo comas as letras "g" do item 2.2 do edital. **XFICO** Resultado Indeferido de acordo com a letra "g" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "T", "", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "T", "", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Indeferido de acordo com as letras "c", "d", "g", Indeferido de acordo com as letras "c", "d", "g", "", "d", "d", "d", "g", "d", "d
4 5 6 7 8 9 10 1 1 2 3 4 1 2 3 4	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Eisa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "T", "", "k", "m", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "t", "", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Indeferido de acordo com as letras "c", "d", "g", "", "e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 1 2 3 4 5 6 7	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "T", "j", "k", "m", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "t", "j", "k", "m", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "c", "d", "g", "q", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 1 2 3 4 5 6 7 8	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido RRTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. NAFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "r", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "t", "j", "k", "s", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com a letra "k" do item 4.2.1.1.
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 1 2 3 4 5 6 7 8	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson Lucas Araújo Leal	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "T", "j", "k", "m", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "t", "j", "k", "m", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "c", "d", "g", "q", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos Mateus de Araújo Santos	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. RESUltado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Deferido de acordo com as letras "c", "d", "g", "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "g" do item 4.2.1.2.
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 1 2 3 4 5 6 7 8 9	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos Mateus de Araújo Santos Pedro Vinícius Nascimento da Silva	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "r", "", "k", "m", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "r", "g", "", "e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "g" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "q" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "q" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "q" do item 4.2.1.1
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos Mateus de Araújo Santos	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Deferido Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. **Resultado Indeferido de acordo com a letra "g" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "q", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "i" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" "do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e """ do item 4.2.1.1 Deferido
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 1 2 3 4 5 6 7 8 9	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos Mateus de Araújo Santos Pedro Vinícius Nascimento da Silva	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. AFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "d", "g", "q", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "d", "g", "q", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "r" e "s" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "T" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "T" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "T" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "T" e "s" "do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos Mateus de Araújo Santos Pedro Vinícius Nascimento da Silva Thaís Daniela Freitas Mendonça Thiago de Alencar Arraes	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido Deferido Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. **Resultado Indeferido de acordo com a letra "g" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "q", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "i" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "r" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" "do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e """ do item 4.2.1.1 Deferido
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GE Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos Mateus de Araújo Santos Pedro Vinícius Nascimento da Silva Thaís Daniela Freitas Mendonça	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. RESUltado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Deferido Deferido de acordo com as letras "b", "c", "d", "g", "q", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "q" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e "r" do item 4.2.1.1
4 5 6 7 8 9 10 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13	Kenia Sabrina da Silva Mota Letícia Miranda Lucena Maria Victória Soares Pereira Santos Matheus Alcantara Cardoso Stefânia de Almeida Royo Mota Thiago Henrique Costa CURADOR DE Proponente Ana Zeila da Silva Ferreira Danillo Brian Dias Castro Elsa Jeanne Paranaguá Elvas Ronan Gonçalves da Silva Junior DESIGNER GF Proponente Alex da Silva Rocha Ana Carolina Bernhard Nichele Daniella Pereira Gomes Felipe Meneses Teixeira Gerson Gonzaga dos Reis Gessica Carvalho Silva Jefferson de Paula Araújo Jefferson Lucas Araújo Leal Letícia Neves Teixeira dos Santos Mateus de Araújo Santos Pedro Vinícius Nascimento da Silva Thaís Daniela Freitas Mendonça Thiago de Alencar Arraes	4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "g", "n" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "r" e "s" do item 4.2.1.1 Deferido Deferido ARTES Resultado Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "k", "o", "p" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo comas as letras "k" e "r" do item 4.2.1.1 Deferido Resultado Indeferido de acordo com a letra "g" do item 2.2 do edital. REFICO Resultado Indeferido de acordo com a letra "s" do item 4.2.1.1 do edital. Deferido Indeferido de acordo com a letra "b" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "b", "c", "i", "j", "k", "m", "n", "p", "q" e "s" do item 4.2.1.2. Deferido Deferido Deferido Deferido de acordo com as letras "b", "c", "d", "g", "g", "" e "s" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "g", "r" e "s" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "s" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "b", "l" e "q" do item 4.2.1.2. Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e "" do item 4.2.1.1 Deferido Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e "" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "e", "g", "h" e "" do item 4.2.1.1 Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do item 4.2.1.1. Indeferido de acordo com as letras "o" e "r" do

REGENTE DO CORAL MUNICIPAL DE PALMAS					
	Proponente	Resultado			
1	Luciana Gomes Assunção Martins	Indeferido de acordo com a letra "s" 4.2.1.1			
2	Renate Stephanes Soboll Deferido				
SEM CATEGORIA (sem Ficha de Inscrição)					
	Proponente	Resultado			
1	Theline Corneire de Oliveire	Indeferido de acordo com a letra "a" do item			
	Thaline Carneiro de Oliveira	4.2.1.1			

Art. 2º Os candidatos que obtiveram o resultado Indeferido ficam inaptos a participar das Bancas de Avaliação e consequentemente da contratação oriunda do presente certame.

Art. $3^{\rm o}$ Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

Gabinete do Presidente da FUNDAÇÃO CULTURAL DE PALMAS, aos treze dias do mês de julho do ano de 2022.

GIOVANNI ALESSANDRO ASSIS SILVA Presidente da Fundação Cultural de Palmas

(*) REPUBLICADA por ter saído no DOMP nº 3.023, de 19 de julho de 2022, págs. 11 e 12, com incorreção no original.

FUNDAÇÃO DE ESPORTES E LAZER

PROCESSO: 2022043996

INTERESSADO: Fundação Municipal de Esportes e Lazer de Palmas

ASSUNTO: Aquisição de Materiais Esportivos

ESPÉCIE: DESPACHO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO (COMPRA DIRETA)

DESPACHO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 004/2022: À

vista dos princípios que regem os procedimentos de dispensa de licitação do processo nº 2022043996, declaro a presente Dispensa, nos termos do artigo 24, inciso II, da Lei Federal nº 8.666/1993, Decreto Municipal nº 1.031/2015, para a Contratação de Empresa para o fornecimento de materiais esportivos, conforme Termo de Referência nº 014/2022 (fls. 32 a 34) e justificativa Nº 005/2022 (fl. 42 e 43) constante nos autos. O valor da contratação é de R\$ 17.501,90 (dezessete mil, quinhentos e um reais e noventa centavos), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 79.1600.27.811.2000.4011 — Fomento a Projetos de Incentivos a Prática de Esportes; Natureza da Despesa: 3.3.90.30; subitem: 1400; Fonte: 1500000000199 e Ficha: 20222934.

Palmas/TO, 18 de julho de 2022.

JONISKLEY CALAÇA CAPITULINO RODRIGUES Presidente da Fundação Municipal de Esportes e Lazer ATO № 446 – NM 452 - DSG

EXTRATO DE CONTRATO Nº 002/2022

ESPÉCIE: CONTRATO

CONTRATANTE MUNICÍPIO DE PALMAS por intermédio da FUNDAÇÃO MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER DE PALMAS CONTRATADA: E P CONSTRUÇÕES E ESPORTES LTDA OBJETO: Aquisição de materiais esportivos;

BASE LEGAL: CVR n.° 0780/2022/SETCI/CGM, Lei nº 8.666/93 e subsidiariamente a Lei nº 10.520/2002, Processo nº 2022043996. SIGNATÁRIOS: O MUNICÍPIO DE PALMAS-TO, neste ato representado pela Fundação Municipal de Esportes e Lazer de Palmas, pelo Presidente JONISKLEY CALAÇA CAPITULINO RODRIGUES, brasileiro, portador da Cédula de Identidade nº. 782.016, SSP/TO, e inscrito no CPF/MF sob o nº. 023.972.761-43 doravante denominado CONTRATANTE e a Empresa E P CONSTRUÇÕES E ESPORTES LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o n.º 06.015.682/0001-92, com sede na Quadra ACSV SE 51 AVENIDA LO 11 PLANO DIRETOR SUL LOTE 24, doravante denominada CONTRATADA, neste ato representada, por PEDRO HENRIQUE E SILVA, portador do RG n.º 271.124 SSP/TO, e CPF/ MF n.º 978.935.521-15 VIGÊNCIA: Será de 30 (trinta) dias contado da sua assinatura VALOR: R\$ 17.501,90 (dezessete mil quinhentos e um reais e noventa centavos)

DATA DA ASSINATURA: 06 de julho de 2022.

FUNDAÇÃO ESCOLA DE SAÚDE PÚBLICA

PORTARIA DSG FESP Nº 108 DE 19 DE JULHO DE 2022.

O PRESIDENTE INTERINO DA FUNDAÇÃO ESCOLA DE SAÚDE PÚBLICA DE PALMAS, no âmbito da Lei nº 2014, de 17 de dezembro de 2013, no artigo 7º do seu Regimento Interno, aprovado pelo Decreto nº 758, de 16 de abril de 2014, da Lei Municipal nº 2.299, de 30 de março de 2017 e conforme o Ato DSG n° 752, de 13 de julho de 2022.

CONSIDERANDO a Lei nº 2.240, de 23 de março de 2016, que reestrutura o Programa Integrado de Residências em Saúde e o Programa Municipal de Bolsas de Estudo e Pesquisa para a Educação pelo Trabalho, instituídos pela Lei n° 2010, de 12 de dezembro de 2013, em especial seu artigo 3º o qual disciplina que projetos da FESP são instituídos em função de editais e também por designação de pesquisadores.

CONSIDERANDO a Portaria Conjunta INST SEMUS/FESP Nº 22, de 01 de junho de 2017, que Institui o Programa de Qualificação da Rede de Atenção e Vigilância em Saúde (Qualifica-RAVS) e dá outras providências.

RESOLVE:

Art. 1º DESIGNAR o profissional abaixo para atuar na função de bolsista, junto ao Programa de Qualificação da Rede de Atenção e Vigilância em Saúde, de acordo com a legislação vigente.

NOME	CPF
GUIOMAR AUXILIADOR DE MENEZES	863.XXX.XXX-49

Art. $2^{\rm o}$ Esta portaria entra em vigor na data de sua publicação.

FUNDAÇÃO ESCOLA DE SAÚDE PÚBLICA DE PALMAS, aos 19 dias do mês de julho de 2022.

DANIEL BORINI ZEMUNER Presidente Interino da FESP ATO Nº 752 - DSG

PREVIPALMAS

PORTARIA/PREVIPALMAS/ GAB N° 228, DE 07 DE JULHO DE 2022.

Deferir Revisão de Aposentadoria em favor do segurado Walfran Alves de Souza, na forma que especifica.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, combinado com o Decreto Municipal Nº 1.412, de 05 de julho de 2017, e Lei Municipal Nº 1.414, de 29 de dezembro de 2005 (Regime Próprio de Previdência Social do Município de Palmas),

RESOLVE:

Art. 1º Conceder Revisão de aposentadoria solicitada através do processo nº 2022.04.01579R1 e Retificar a PORTARIA/ PREVIPALMAS/GAB N° 016, de 26 de janeiro de 2018, publicada no DOMP Nº 1.928, de 29 de janeiro de 2018, que concedeu Aposentadoria por Idade e Tempo de Contribuição em favor do servidor Walfran Alves de Souza.

Art. 2º O art. 1º da PORTARIA/PREVIPALMAS/GAB N° 016, de 26 de janeiro de 2018, publicada no DOMP Nº 1.928, de 29 de janeiro de 2018, passa a vigorar com a seguinte redação:

"Art. 1º - Conceder Aposentadoria por Idade e Tempo de Contribuição, na forma do art.41, em favor do servidor Walfran Alves de Souza, matrícula funcional nº 173801,

nomeado pelo Decreto Administrativo n° 038, para exercer o cargo efetivo de Fiscal de Obras e Posturas, tendo tomado posse em 01/07/1992 e entrado em exercício em 23/07/1992, com lotação junto a Secretaria Municipal de Desenvolvimento urbano, regularização Fundiária e Serviços Regionais. Classificação no Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos (PCCV) constante no Anexo XI à Lei n° 2.388, de 21 de junho de 2018 (Anexo III à Lei n° 1.837, de 29 de dezembro de 2011) Classe IV, Referência I " NR

Art. 3° A revisão se deu pela publicação da progressão Horizontal para a Referência "L", com efeito retroativo anterior à data da concessão da aposentadoria, conforme consta nos autos do processo nº 2022.04.01579R1.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos à 29 de janeiro de 2018.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS - PREVIPALMAS, aos 07 dias do mês de julho de 2022.

Rodrigo Alexandre Gomes de Oliveira Presidente do PREVIPALMAS

PORTARIA/PREVIPALMAS/ GAB N° 229, DE 07 DE JULHO DE 2022.

Deferir Revisão de Aposentadoria em favor da segurada Francisca Brito da Silva, na forma que especifica.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, combinado com o Decreto Municipal Nº 1.412, de 05 de julho de 2017, e Lei Municipal Nº 1.414, de 29 de dezembro de 2005 (Regime Próprio de Previdência Social do Município de Palmas),

RESOLVE:

Art. 1º Conceder Revisão de aposentadoria solicitada através do processo nº 2022.04.04267R1 e Retificar a PORTARIA/ PREVIPALMAS/GAB N° 051, de 06 de março de 2020, publicada no DOMP Nº 2.449, de 13 de março de 2020, que concedeu Aposentadoria por Idade e Tempo de Contribuição em favor da servidora Francisca Brito da Silva.

Art. 2º O art. 1º da PORTARIA/PREVIPALMAS/GAB Nº 051, de 06 de março de 2020, publicada no DOMP Nº 2.449, de 13 de março de 2020, passa a vigorar com a seguinte redação:

"Art. 1º - Art. 1º Conceder Aposentadoria por Tempo de Contribuição, na forma do art. 40 da Lei Municipal nº 1.414/2005, em favor da servidora Francisca Brito da Silva, matrícula funcional nº 6801, nomeada pelo Decreto nº 059, de 14/08/1992, tendo tomado posse em 01/07/1992, e entrado em exercício 23/07/1992, para exercer o cargo de Auxiliar de Serviços Gerais, atualmente lotada na Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social. Classificação no Plano de Cargos, Carreiras e Vencimentos (PCCV) constante no Anexo I, à Medida Provisória nº 1, de 29 de janeiro de 2020 (Anexo III à Lei nº 1.441 de 12 de junho de 2006), Tabela IV. Nível IV, Referência D." NR

Art. 3° A revisão se deu pela publicação da progressão Horizontal para a Referência "D", com efeito retroativo anterior à data da concessão da aposentadoria, conforme consta nos autos do processo nº 2022.04.04267R1.

Art. 4º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, retroagindo seus efeitos à 13 de março de 2020.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS - PREVIPALMAS, aos 07 dias do mês de julho de 2022.

Rodrigo Alexandre Gomes de Oliveira Presidente do PREVIPALMAS

PORTARIA Nº 230 /2022/GAB/PREVIPALMAS, DE 18 DE JULHO DE 2022.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS - PREVIPALMAS, no uso das atribuições que lhes são conferidas pelo art. 80, incisos IV e V, da Lei Orgânica do Município de Palmas, combinado com a Lei nº 2.299 de 30 de março de 2017.

CONSIDERANDO o processo de monitoramento previsto na Seção II, artigos 11 a 13 da Lei nº 2.669, de 23 de dezembro de 2021, que institui o Plano Plurianual - PPA para o quadriênio 2022-2025;

RESOLVE:

Art. 1º Designar os responsáveis, um titular e um suplente, para cada objetivo e ação, que ficarão incumbidos pelo acompanhamento dos indicadores, pelo cumprimento das metas dos objetivos, e pelo acompanhamento da execução do orçamento, referente ao exercício de 2022, no âmbito deste Instituto de Previdência Social, na forma estabelecida no Anexo único a esta Portaria

Art. 2º Incumbe também aos responsáveis a elaboração e emissão dos relatórios quadrimestrais de monitoramento e avaliação referente aos resultados quanto à execução do Plano Plurianual e da Lei Orçamentária Anual.

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS - PREVIPALMAS, aos 18 dias do mês de julho de 2022

RODRIGO ALEXANDRE GOMES DE OLIVEIRA Presidente do PREVIPALMAS

ANEXO ÚNICO À PORTARIA Nº 230/2022/GAB/PREVIPALMAS, DE 18 DE JULHO DE 2022.

		Servidor Responsável	Matricula		Cargo
kesponsaver pero monitoramento		Titular: Alliny Mayara da Silva	41012196	Assessor Técnico	
		Suplente: Fernanda Dias Machado Zerbini Leão	41012029	Diretora de Administração e Finanças	
Program	na Temático: 8000 - Palmas da Governança e d	a Transformação			
	Objetivo	Responsável	Matricula		Cargo
Gerir o I	Regime Próprio de Previdência Social – RPPS,	Titular: Rejany Araújo Lima	413025741	Ger	ente de Finanças
	ndo aos segurados os benefícios previstos na ão previdenciária.	Suplente: Fernanda Dias Machado Zerbini Leão	41012029	Diretora de	Administração e Finanças
Código	Ação	Responsável	Matrícula	Cargo	Setor
2455	B - C - T - d	Titular: Adiel Pereira de Carvalho	41012585	Assessor Especial Jurídico	Assessoria Especial Jurídic
3156	Realização de concurso público	Suplente: Mateus da Silva Dias	41012365	Assessor Especial Jurídico	Assessoria Especial Jurídio
3116	Reestruturação da Sede do PREVIPALMAS	Titular: Rejany Araújo Lima	413025741	Gerente de Finanças	Gerência de Finanças
		Suplente: Fernanda Dias Machado Zerbini Leão	41012029	Diretora de Administração e Finanças	Diretoria de Administração Finanças
		Titular: Adiel Pereira de Carvalho	41012585	Assessor Especial Jurídico	Assessoria Especial Jurídio
4567	Assessoria especializada em gestão previdenciária	Suplente: Fernanda Dias Machado Zerbini Leão	41012029	Diretora de Administração e Finanças	Diretoria de Administração Finanças
4590	Divulgação institucional do PREVIPALMAS	Titular: Oziel Silva Ferreira	41012277	Gerente de TI	Gerência de Tecnologia d Informação
		Suplente: Márcia Adriane Rodrigues Gama	413024978	Assistente Administrativo	Gabinete da Presidência
		Titular: Oziel Silva Ferreira	41012277	Gerente de TI	Gerência de Tecnologia d Informação
5000	Reestruturação Tecnológica do Instituto	Suplente: Fernanda Dias Machado Zerbini Leão	41012029	Diretora de Administração e Finanças	Diretoria de Administração Finanças
		Responsável	Matrícula	Cargo	Setor
Programa de Gestão: 8001 - Gestão e Manutenção do Poder Executivo		Titular: Fernanda Dias Machado Zerbini Leão	41012029	Diretora de Administração e Finanças	Diretoria de Administra e Finanças
		Suplente: Rejany Araújo de Lima	413025741	Gerente de Finanç	
Código	Ação	Responsável	Matrícula	Cargo	Setor
8330	Manutenção de recursos humanos	Titular: Eybe Rocha Friedriszick	41012364	Gerente de Recurs Humanos	os Gerência de Recurso Humanos
		Suplente: Gleysie Martins Barbosa	11011911	Agente de Manutenção	Gerência de Recurso Humanos
		Titular: Rejany Araújo Lima	413025741	Gerente de Finanç	as Gerência de Finança
8430		Suplente: Fernanda Dias Machado Zerbini Leão	41012029	Diretora de Administração e Finanças	Diretoria de Administra e Finanças
		Titular: Rejany Araújo Lima	413025741	Gerente de Finanç	as Gerência de Finança
4415	Pagamento de Beneficios Previdenciários	Suplente: Raul de Jesus Lima Neto	413030045	Analista Administrativo	Diretoria de Administra e Finanças
	Reserva do Regime Próprio de Previdência	Titular: Elys Keiry Izabel dos Santos	41012186	Diretora Contábi	l Diretoria Contábil
9997	Social - RPPS		413021377	Diretor de	Diretoria de Investimen

PORTARIA Nº 231/2022/GAB/PREVIPALMAS, DE 18 DE JULHO DE 2022.

O PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 80, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, combinado com o Decreto nº 1.412, de 05 de julho de 2017, e Lei nº 1.414, de 29 de dezembro de 2005 (Regime Próprio de Previdência Social do Município de Palmas),

RESOLVE:

Art. 1º CONCEDER o gozo de 03 (três) dias de férias para a servidora SILVANISIA MARIA DE SOUSA SILVA, matrícula 11012380, lotada neste Instituto de Previdência Social do Município de Palmas - PREVIPALMAS, no período de 18 a 20/07/2022, referente ao período aquisitivo de 14/02/2019 a 13/02/2020.

Art. 2º Esta Portaria entrará em vigor na data da sua publicação.

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE PALMAS - PREVIPALMAS, aos 18 dias do mês de julho de 2022.

RODRIGO ALEXANDRE GOMES DE OLIVEIRA Presidente do PREVIPALMAS

AGÊNCIA DE TURISMO

COMISSÃO ESPECIAL

RESULTADO JULGAMENTO DE RECURSO ACERCA DO RESULTADO DA FASE AVALIAÇÃO DE DEGUSTAÇÃO DO 16° FESTIVAL GASTRONÔMICO DE TAQUARUÇU

A Agência Municipal de Turismo, inscrito no CNPJ n° 24.851.511/00015-80, Entidade Autárquica da Administração indireta da Prefeitura de Palmas, Localizada na Qd. 308 Sul AV NS-10 Área Verde, Centro de Convenções Arnaud Rodrigues, nesta cidade de Palmas – TO, por meio da Comissão Especial para inscrição, análise de documentos, acompanhamento e divulgação dos atos relativos ao Regulamento para participação do Concurso 16º Festival Gastronômico de Taquaruçu, instituída por intermédio da PORTARIA Nº 05/2022AGTUR, de 24 de março de 2022, publicada no Diário Oficial do Município nº 2.947, de 25 de março de 2022, p. 40 e 41, torna público, o RESULTADO JULGAMENTO DE RECURSO ACERCA DO RESULTADO DA FASE AVALIAÇÃO DE DEGUSTAÇÃO DO 16º FESTIVAL GASTRONÔMICO DE TAQUARUÇU, conforme segue abaixo:

1. RESULTADO:

Sobre os recursos interpostos acerca do resultado da fase de avaliação de degustação na Categoria Circuito Gastronômico – Por José Élias Lourenço Pereira Lima na Categoria Prato Doce, bem como, Samira Regina dos Santos na categoria Comidinha Salgada; e também, Rogério Soares de Melo, na categoria Prato Salgado.

Esta comissão avalia e decide pelo indeferimento do recurso, e negou-lhe provimento em todos os termos, uma vez que os argumentos apresentados não foram suficientes para modificar a decisão dos jurados técnicos.

Como o edital é a norma que disciplina a realização do Concurso 16º Festival Gastronômico de Taquaruçu, este deve ser rigosamente observado e cumprido, para que possa atingir o resultado almejado.

Palmas, 20 julho de 2022.

Malena Araújo Mota Presidente da Comissão

Marlene Rodrigues Rocha 1º membro

AGÊNCIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO

PORTARIA Nº 08, DE 19 DE JULHO DE 2022.

Dispõe sobre a designação de servidor para fiscalização de contrato nos termos dos Art. 66 e 67 da Lei Federal nº 8.666/1993 e do Decreto nº 1.031, de 29 de maio de 2015 e dá outras providências.

O PRESIDENTE DA AGÊNCIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO DO MUNICÍPIO DE PALMAS, no uso das

atribuições que lhe são conferidas pelo art. 80 da Lei Orgânica do Município, combinado com o artigo 24 da Lei nº 1.954, de 1º de abril de 2013, Art. 7º da Lei 2.082 de 17 de novembro de 2014, e ainda:

CONSIDERANDO os termos do artigo 67 da Lei nº 8.666/93, o qual determina que a Administração Pública deve designar Fiscal de Contrato para exercer o acompanhamento e a fiscalização da execução contratual.

CONSIDERANDO a publicação do Decreto nº 1.031, publicado em 29 de maio de 2015, em seu Art. 39, inciso I e II, que dispõe sobre os procedimentos para a gestão das despesas públicas do Poder Executivo e estabelece a designação do gestor e fiscal de contrato e de suas atribuições.

CONSIDERANDO a recomendação Nº 5/2015, de 19 de janeiro de 2015, emitida pelo Secretário Municipal de Transparência e Controle Interno e ainda, visando promover um melhor e mais efetivo acompanhamento/controle da execução dos servicos onde efetivamente estes são prestados.

RESOLVE:

Art. 1º Designar os servidores abaixo relacionados com o encargo de Fiscal e Suplentes do contrato Nº 10/2022, referente ao Processo Nº 2022022283, firmado por meio da Agência de Tecnologia da Informação do Município de Palmas e FULL CYCLE LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 38.167.943/0001-86; que diz respeito a Contrato para a prestação de serviços de transformação digital, destinados a atender as necessidades da sede da AGTEC.

	SERVIDORES	MATRÍCULA
TITULAR	André Praça Almeida Pinheiro	413022985
SUPLENTE	Silvio Costa Moreira	413022911

Art. 2º São atribuições do Fiscal de Contrato:

- I Acompanhar a execução contratual, em seus aspectos quantitativos e qualitativos;
- II Registrar todas as ocorrências surgidas durante a execução do objeto;
- III Determinar a reparação, correção, remoção, reconstrução ou substituição às expensas da empresa contratada, no total ou em parte, o objeto do contrato em que se verificarem vícios, defeitos ou incorreções resultantes da execução.
- IV Rejeitar, no todo ou em parte fornecimento executado em desacordo com o contrato;
- V Exigir e assegurar o cumprimento dos prazos previamente estabelecidos;
- VI Exigir o cumprimento das cláusulas do contrato e respectivos termos aditivos;
- VII Aprovar a medição dos serviços efetivamente realizados, em consonância com o regime de execução previsto no contrato, o fiscal jamais deve atestar a conclusão de serviços que não foram totalmente executados, se necessário, o Fiscal deverá solicitar suporte técnico, administrativo e jurídico;
- VIII Comunicar à autoridade superior, em tempo hábil, qualquer ocorrência que requeira decisões ou providências que ultrapassem sua competência, em face de risco ou iminência de prejuízo ao interesse público;
- IX Informar à autoridade superior qualquer registro de dificuldade ou impossibilidade para cumprimento de suas obrigações, com identificação dos elementos impeditivos do exercício da atividade, além das providências e sugestões que porventura entender cabíveis;
- X Receber o objeto contratual, provisória ou definitivamente;
- XI Atestar a realização dos serviços ou fornecimento dos bens efetivamente prestados, mediante relatório consolidado, anterior ao pagamento;

Art. 3º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as demais disposições em contrário.

Gabinete do Presidente da Agência de Tecnologia da Informação do Município de Palmas, aos dezenove dias do mês de julho de 2022.

YRENE TOMIKO NAKAMURA LIMA Presidente da Agência de Tecnologia da Informação

PROCESSO: 2022022283

Interessado: Agência de Tecnologia da Informação do Município de Palmas - AGTEC Assunto: Aquisição de curso na modalidade em EAD: FULL CYCLE DEVELOPMENT 3.0

DESPACHO INEXIGIBILIDADE DE LICITAÇÃO/Nº 02/2022

Em reposta ao parecer nº 746/2022/SUAD/PGM por se tratar de inexigibilidade na notória especialização, a comprovação da compatibilidade de preços praticados está comprovado através da nota fiscal (4433 página 70).

À vista dos princípios que regem os procedimentos licitatórios, do processo nº 2022022283 e diante do Certificado de Verificação e Regularidade - nº 674//2022/SETCI/CGM resolvo declarar a presente inexigibilidade de licitação com a devida justificativa, nos termos do art. 25, inciso II da Lei nº 8.666, de 21 de junho de 1993, contratação da Full Cycle Ltda, CNPJ/MF sob o nº 381679430001-86, para fornecimento de curso na modalidade em EAD: Full Cycle Development 3.0, com a finalidade de capacitar os servidores a atender as demandas da AGTEC, no valor total de R\$ 17.043,00 (dezessete mil e quarenta e três reais), correndo a presente despesa com a seguinte dotação orçamentária: Funcional Programática: 27.9600.04.126.8000.4611, ficha 20224662, Natureza de despesas 3.3.90.40 subnatureza 406, Nota de empenho: 16658.

AGÊNCIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO DO MUNICÍPIO DE PALMAS, 19 de julho de 2022.

YRENE TOMIKO NAKAMURA LIMA Presidente da Agência de Tecnologia da Informação

EXTRATO DE CONTRATO Nº 10/2022

PROCESSO Nº: 2022022283

ESPÉCIE: Contrato de fornecimento de serviços

CONTRATANTE: Município de Palmas / Agência de Tecnologia da Informação do Município de Palmas - AGTEC.

CONTRATADA: FULL CYCLE LTDA

OBJETO: O presente contrato tem por objeto contratação de empresa especializada no fornecimento de licenças para realização de treinamentos online em plataforma educacional especializada em Educação à Distância (EAD) – FULL CYCLE 3.0, para atender as necessidades da Agência de Tecnologia da Informação do Município de Palmas - AGTEC.

VALOR TOTAL: de R\$ 17.043,00 (dezessete mil e quarenta e três reais.

BASE LEGAL: Lei nº 8.666/1993, Processo Administrativo sob o nº 2022022283

RECURSOS: Natureza da Despesa: As despesas com a presente contratação correrão na Natureza de Despesa: 3.3.90.40, subnatureza

406 Fonte: 25000000000103, ficha 20224662 e nota de empenho nº 16658

VIGÊNCIA: 2 anos

DATA DA ASSINATURA: 18/07/2022

SIGNATÁRIOS: Município de Palmas, através da Agência de Tecnologia da Informação do Município de Palmas - AGTEC e de seu representante, Yrene Tomiko Nakamura Lima, CPF Nº. 839.247.951-34 — Com a empresa FULL CYCLE LTDA, inscrita no CNPJ/MF sob o nº 38.167.943/0001-86, por seu representante WESLEY WILLIANS RAMOS DA SILVA, CPF nº 308.178.358-57.

